EL CAMINO QUE ME LLEVA A TI

LYLI BLACK

“La felicidad también es un lugar”

                                  Marwan

Índice

Sinopsis

Prólogo

Uno

Dos

Tres

Cuatro

Cinco

Seis

Siete

Ocho

Nueve

Diez

Once

Doce

Trece

Catorce

Quince

Dieciséis

Diecisiete

Dieciocho

Diecinueve

Veinte

Veintiuno

Veintidós

Veintitrés

Veinticuatro

Veinticinco

Veintiséis

Epílogo

Acerca del autor

Sinopsis

Sophia Parker estaba en la cúspide de su carrera como bailarina en una prestigiosa academia de ballet, hasta que un día, su mundo se viene abajo cuando un fatídico accidente la obliga a retirarme de los escenarios para siempre. A partir de eso, Sophia ya no vuelve a ser la misma chica risueña y amable que había conseguido con esfuerzo, trabajo y renuncia todos sus sueños.             

Ha dejado de soñar, de ver la vida de color de rosa y de luchar por lo que uno quiere realmente para dejarse llevar hacia un mundo de autodestrucción que no la deparará nada bueno.             

Pero a veces, el destino cambia sus planes y quizás, cuando menos te lo esperas, te das cuenta de que sí existen las segundas oportunidades, a pesar de no darte cuenta en un principio.             

Cuando Sophia recibe la carta del abogado de su difunta madre, deberá elegir entre seguir maldiciendo y destruyendo su vida, o volver al odioso pueblo donde nació, amó y juro no volver jamás. Pero el camino no será tan sencillo, si quiere volver, deberá cumplir una serie de requisitos y uno de ellos, será hacerse cargo de su hermanastro de tan solo ocho años y que ni conoce.             
¿Qué hará?
¿Estará dispuesta de volver al odioso pueblo después de diez años?             
¿Se hará cargo de su hermanastro?
¿Qué pasará cuando se reencuentre con su amor del pasado?

Porque a veces, solo a veces, el amor está en aquella persona que tú no esperas.             

Descúbrelo en "El camino que me lleva a ti", una historia llena de amor, recuerdos, odios, descubrimientos y mucha diversión.             

Prólogo

Otra mañana más que me despierto y me quedo todo el día en la cama sin moverme. Mi vida no tiene sentido, solamente quiero morirme y beber hasta perder el sentido.

Me viene a la mente imágenes del día en el que mi vida se paró para siempre. Fue exactamente cuando sufrí una rotura en la rodilla izquierda en el mejor momento de mi carrera, justo cuando estaba en lo más alto y era la bailarina principal de una compañía neoyorquina muy prestigiosa.

Después de eso, todo cambió y mi vida dejó de tener sentido.

Los médicos me aseguraron que podría tener una vida normal, pero debido a la lesión, ya no podría dedicarme al ballet profesional y a partir de ahí, deje de existir porque todo lo que yo era, ya no podía serlo nunca más.

Amo la danza, era el motor de mi vida y desde que tengo uso de razón, me he dedicado a bailar. Aún recuerdo cuando papá me llevaba a clases de ballet y me ayudaba a perseguir mis sueños y a ser feliz, y ahora, ahora ya no tengo nada.

Cierro los ojos y recuerdo cuando me di cuenta de que este era el camino que quería llevar. Estaba con papá y tan solo tenía cinco años, pero en mi mente lo tenía más que decidido.

<< —¿Sophia, te quieres dedicar a esto? —pregunta.

—Sí, papá —grito feliz —seré la mejor bailaría del mundo. 

—Entonces, me haré cargo de que así sea —sonríe y supe que decía la verdad. >>

Papá era el hombre más guapo, bueno y maravilloso del mundo. Se dedicó por completo a mí porque, al poco tiempo de nacer, tuvo un accidente que le imposibilitaba tener más hijos y por ese motivo, hizo todo lo que estaba a su alcance para que fuera feliz.

Siempre quiso tener más hijos y la vida le castigó otorgándole con solo uno.

Sonrío al pensar en todas las noches que, mientras me llevaba a la cama para acostarme, hablaba conmigo y me decía la misma frase antes de irse.

<< —Sophia —me envuelve con el edredón —eres lo mejor que me ha pasado en la vida y quiero que lo recuerdes.

—Te quiero, papá —respondo mientras me abraza—eres el mejor papá del mundo.>>

Lo amaba tanto, era mi persona favorita y justo en esos momentos, donde estábamos solos, nos decíamos lo importante que éramos el uno para el otro.

Cuando cumplí los doce años, el sheriff del pueblo, el señor McGarrett, nos dio la peor noticia que me podrían dar. Papá había sufrido un infarto y nos dejaba para siempre.

Esa fue la primera vez que la vida me demostró que no todo era de color de rosa, sino que, a veces, puede ser dolorosa y cruel. No era justo, era el hombre más bueno y cariñoso y no se merecía irse tan pronto.

A raíz de ahí, no dejé de bailar, continué y lo di todo, le había prometido que sería la mejor bailarina del mundo y pensaba cumplirlo, cueste lo que cueste.

Mi día a día era entrenar para conseguir mis sueños, apenas tenía amigas porque no tenía mucho tiempo libre y lo poco que tenía, lo utilizaba para descansar, pero de repente, empecé a desarrollarme y el chico más popular del instituto se fijó en mí.

Sonrío al acordarme de él, de William Danson, el chico más guapo, alto, fuerte y con unos ojos tan azules que no podía dejar de mirar.

Tuvimos una relación de dos años y durante ese tiempo, me ayudó a aceptar que mamá se casara de nuevo y que lo hiciera con alguien tan repugnarte.

Lo odiada con todas mis fuerzas.

No la entendía, no comprendía como era capaz de rehacer su vida cuando tan solo había pasado dos años de la muerte de papá, dos años sin estar con él y sin que pudiera ver como, poco a poco, pude conseguí nuestro sueño.

Ese fue el motivo real por la cual, deseaba salir de este pueblo. Me aparté de ella porque no podía perdonar que nos hiciera esto, que borrara el rastro de papá como si nunca hubiera existido, provocando que el rencor fuera cada vez era mayor.

Solamente quería alejarme y si con eso perdida al amor de mi vida, tomaría el riesgo.

William, cierro los ojos y sonrío.

<< —Qué guapa estás —me besa lento —creo que seré la envidia de todo el pueblo. 

—Will —le abrazo —te amo. 

—Yo también —me vuelve a besar —siempre te amaré.>>

Si las cosas hubieran sido diferentes, quizás él y yo hubiéramos estado juntos y yo no estaría en este estado. Pero las cosas son como son, me cegué por conseguir mi sueño y alejarme de mamá que no me di cuenta realmente de lo que estaba dispuesta a dejar atrás.

No fue hasta que cumplir los quince años cuando surgió mi gran oportunidad. Me enteré, a través de una página de internet, que se celebraría en tres meses, una audición para acceder a través de una beca a una de las academias de ballet más prestigiosa del estado y automáticamente, me dediqué a trabajar duro y a ahorrar para pagarme los gastos del viaje.

Cuando llegó el gran día, recuerdo que estaba muy nerviosa porque estudiaba a cada una de las personas que se iban a presentar y me daba cuenta de dos cosas, que tenían mejor formación que yo y además, su físico era el ideal para convertirse en grandes bailarinas.

Estuve a punto de irme, incluso me puse en pie para salir de la sala donde creía que no era lo suficiente buena para estar, pero antes de poder dar dos pasos seguidos, me vino a la mente la imagen de papá y todas las noches en la que le afirmaba que seré la mejor bailaría y no podía romper mi promesa.

Quizás no me seleccionarían, pero al menos lo intentaría y lucharía tanto para conseguirlo que si vuelvo a casa con una respuesta negativa, al menos no me sentiré mal conmigo misma por no lograrlo de momento.

Volvería al pueblo con más fuerzas que antes para seguir preparándome y quizás en la próxima audición, obtenga la respuesta deseada.

Así que con esa mentalidad, hice la audición y me llevé la gran sorpresa cuando me admitieron en la academia a través de la beca.

Recuerdo que lloré como una niña pequeña porque por fin podría salir del pueblo que tanto odiaba, alejarme de mamá, de su marido y al mismo tiempo, estaría un poco más cerca de cumplir nuestro sueño.

Durante los siguientes meses fueron muy complicados porque la beca que conseguí tenía ciertos requisitos muy exigentes como tener una media de sobresalientes, pero a cambio, me constaban la residencia donde vivía, la dieta y ser alumna de la academia de ballet y aprender con grandes profesionales.

El ritmo de vida era frenético y trabajé muchísimo para conseguir las expectativas que habían puesto en mí porque no quería defraudar a nadie y mucho menos, perder la beca y volver al pueblo.

A mis dieciocho años, era la mejor de mi promoción y coleccioné tantos trofeos que ya no me cabían en la vitrina de mi habitación.

Todo lo que estaba consiguiendo, me hacía sentir orgullosa conmigo misma y sentir que todo el sufrimiento, las noches sin dormir y la frustración, merecía la pena. 

Después de eso, ya no me exigían tener una media de sobresalientes porque ellos veían que era un gran activo para su academia, pero no quise descuidar mis estudios y seguí esforzándome como el primer día sin permitir que pasara mi educación a un segundo plano.

Me decanté por estudiar veterinaria, me encantaban los animales y sentía que era mi vocación. Mi vida era lo que había soñado, ganado premios, concursos, tenía amigas y conseguí que me contrataran como bailaría principal en una compañía de danza muy prestigiosa.

Todo iba bien hasta que ocurrió el fatídico accidente que me obligó a retirarme de los escenarios.

A partir de ahí, ya no era la chica risueña y amable que todo el mundo quería, me marchité y me metí en un mundo de destrucción.

Habían pasado diez años desde que me fui del pueblo y había luchado tanto para llegar aquí y ahora, ya no me quedaba nada, solo un coche viejo que apenas funcionaba, un mes de alquiler sin pagar y los trofeos que me recordaban lo que fui y lo que jamás volveré a ser.

Mi vida se había convertido en un desastre, apenas comía, ni me aseaba, ni salía de casa. No tenía ninguna motivación para seguir adelante, creía que la muerte era mejor que seguir viviendo una vida donde el recuerdo me mataba.

Estaba en la cúspide, había conseguido nuestro sueño y ahora, simplemente, era una fracasada.

Necesitaba una estimulación, alguna señal del destino que me ayudara a poder levantarme y salir de este pozo oscuro y frío, y entonces ocurrió, recibí una carta del abogado de mamá que me cambió la vida.

Hacía años que no la veía, la última noticia que tuve de ella es que dio a luz a un hijo y al poco tiempo, se divorció de su segundo marido.

Abro la carta con incertidumbre de no saber que pondría y casi se me para al corazón cuando leí que había fallecido y que me dejaba todo su patrimonio siempre y cuando aceptara la cláusula que indicaba que debería hacerme cargo de su hijo de ocho años.

Eso no tenía ningún sentido, no podía obligarme y chantajearme para que me hiciera cargo de mi hermanastro, de un niño que no conocía y que solo tenía ocho años.

¿Qué sé yo de cuidar a un niño?

Su patrimonio consistía en la casa donde me crie, el bar donde trabaja y el poco dinero que tenía en el banco.

Fue cruel, incluso antes de morir.

Al leerla completamente, llegué a la conclusión de que tenía dos alternativas. Si aceptaba, tendría que volver al pueblo que tanto odié y que juré que jamás volvería a pisar y menos para hacerme responsable de un niño de ocho años.

¿Cómo puedo cuidar de un niño pequeño que ni conozco?

Pero si me negaba, si decía que no, entonces no recibiría nada y en estos momentos, en el que mi vida va cada vez peor, pronto no tendría ni un techo en el que dormir.

Y después de meditarlo durante horas y horas intentando buscar la mejor solución para mí, finalmente decidí, y por pura necesidad y obligación, aceptar sus condiciones porque era lo mejor que tenía en este momento, porque si no, me vería en dos semanas en la calle sin saber que más hacer.

Cogí el teléfono y marqué el número del abogado que aparecía en la carta para comenzar los trámites cuantos antes. Durante la conversación que mantuvimos, me explicó los pasos que debía hacer y tras colgar, empaqueté las pocas cosas que tenía y me subí en mi coche viejo para volver al pueblo.

Diez años después, regreso como había salido, sin nada.

Uno

Freno el coche justo en el momento que veo el cartel del pueblo, si sigo avanzando, habré regresado al pueblo y no sé si estoy lo suficientemente preparada o si realmente quiero hacerlo.

Hoy tengo la reunión con el abogado donde tendré que firmar varios documentos para hacerlo oficial, pero sinceramente, es lo que menos me preocupa en estos momentos.

Solo tengo en mi cabeza que si avanzo dejando atrás el cartel, volveré a ver a cada una de las personas del pueblo y sé que algunas son buenas y otras, en cambio, son odiosas.

Suspiro al pensar que volveré a ver a Will, a mi amor de adolescente y de mi vida y cierro los ojos porque siento que me falta el aire. Me cuesta respirar, esta situación me supera y abriendo la puerta del coche, salgo de él para tomar un poco el aire y conseguir sentirme mejor.

Me encantaría montarme de nuevo, hacer un cambio de sentido y largarme de aquí para no volver nunca. Únicamente llevo cinco minutos en el pueblo y ya deseo irme con todas mis fuerzas, pero como sé que no es posible, vuelvo a subirme y arranco para continuar con el camino y con mi nueva vida.

De repente, se escucha un ruido muy raro y el motor se para sin entender nada. Intento varias veces volver a ponerlo en marcha, pero es imposible, mi viejo coche ha decidido no funcionar cuando más la necesito.

—Joder —le doy un manotazo al volante —arranca, por favor.

Lo intento de nuevo y nada, no arranca.

Desesperada, salgo del coche suspirando porque no sé qué hacer en estos casos. En las películas siempre abren el capó y es lo que hago para probar suerte y quizás consigo arreglarlo. Analizo cada pieza que lo compone e intentando por todos los medios localizar el problema, pero esto es imposible de interpretar.

Todo esto es una pérdida de tiempo, me aparto los pelos de la cara y me lo recojo en una coleta porque hace un calor sofocante y me estoy agobiando. Había olvidaba del calor que hacía aquí en verano, me hago un nudo en la parte baja de la camiseta que llevo puesto, dejando el ombligo al aire.

—¿Ahora qué hago? —suspiro. 

Dejo las cosas como están y cojo una botella de agua mientras voy hacia la sombra para solucionar este problema. La abro y bebo de ella porque me muero de sed, me limpio la boca al terminar y mirando a ambos lados, espero y rezo con todas mis fuerzas a que aparezca cualquier persona que pueda ayudarme.

Cierro los ojos, agotada, pero el ruido de un coche acercándose hacer que me active y vaya hacia la carretera para intentar que frene y que me ayude. Parece ser que estoy de suerte a pesar de todo porque observo como se acerca un coche de policía y se coloca al lado del mío.

Sin duda, no podría encontrarme nadie más seguro que un policía.

—Señorita —me llama desde el coche, no le veo la cara, pero su voz es profunda y sexi —¿necesita ayuda?

—Sí —me acerco mientras baja del coche —no me arranca —explico.

Camina hacia el coche y le hago una revisión completa, es alto, de espalda ancha y de cintura estrecha. Sus piernas son largas y fuerte y su culo... joder, dejo de mirar esa zona porque hace tiempo que no estoy con nadie íntimamente.

Me doy cuenta de que el uniforme le queda como un guante y no puedo evitar comérmelo con los ojos. Está mal, lo sé y reactivándome, le sigo con pasos cortos. Seguro que si le veo la cara, descubriré que no es muy agraciado y que solo tiene un cuerpo espectacular y trabajado.

—Sí, es la batería —indica y me estremezco —necesitarás una nueva, pero por el momento, intentaré rellenarla con la mía.

—Gracias, agente —no he entendido nada.

Por fin saca la cabeza de debajo del capo y puedo observar su cara y darme cuenta de que me equivocaba y que es todo lo contrario a lo que suponía de él.

Es muy guapo, demasiado para mi salud mental, con esa barba de dos días y esos ojos tan bonitos.

Son azules tirando a grises que me confunden, siento que ya los he visto antes, en el pasado, pero no logro recordar el cuándo y dónde.

Él también aprovecha para hacerme una revisión completa de todo mi cuerpo hasta llegar a mi cara y de repente, sonriendo irónicamente y frunzo el ceño porque no entiendo ese cambio de actitud.

—¿Sophia Parker? —pregunta riéndose —¿eres tú? —y cuando vuelve a mirarme con esa sonrisa odiosa, le recuerdo perfectamente.

—Tú —señalo asombrada —¿Ian McGarrett?

—El mismo para servirla —contesta sarcásticamente.

—No sabía que habías seguido los pasos de tu padre —me cruzo de brazos —pensaba que estarías en el lugar contrario —eleva una ceja —entre rejas.

—Eres muy graciosa, duendecilla —odio que me llama así, me hace sentir una niña y ya no lo soy —aunque hayas crecido un poco —acerca el dedo índice con el purgar para darle más énfasis.

—Sigues siendo el mismo niño odioso que conozco —gruño —prefiero mil veces que te vayas que soportar tu presencia. 

—Como desees —me guiña el ojo mientras se sube de nuevo en su coche —ha sido un placer. 

Me guiña un ojo mientras arranca y lentamente, desaparece dejándome sola en mitad de la nada.

Como le odio.

Ian era mi vecino, el típico chico malo que siempre me hacía la vida imposible. Aparte de meterse conmigo, me dejaba en vergüenza delante de sus amigos y por eso, no le soportaba.

Llegué a pensar que terminaría en la cárcel y ahora descubro que es agente de la ley. Como cambian las cosas, yo hace un año iba a ser la mejor bailarina del momento y ahora tengo que volver a mi pueblo para subsistir y tener que soportar a odiosos vecinos.

Vuelvo a la sombra y me siento debajo del árbol mientras reflexiono sobre Ian. Me acuerdo que vivía con su abuela materna y su padre, aunque él, al ser el sheriff del pueblo, trabajaba tanto que apenas estaba en casa.

Suspirando, me pongo en pie y con pasos decisivos, camino hacia al coche y bajo el capó, para luego, montarme en él. Intento que arranque y no voy a desistir a pesar de escuchar ese ruido tan feo que significa que no es nada bueno.

Sigo intentándolo hasta que, milagrosamente, arranca y pego un grito de satisfacción. Acelero rápido con miedo a que se pare como hizo antes y no se lo pienso permitir.

Quince minutos después, aparco en la puerta del abogado de mamá, aunque realmente, es el único que hay en el pueblo. Me bajo del coche dejando el motor encendido por miedo a que si lo apago, no me arranque de nuevo.

—Buenas tardes —saludo a su secretaria, una mujer mayor —tengo cita con el abogado.

—¿Sophia Parker? —me observa —qué guapa estás, eres igual a tu madre.

—Gracias —sonrío fríamente.

Odio cuando me comparan con ella, era una de las razones por la cual, quise abandonar este maldito pueblo para olvidarme de todo eso y aquí estoy de nuevo, dándome cuenta de que las cosas no han cambiado mucho y no sé si estoy preparada para vivirlo.

A los pocos minutos, el abogado me recibe y me vuelve a explicar todo lo que leí en la carta. Cogiendo aire cuando acaba porque sé que no tengo más remedio, firmo los documentos que me ofrece y acepto la dichosa herencia de mamá con esa condición.

A continuación, los guarda y me facilita las llaves de la casa y damos por finalizada la reunión.

Salgo de su despacho casi corriendo y me subo al coche para salir de aquí y por suerte, no tardo mucho porque ya estaba arrancado. Conduzco en dirección a la casa y a mi nuevo hogar e intento ir lo más despacio posible porque aún no me puedo enfrentar a los recuerdos de mi infancia.

Es tan doloroso que maldigo al destino por obligarme a cambiar mis planes y tener que enfrentarme a todo esto completamente sola.

Mi vida era completamente diferente y feliz.

Al llegar, me limpio las lágrimas que he derramado por el camino. Nada más ver la fachada, me derrumbo porque en esas cuatro paredes, he vivido las mejores y peores momentos de mi vida.

Automáticamente, el recuerdo de papá inunda mi mente y tengo que taparme la cara para dejarme llevar por él porque lo que sí tengo claro, es que cuando baje del coche y entre, lo haré dejando todo el dolor atrás para comenzar una nueva vida.

Sé que será complicada, pero nunca es fácil.

Apago el motor, cojo aire y salgo del coche con decisión. Decido dejar las dos maletas que me traje en el coche y camino hacia la casa y tras cruzar la valla, me doy cuenta del mal estado que se encuentra el jardín y llego a la conclusión de que la casa estará aún peor.

Subo las escaleras del porche y al hacerlo, noto lo inestable que están y que están a punto soltarse. Analizo la fachada, observo que hay varias ventanas rotas y que la puerta principal está desencajada. Introducir las llaves y al abrir la casa, se me para el corazón al ver el gran cambio que ha sufrido tras todo estos años.

Antes era una casa preciosa, viva, ordenada y con un clima que te hacía sentir a gusto, y, por el contrario, ahora da miedo, está prácticamente todos los muebles rotos y tirados por el suelo, sucia y con mal olor.

Tendré que acondicionarla porque no podré vivir en ese estado, es que no hay nada que se pueda salvar y me llevará un tiempo y mucho dinero hasta convertirla en un hogar.

Salgo de casa con cuidado de no caerme y voy a la de mi vecina, la señora Luissa. Es la mujer más dulce que haya conocido a pensar de tener como nieto, al mismísimo demonio.

Toco el timbre y a los pocos segundos me abre una mujer mayor, mucho más de lo que recordaba, pero sigue manteniéndose preciosa.

—Hola —saludo nerviosa —soy...

—Sophia —me abraza —pero qué guapa estás —se separa con una sonrisa —anda, pasa.

Entro en el salón analizando toda la casa y me doy cuenta de que sigue siendo la misma, no ha cambiado nada y eso me reconforta un poco.

—¿Quieres un trozo de tarta? —me ofrece, pero lo rechazo. 

—Vengo a buscar a mi... —me quedo callada porque no lo puedo decir en voz alta.

—Claro —me mira con amor —has tomado la mejor decisión del mundo, tu hermano es un niño muy cariñoso y bueno —afirma —le querrás al instante. 

No estoy tan segura, pero soy incapaz de contradecirla. Cuando miro hacia la puerta que da a las escaleras, veo a un niño escondido mirándome.

—Vamos, cariño, ven —ordena dulcemente Luissa —te voy a presentar a tu hermana. 

Poco a poco se pone en pie y se acerca hasta donde nos encontramos nosotras. Cuando por fin puedo verle de cerca, le estudio de arriba abajo y puedo confirmar que se parece mucho a mí, tiene el mismo color de ojo y de piel, aunque la de él, es un poco más moreno que yo.

Es delgado, alto y muy guapo, eso no lo puedo negar.

—Hola —me observa —a partir de ahora yo cuidaré de ti.

Levanta la mirada y me observa con desconfianza y eso me hace sospechar del tormento que tuvo que vivir con sus padres.

Sonrío e intento parecer segura con la decisión que acabo de tomar, pero no tengo ni idea de como lo voy a hacer. No tengo mucha experiencia con las relaciones entre hermanos y mucho menos, cuando se tratan de niños pequeños.

—Me llamo Sophia —me presento utilizando un tono suave.

—Ya lo sé —se acerca un poco —yo soy Caleb.

—Eres mucho más guapo de lo que pensaba —se pone rojo y sale corriendo de la sala dejándome de nuevo a solas con Luissa —¿le puedo pedir un favor?

—Claro —me sonríe con cariño, es tan dulce.

—Me gustaría que este fin de semana se quedara en su casa mientras arreglo la mía, está en muy mal estado. 

—No hay ningún problema —afirma sin dudas —estoy encantada de teneros en casa.

—No se preocupe por mí, solo será Caleb.

—Si está tan mal como dices, entonces también deberías dormir aquí hasta que la situación mejore —propone —hay espacio suficiente para todos.

En el fondo sé que es la mejor solución, así que acepto su ofrecimiento, encantada y me despido de ella para volver a casa y analizarla de nuevo para intentar hacer un plan y decidir por donde empiezo.

Mire lo que mire, nada vale y hay que reformarla por completo. No entiendo como mamá ha sido capaz de descuidarla tanto y haber vivido en estas condiciones tan insalubres.

Pobre Caleb.

Me pongo manos a la obra porque todavía es temprano y me dedico a sacar todos los muebles rotos que no sirven y dejarlo en el jardín para tirarlos. Tendré que comprar prácticamente todo y eso me supondrá gastarme una gran cantidad de dinero que me dejó mamá.

—Vaya, vaya —me doy la vuelta de repente y me encuentro con el odioso de mi vecino —si la duendecilla tiene fuerza.

—No tengo tiempo para ti —se apoya en la puerta sonriendo —adiós.

—Eso es de muy mala educación —ironiza.

—No me hables de educación cuando tú no sabes ni lo que significa —me doy la vuelta para arrastrar el sofá.

Pesa mucho y me encantaría lanzárselo a la cara de este imbécil, pero por desgracia, es imposible. Él me observa tranquilamente sin tener la decencia de ayudarme, tampoco le dejaría, pero al menos que se ofrezca, ¿no?.

Se aparta cuando lo muevo hacia la puerta y lo empujo por las escaleras del porche. Por fin he conseguido tener el salón completamente vacío, solamente me queda la cocina y la entrada para terminar la planta de abajo por completo y más adelante, comenzaré con la de arriba

—Vaya, que fuerza —sigue riéndose.

—¿No tienes nada mejor que hacer? —no sé ni para qué pierdo el tiempo con él.

—Mi abuela me ha pedido que te eche una mano y aquí estoy —me mira de arriba abajo.

—Pues si no vas a hacer nada, adiós —le echo —estás invadiendo una propiedad privada y supongo que entenderá que significa eso, ¿no? —le trato como si fuera tonto —vete antes de que llame a la policía. 

—Llámala —me lanza su iPhone de última generación con chulería —yo soy quien manda aquí.

—Entonces hablaré con tu padre —le amenazo. 

—Por lo que veo, esa vena chivata que tienes, no ha cambiado —se acerca y me pone nerviosa —que lastima —se burla —está de vacaciones, duendecilla.

Se da la vuelta y se va, ha conseguido en un solo día, que le odie, incluso más que en el pasado y eso, de por sí, ya era muy complicado. Sabía que era una mala idea venir y no han pasado ni veinticuatro horas para darme cuenta de que tenía razón desde el principio, pero ya es muy tarde para cambiar las cosas.

Las horas pasan y el cielo se va oscureciendo y me duele cada extremidad de mi cuerpo por todo el esfuerzo que he realizado durante el día.

He dejado la casa prácticamente vacía, tampoco había muchos muebles y los pocos que había, estaban rotos o en mal estado y eso me ayudaba a sacarlo con mayor facilidad.

Mañana iré a la única tienda del pueblo para comprar pinturas y algunas cosas útiles para empezar a mejorarla.

—Sophia —grita Luissa —la cena ya está lista. 

—Me aseo y voy.

Me lavo rápidamente las manos y la cara para ir a su casa a cenar. No me ducho porque me da asco, ya que no sé cuanto tiempo han pasado sin limpiar el baño, así que me tendré que conformar con esto.

Por suerte, al sentarme en el comedor, descubro que su nieto no cenará con nosotros y eso me calma mucho. Hacía mucho tiempo que no cenaba en condiciones, mejor dicho, que no comía algo tan bueno como lo que preparó Luissa.

Al terminar, recojo todos los cubiertos que hemos utilizado, aunque a Luissa al principio no quisiera que haga nada, pero es lo mínimo que puedo hacer después de tanta hospitalidad por su parte.

Una vez que está todo recogido y limpio, cojo una cerveza y salgo al porche para sentarme e intentar relajarme.

—Estás cansada —me hace compañía —ve a la habitación y descansa.

—Muchas gracias —le digo de todo corazón.

—No me la des, hija —indica con cariño —ve a la cama a dormir.

Tiro la cerveza y le hago caso, es lo mejor porque no he parado en todo el día. Antes de ir hacia la habitación que ha preparado para mí, me doy una ducha rápida para quitarme el cansancio del día y una vez limpia y con el pijama, me echo sobre la cama y cierro los ojos para dormir y poder descansar porque estoy agotada.

Dos

El lunes por la mañana, estoy comprando muebles para decorar la casa junto a Caleb. Ha sido el fin de semana más pesado y agotador de toda mi vida porque me dediqué a pintar la casa en colores pasteles para darle un toque más moderno y únicamente, me queda decorarla.

He comprado un sofá para el salón de color rosa muy bonito, una mesa, una estantería para colocar mis libros, muebles para la cocina, el cuarto de baño completo y una cama y una mesita para la habitación de Caleb.

No he podido comprar todo lo que necesito, pero por el momento no puedo gastarme más dinero. Lo importante era completar la cocina y el cuarto de baño porque, para mí, son las estancias fundamentales de una casa.

Por suerte, la tienda se encargará de traerme lo que he comprado esta tarde y además, se encargarán del montaje. Lo mejor de todo, es que es sin gastos adicionales y me parece perfecto porque sola no hubiera podido porque jamás he montado un mueble.

—¿Compramos una televisión? —le pregunto cuando pasamos por una tienda de electrodomésticos.

—Sí, me gusta mucho ver dibujos.

—Pues vamos —le cojo de la mano y automáticamente, se tensa.

Miramos entre los diferentes pasillos hasta dar con el que nos interesa realmente. Escojo una de cincuenta purgadas que estaba de oferta y la pagamos en la caja.

Al terminar, la meto en el maletero del coche con mucho cuidado y rezo para que arranque y no me vuelva a dejar tirada. Por suerte, lo hace a la primera y volvemos a casa de Luissa para comer todos juntos hasta que la casa no esté acondicionada y la comida equipada.

Tras comer los tres juntos, me doy una ducha y creo que ha llegado el momento de pisar el bar y ver en que condiciones se encuentra y espero que no sean tan lamentable como la casa porque, sino, tendré que gastarme todo lo que me queda de dinero en arreglarlo.

Dejo que los trabajadores coloquen y monten los muebles que compré en casa y voy hacia el coche para ir de una vez por todas. De momento, me arranca y no ha vuelto a dejarme tirada como cuando llegué al pueblo y conduzco despacio porque tengo miedo de que me encontraré

Al entrar, me sorprendo al descubrir que es un bar rústico, pero al menos está en muy buenas condiciones y me tranquilizo un poco porque no tiene nada ver con como estaba la casa.

De la tienda del pueblo que no se encuentra muy lejos, compro productos de limpieza y vuelvo al bar. Me meto de lleno con eliminar el polvo y la suciedad acumulada y finalmente, hay inventario de las existencias que tengo en estos momentos.

Al terminar, estoy agotada y escribo una nota en el que se busca camarero y cocinero con mi número de móvil y la coloco en la puerta. Recojo mis cosas para irme a descansar porque desde que llegué no he parado y al salir, me encuentro con una chica.

No me suena de nada, es morena y muy guapa. Más o menos tendrá mi edad o quizás unos años menos, aunque no podría asegurarlo.

—Hola —saluda risueña —tú debes ser la hija de Emily.

—En efecto —respondo seca al mencionar a mi madre —¿tú eres?

—Perdona —sonríe —soy Lucy, trabajaba de camarera hasta que tu madre murió —me mira —lo siento mucho.

—¿Cuánto tiempo llevas trabajando aquí?

—Cinco años, desde los dieciocho —indica —he venido para preguntarte si podría seguir trabajando —vuelve a sonreír y no sé por qué, pero siento que me cae bien. 

—Claro —quito el cartel —perdona, no tenía ni idea de quien eran sus empleados o si tenía empleados.

—No te preocupes, si quieres llamo a Pedro y mañana empezamos a trabajar —la invito a pasar mientras hablamos —él era el cocinero y es muy silencioso, pero bueno en su trabajo. 

—Tengo que ponerme al día —me aparto el pelo pegajoso, qué calor.

—Es muy sencillo, por las mañana abríamos a las once de la mañana y cerrábamos a las cuatro de la tarde—me explica con humor —luego abríamos a las siete y ya hasta que se vaya el último cliente.

—Dios, ¿y eso no es agotador? —pregunto asombrada.

—Un poco, pero con tu madre lo llevábamos bien... —me explica —pronto lo pillarás. 

—Eso espero —la miro —se nota que sabes de lo que hablas y necesito a alguna eficiente. 

—Sí, es lo único que puedo garantizarte —afirma con firmeza.

Después de ponernos al día durante un buen rato, nos despedimos en la entrada del bar y quedamos a las nueve de la mañana del día siguiente para colocar todo y poder abrir.

Ella se pondrá en contacto con Pedro, el cocinero y creo que ya está. Al menos gracias a ella, sabré que debo hacer y como funcionaba el bar de mi madre.

Me monto en el coche y sonrío cuando aguanta, al parecer, la suerte por fin me está sonriendo. Me dirijo directamente a casa de Luissa porque estoy agotada y sé que mañana será un día muy largo y estresante.

Nada más entrar en casa de Luissa, me ducho y vuelvo al salón para cenar los tres juntos y gracias a ella, no me he tenido que preocupar por cocinar. Al terminar, recogemos la mesa y de limpiar todos los utensilios y platos que hemos utilizado. Una vez que está todo en orden, nos despedimos de Luissa y me llevo a Caleb a su habitación para que descanse.

Hago exactamente lo mismo y sé que hoy será nuestra última noche aquí. Ya han colocado la cocina, el baño y los muebles que he comprado y mañana podremos hacer vida con normalidad.

Lo bueno de todo, es que no he coincidido con su odioso nieto.

Al día siguiente, Luissa se ofrece a cuidar de Caleb mientras trabajo en el bar. Sin desayunar a penas, salgo de su casa y me dirijo hacia mi primer día de trabajo y hoy conoceré al cocinero, a Pedro.

Nada más aparcar y bajar del coche, me encuentro con Lucy y Pedro esperándome en la puerta del bar. Me acerco a ellos con una sonrisa en la cara mientras saco las llaves del bolso para poder abrir.

—Hola—saludo a Pedro —soy Sophia.

—Buenos días —responde seco—yo soy Pedro. 

Abro la puerta y entramos los tres al bar, Lucy lo hace con buena energía que hasta la envidio.

¿Cómo puede estar tan fresca?

Comenzamos a colocar en buena posición las mesas con sus respectivas sillas mientras Pedro se hace cargo de la cocina y lo dejo hacer porque sé que no podría estar en mejores manos.

Media hora después, viene el repartidor con el pedido que realizó Lucy ayer tras comentarle todas las existencias que tenemos actualmente en el bar y me afirmó que, con eso, no podríamos abrir.

Pago la factura porque no tengo más remedio y empezamos a ayudar a Pedro a guardar toda la comida que hemos pedido como a él le gusta y me he dado cuenta de que es un poco maniático con su zona, como él dice.

Al terminar de colocar todo según las órdenes del cocinero, Lucy decide que es el momento de aprender a hacer un buen café y a servir una jarra de cerveza en condiciones. A medida que lo intento, m doy cuenta de que soy un desastre y que con mucha práctica aprenderé por fin a hacerlo.

A las once, abrimos las puertas del bar y debo confesar que estoy entusiasmada de poder hacerlo y me doy cuenta de que es la primera vez después de tanto tiempo que algo me motiva de verdad.

Quince minutos después, comienzan a entrar los primeros clientes y con la ayuda de Lucy, les sirvo el pedido y no he recibido queja ninguna, eso es buena señal, ¿no?.

A medida que pasan las horas, Lucy me da unos consejos para mejorar lo que hago y llegamos a la conclusión de que yo me quedo tras la barra y ella fuera para atender a las mesas y así poder organizarnos en condiciones. Preparo todo lo que me piden sin olvidar nada y cada vez que lo hago, mejoro un poco y eso me motiva para seguir a este ritmo.

Cobro a los clientes y sonrío cuando la mayoría de ellos dejan propinas. Eso es buena señal, significa que le ha gustado nuestro trabajo y de momento, no hemos recibido ninguna queja y cruzo los dedos para seguir así.

—Pedro, tortitas de chocolate con nata —le pido mientras preparo el batido de fresa y plátano. 

Esto es fácil y puedo encargarme de ello sin problemas, prácticamente es lo único que puedo hacer sin que me lo enseñen o que me den indicaciones para ello.

Lleno la jarra con el batido y mientras le pongo nata por encima, noto de reojo como alguien se sienta tras la barra y deja algo sobre ella.

—Enseguida le sirvo —indico mientras le pongo pepitas de chocolate por encima de la nata.

—Tranquila, tengo con que distraerme —me doy la vuelta de inmediato al reconocer esa voz que tanto me desquicia y descubro que me estaba mirando el culo. 

—Eres un cerdo —le critico. 

—Deberías tener más educación con los clientes —me sonríe perversamente —y sobre todo con el sheriff, no vaya a ser que te lo cierre. 

—Capullo.

—Lucy, lo de siempre —pide —que parece ser que esta duendecilla sin experiencia no tiene ni idea de hacerlo —se burla.

—En seguida, guapo —se coloca tras la barra a mi lado y comienza a prepararle un expreso —Pedro, lo del siempre para el sheriff —dice guiñándole un ojo.

—Como siempre, eres un amor —le sonríe y me saca de quicio. 

—Él es Ian —la fulmino con la mirada, sé perfectamente quién es —todas las mujeres babean por él porque todas desean tenerlo en sus camas.

—El único deseo que podría tener con él sería que se largara de mi vista, pero para siempre —gruño y Lucy se ríe divertida mientras coloca un plato con dos tostadas con la base de aguacate y por encima, un huevo con yema.

Tras dejar su plato, vuelve a salir de la barra dejándome sola con el odioso de mi vecino, pero por suerte, se dedica a comer sin prestarme atención y lo agradezco.

Cuando veo que todo está controlado y como todos los clientes están atendidos, le hago un gesto a Lucy indicándole que me tomo un descanso y salgo a fuera con una botella de agua para que me dé el aire.

Lo necesito después de una mañana intensa.

Abro la botella y bebo de ella mientras veo como un hombre se acerca al bar. Me fijo en sus andares elegantes y se me para el corazón al darme cuenta de que se trata de él, de mi amor de juventud, del único hombre que amé y perdí, de Will.

Dios mío.

—¿Sophia? —pregunta con una sonrisa —había rumores de que habías vuelto, pero no lo creía.

—Sí —maldigo la ropa que elegí para trabajar, tendría que haberme puesto un poco más guapa por si lo veía.

—¿Cómo estás? —pregunta después de darme un beso en la mejilla que me sabe a poco. 

—Bien, muy bien —estoy muy nerviosa —te veo estupendo.

—Gracias, tú también estás muy guapa.

Nos quedamos unos segundos en silencio y me encantaría acercarme y besarlo como hacíamos en el pasado. Han pasado diez años y aún le quiero y por la forma en la que él me mira, sé que no le soy indiferente del todo. 

—Papi, tengo hambre —estaba tan distraía con mis pensamientos que no vi como una niña se acercaba a nosotros. 

—Cariño, te quiero presentar a una vieja amiga —joder, ¿amiga? —Sophia, te presento a mi hija.

—Hola —saludo con un nudo en el estómago y al analizarla, me doy cuenta de que es igual que a él —¿tu hija?

—Me casé un año después de que te fuiste —hace una señal hacia su hija y lo entiendo, embarazó a una chica y cumplió.

—¿Quién es? —un nudo en la garganta me impide respirar en condiciones.

—Hanna.

¿Qué?

¿En serio?

Era una chica callada y tímida del instituto.

—Tengo que volver al trabajo.

Me despido de él y corriendo, entro de nuevo en el bar, pero en vez de ir hacia la barra, voy hacia el baño para encerrarme en él y comenzar a llorar en silencio.

Dios mío, está casado y encima con una buena niña.

¿Qué pensabas?

¿Qué me esperaría?

Definitivamente, soy imbécil.

Suspirando, me limpio las lágrimas y salgo para volver de nuevo hacia la barra y seguir trabajando intentando olvidar lo que acabo de vivir.

Miro el reloj y por suerte, apenas queda poco menos de dos horas para poder cerrar y volver a casa y poder hundirme como estoy deseando hacer.

Sabía desde un principio que era un error volver, después de lo vivido, siento como todos mis sentimientos han salido a la superficie, pero multiplicado por mil y no sé como manejarlo.

Está casado, me repito una y otra vez para mentalizarme que tengo que olvidarle, pero...

¿Y si no la ama?

¿Y si se ha casado por compromiso?

Tengo que quitarme la duda y saber si tengo una esperanza porque si aún me quiere, podemos intentarlo y ser feliz por una vez por todas.

Tres

Estoy agotada, llevo una semana trabajando en el bar y no puedo ni respirar porque me duelen todos los músculos de mi cuerpo. Lo único bueno que puedo decir de todo esto, es que el bar funciona bien para poder pagar a los empleados y si le sumamos las propinas que recibimos, no puedo negar que ayudan mucho.

Trabajar con Lucy es fantástico, me cae muy bien y es paciente conmigo cuando me enseña como funciona cada cosa. Además, siempre que lo hace, tiene una sonrisa entre los labios y no para de bromear, haciendo que todo sea más fácil de memorizar.

—A las tres el Bob esponja —me pongo nerviosa —suerte.

—Espero que no se siente en la barra —le saco la lengua —en ese caso, suerte tú.

Para mi desgracia, se sienta tras la barra y suspiro maldiciendo. Se trata de un hombre mayor, muy pensado que no para de ligar con nosotras y es muy incómodo. Por suerte, intento ignorarlo siempre que puedo, aunque en la mayoría de las veces, pierdo la paciencia.

—¿Lo de siempre? —pregunto seca.

—Y con una sonrisa —saca su lengua pasándolo por su labio inferior y por poco vomito. 

Le doy la espalda y preparo rápido lo suyo, cuanto antes le sirva, antes se irá o eso creo. Miro el reloj y ya son las diez de la noche y en breve, comenzará a llenarse el bar.

Le sirvo sin mirarle y comienzo a atender a los demás clientes. Lo hago rápido para que no se me acumulen y sea un caos porque aún tengo mucha experiencia, aunque he mejorado bastante.

Sigo sirviendo a varios clientes más, pido varias hamburguesas Pedro mientras lleno una jarra con la cerveza. 

—Aprendes rápido, Sophia —dice uno de los clientes con una sonrisa.

—Lo intento —le doy la cerveza y limpio la barra. 

No voy a negar que pensaba que este trabajo sería peor de lo que imaginaba y debo reconocer que me está gustando porque me ayuda a no pensar y encima, a ganar dinero.

Lucy y yo formamos un buen equipo y nos llevamos a las maravillas e imagino que eso hace que el trabajo no sea tan malo.

—Bombón a la vista —hace un gesto hacia la puerta y tengo que resoplar.

—Una cerveza —pide al sentarse tras la barra.

Sin mirarlo, le sirvo lo más rápido posible y lo ignoro. Comienza hablar con Bob esponja mientras sigo con lo mío como si él no existiera.

—Tiene razón, hay que decir que la camarera tiene buen culo —le miro alarmada y eleva su cerveza —a tu salud.

Le odio y tengo que contar hasta mil para contenerme y no lanzarle lo primero que pille sobre esa estúpida sonrisa. Comienzo a recoger los platos sucios que dejan en la barra y vuelvo a ignorarle y no caer en su juego.

Hoy es viernes y significa que se va a llenar como la semana pasada. A mí me viene genial, aunque tenga que salir tarde porque necesito el dinero, ya me he gastado el que me dejó mi madre con todos los gastos que he tenido desde que llegué. No era mucho, pero al menos me ha ayudado para comenzar de cero.

Uno de los clientes pone música y comienza a bailar en el centro del bar, parece que esto se anima por momento. Intenta de que Lucy baile con él, pero ella no se lo permite y finalmente deja de insistir.

Dejo de prestar atención cuando otro cliente se sienta en la esquina de la barra y voy hacia él para servirle.

—¿Qué le pongo? —pregunto sin mirarle porque el pesado bailarín intenta de nuevo bailar con Lucy, pero vuelve a negarse y tengo que estar atenta para que no se extralimite en mi bar —Paul, no permito esas faltas de respeto.

—Vaya, vaya —esa voz consigue que me estremezca de miedo —la pequeña Parker ha vuelto y está más apetecible que nunca.

—¿Qué haces aquí? —le fulmino con la mirada.

—Vengo a que me sirvas una cerveza, hija —su mirada provoca que se me erice la piel de asco. 

—No me vuelvas a decir hija, ahora bebe y vete —le ordeno —no te quiero por aquí. 

—Es una lástima porque regresaré y por tu bien, espero que no hagas un escándalo—se lo bebe del tirón y poniéndose de pie, abandona el bar. 

No sabía que estaba manteniendo la respiración hasta que le veo desapareciendo tras la puerta ¿Qué hace aquí el exmarido de mi madre y el padre de Caleb? Pensaba que se había ido del pueblo, pero por lo que veo, sigue aquí y eso no es que está aquí, vivito y coleando. 

Vuelvo a mis funciones y me encuentro con la mirada expectante de Ian que impacta con la mía poniéndome nerviosa. Ahora mismo no estoy para aguantarlo, así que lo evito descaradamente.

De vez en cuando, miro el reloj deseando que la noche avance porque solo quiero irme y volver a casa. Desde que vino el exmarido de mi madre, me han quitado todas las ganas de estar aquí trabajando.

Los minutos avanza y poco a poco salen los clientes. La mayoría lo hacen borrachos, pero eso ya no es asunto mío. Cuando por fin sale el último, cierro rápido la puerta del bar para evitar que nadie entre y me rompa los planes de volver a casa.

Entre los tres comenzamos a limpiar y recoger, el primero en irse es Pedro porque es tan bien organizado y limpia sobre la marcha. Nos despedimos de él y le doy su parte de las propinas antes de que abandone el bar. 

—Vaya noche —se queja Lucy.

—Sí, pero hemos hecho una caja increíble —sonrío con orgullo. 

—Te has adueñado de la barra —se deja caer sobre el sofá que tenemos en el lateral —estoy agotada.

—Poco a poco lo estoy pillando y gracias a ti.

—No me las des —terminamos de recoger y le doy su sobre con su parte de las propinas —gracias.

—Hasta mañana —digo cuando se va.

Pongo el candado y guardo las llaves en el bolso donde tengo el dinero de la caja. La calle está silenciosa y vacía, así que voy al coche casi corriendo y al llegar, entro lo más rápido posible poniendo el seguro.

Arranco mirando a ambos lados de la carretera porque es como si alguien me estuviera vigilando. Por suerte, no veo a nadie y siento que tras la visita del padre de Caleb, estoy imaginando cosas.

Comienzo a conducir sin perder tiempo, aunque con precaución. Cuando llego a casa, cierro la puerta con llaves, nada más entrar y por fin me siento a salvo de todo. Lo que sí tengo que hacer, es arreglar el porche cuanto antes porque es un peligro y tengo miedo de que Caleb se caiga y se haga daño.

Suspirando, dejo el bolso sobre el mueble y saco el sobre con el dinero de la caja. Apago las luces del jardín antes de subir las escaleras para ir hacia mi habitación a guardar el dinero y comprobar que Caleb está bien.

Entro en mi dormitorio que aún sigue prácticamente sin muebles y escondo el dinero en la caja que tengo escondida entre mis cosas. Salgo para ir hacia la de Caleb y tras verificar que está durmiendo tranquilamente sobre su cama, vuelvo a la planta de abajo y me preparo el sofá para dormir de una vez por todas.

Tengo que comprar cuanto antes una cama y si las cosas siguen como hasta el momento, podré hacerlo. Poco a poco, me pongo cómoda y me duermo con facilidad por lo agotada que he estado durante esta semana, pero por suerte, mañana será mi día libre y podré aprovecharlo para descansar.

Decidimos que sea el domingo el día de descanso del personal porque, según Lucy, es el día que menos clientes vienen al bar y así lo hicimos.

Al día siguiente, me despierto a las once de la mañana y siento que he podido descansar un poco. Me levanto del sofá para asearme y luego preparar el desayuno para Caleb y para mí.

Subo las escaleras y entro en mi habitación para coger unos jeans cortos, una camiseta de tirante de color rosa y la ropa interior. Decido ducharme rápido y el agua se sienta demasiado bien y me activa un poco.

Al terminar, me enredo en una toalla y comienzo a lavarme los dientes. Me enjuago la boca para eliminar la pasta y comienzo a peinarme el pelo húmedo y me doy cuenta de que hacía mucho tiempo que mis ojos no brillaban tanto... desde que tuve ese fatídico accidente.

Salgo del baño con paso decisivo y voy hacia la cocina para preparar el desayuno. Tengo hambre y he decidido preparar tostadas con beicon, huevos revueltos, frutas variadas y un café para mí y zumo para Caleb

Cuando lo tengo todo listo, es hora de despertar al pequeñín para desayunar juntos.

—Caleb, a desayunar —grito para que me escuche.

Debo reconocer que durante estas semanas, hemos cogido poco a poco más confianza y al menos ya no me mira con desconfianza. Pocos minutos después, entra en la cocina frotándose el ojo izquierdo y se sienta en la isla.

Le pongo su ración en su plato y comenzamos a desayunar en silencio. Parece ser que le gusta porque se lo como todo y tengo que controlar una sonrisa de suficiencia.              

Al terminar de comer, recojo la mesa mientras él vuelve a la plata superior para quitarse el pijama y vestirse. Abro la puerta de casa para que entre más luz e inevitablemente, mis ojos se dirigen a las escaleras del porche, que como sigan así, no aguantará mucho.

Veo como baja vestido con un chándal y se acerca a mí.

—¿Qué quieres hacer hoy? —pregunto —es mi día libre.

—¿Podemos ir al lago a bañarnos?

—Claro, de pequeña me encantaba ir —me sonríe y es la sonrisa más bonita que he visto —¿qué me dices de ir a comer ahí?

—¿De verdad? —le brillan los ojos esperanzados.

—Claro. 

Sale con el balón al jardín para jugar mientras yo cojo algunas herramientas y con el sol en lo alto, intentaré al menos reforzar cada escalón que se encuentran en mal estado para hacer un apaño hasta que no pueda cambiarlas del todo.

—Ian —corre Caleb hacia la verja que me separa de la casa de Luissa —hoy voy al lago a comer.

—Eso es estupendo, enano —le toca la cabeza —¿cómo vas con el balón?

—Bien, estoy preparado para el partido de la próxima semana.

—Es lo que quería escuchar. 

¿De qué partido están hablando?

Lo ignoro y sigo con lo mío, me agacho con el martillo en la mano y lo elevo para darlo contra la madera, pero me asusto cuando veo una sombra a mi espalda.

—¿Tienes edad para utilizar eso? —me quita el martillo de la mano.

—¿Qué haces, inútil? —me levanto con decisión —dámelo.1

—Eres demasiado joven para coger cosas de mayores —se burla,

Intento quitárselo pero eleva las manos para que no pueda quitárselo. Salto, pero es imposible porque es más alto que yo y por eso lo hace. Para hacerme rabiar, lo vuelve a bajar y cuando está distraído, intento cogerlo, pero es más rápido que yo —por poco.

—Eres... —vuelvo a saltar como si tuviera cinco años y en unas de las veces, al aterrizar en el suelo, me tropiezo y caigo sobre su pecho.

Me sostiene para que no me caiga y automáticamente, su olor inunda mis fosas nasales y por poco gimo de placer.

Joder, huele tan bien.

—Si es que aún eres una niña, duendecilla —elevo la mirada y me doy cuenta de que estamos muy pegados —bueno, no tan niña —indica mirando mi escote.

—¿No te cansas de molestarme? —me aparto de él —dame el martillo.

—Anda, aparta.

Me rodea dejándome con la boca abierta y se pone de rodillas para hacer lo que tenía en mente, aunque sé que no hubiera conseguido el mismo resultado porque no tengo conocimientos de carpintería.

Se dedica durante más de media hora de recolocar y reforzar cada escalón y cuando termina, se pone en pie sin mirarme.

—Colega —dice —¿no te podrían haber dado una hermana más eficiente?

Y con las mismas, se da la vuelta y sale de mi propiedad para ir a la suya. No puedo bajar la guardia, es odioso y no puedo con él.

El resto de la mañana la paso sin ningún tipo de contratiempo y sin visitas no deseadas. Decido enviarlo un mensaje a Lucy para que se una a mi plan con Caleb de ir al lago a pasar la tarde y espero que esté disponible porque será más divertido

Sonrío al ver su mensaje afirmativo y como sabe que mi coche no va muy bien y que es rebelde, se ofrece a recogernos y acepto encantada.

En media una hora pasará por nosotros y le digo a Caleb de ir a prepararse mientras preparo ensalada, varios bocadillos y de postre, macedonia.

Me pongo un bikini verde muy básico y un vestido suelto para estar cómoda. Puntual, pasa por nosotros y nos montamos en su coche para dirigirnos al lago y divertirnos.

—Gracias por pasar por nosotros.

—Tú has puesto la comida, yo el coche.

Le sonrío mientras pone música y siento que poco a poco estoy encontrando mi sitio y saliendo de ese pozo oscuro que pensé que jamás lo conseguía y me siento bien por eso.

Llegamos al lago y aparca en uno huevo libre, hay muchísimas personas disfrutando de este maravilloso día y buscamos un lugar más tranquilo para colocar nuestras cosas y ponernos cómodos.

Dejamos nuestras cosas al encontrarlo y nos quitamos la ropa para comenzar a disfrutar del plan. 

Y es lo que hacemos, Lucy es muy divertida y Caleb se lo pasa tan bien que me alegra haber tomado la decisión de venir y de invitarla porque gracias a ella, no paramos de reírnos.

Y sonrío con orgullo al ver a Caleb tan feliz y saber que yo soy la causante de ello, hace que mi corazón bombee de manera diferente y sorprendentemente, me siento muy bien por ello.

Cuatro

—¿Lo mismo de siempre, Jon? —le pregunto al cliente, tendrá unos sesenta y cinco años.

—Lo de siempre, niña —responde sin levantar los ojos del periódico del pueblo —sigues saliendo en la sección de cotilleo.

—¿Otra vez? —le quito el periódico —según una fuente confidencial, han visto a Sophia Parker en una actitud cariñosa con el hijo del panadero —leo sin ganas —en la próxima semana dirán que tengo algo con usted, Jon. 

—Eso sería para mí una alegría —nos reímos.

—Aquí tienes —le dejo su almuerzo —que aproveche. 

Una de las cosas que odio del pueblo es exactamente esto, a ser tan pequeño, viven del cotilleo y si te pasa como a mí, sales todas las semanas.

Dejo de pensar en eso y sigo trabajando, al mirar el reloj, apenas son las una y media y aún me queda un día muy largo.

Suspirando, decido hacer un descanso y salgo fuera del bar para que me dé un poco el aire, de lejos veo a Will y el mismo cosquilleo que siempre siento al verle, aparece.

¿Cómo puede ser tan guapo?

—Hola —saluda risueño —¿tomando un descanso?

—Sí, aprovechando que la cosa está más tranquilo —le sonrío y parpadea un par de veces de más.

—Te dejo, que tengo poco tiempo para picar algo.

—Espera —digo rápido —que te sirvo, vamos. 

Me deja pasar y su olor me inunda mis fosas nasales y me hace recordar lo que fuimos. Además de ser un hombre tan guapo, siempre tuvo ese olor que te hace sentir que estás en casa por lo agradable que es.

Es un olor dulce como él y debo reconocer que me vuelve loca. Le pido a Pedro que prepare unas tostadas de jamón y queso mientras le preparo el café que le gusta. Cuando lo tengo listo, se lo dejo sobre la barra intentando por todos los medios no comérmelo con los ojos.

Pedro me pasa sus tostadas y también se lo dejo en la barra para que comience a comer tranquilamente.

—Por cierto —dice de repente —mi mujer me ha pedido que te invite este domingo a almorzar en casa —me sorprendo —¿puedes? —tras preguntarlo, muerde su tostada. 

—Claro, sería perfecto —respondo sin ganas.

—Se alegrará —me mira a los ojos y luego la aparta —¿dime cuánto te debo?

—Nada, hoy invita la casa —me da las gracias y sigue comiendo sin dirigirla la mirada.

A los pocos minutos, cuando termina de comer, se pone en pie y camina hacia la salida del bar sin añadir nada más. Le sigo con la mirada y me doy cuenta de que me encantaría correr tras de él y besarlo como tanto deseo.

Will fue el primer hombre con el que estuve, luego hubo otros pocos, pero ninguno me hizo sentir como él cuando estaba entre brazos. Él era único y cuando me di cuenta de eso, dejé de estar con nadie más porque ningún hombre podría conseguir ni la décima parte de lo que sentía solo con estar a su lado y esa realidad me dolía.

—¿Sabes cómo se les llama a las mujeres que van detrás de los hombres casados? —su voz me sobresalta.

Le miro durante un instante y está con ese pose de suficiencia que tanto odio. Observo que lleva la placa y la pistola en el cinturón y eso significa que está de servicio.

No le contesto y decido ignorarle dándome la vuelta y escucho como ríe por mi comportamiento.

—Lucy, cariño, ¿puedes servirme? —su tono siempre cambia cuando se dirige a ella —tu jefa está demasiado entretenida mirando a hombres casados.

Me giro y le fulmino con la mirada y en vez de asustarse y temblar por la intensidad, su sonrisa se amplía consiguiendo que me cabrea más si eso es posible. No puedo con él, es odioso y me encantaría tirarle algo a la cabeza.               

Lucy, como una buena empleada, le sirve lo de siempre y vuelve a ocuparse de las mesas dejándome con el enemigo.

—¿No me vas a contestar nunca? —su tono de voz es risueña y sé que se está riendo de mí —la próxima vez me saltaré la ley y te besaré, no me gusta que las duendecillas —hace hincapié en esa palabra —de quince años se enfaden conmigo

—Tengo veinticinco, capullo —sonríe vencedor porque ha conseguido que le hable y como tonta caí —y antes prefiero morir a que me beses. 

—Le haces daño a mi pobre corazón, duendecilla —se termina el café y sale del bar sin poder decirle nada más. 

No aparto la mirada de él y me fijo que sus andares son seguros y firmes. Desgraciadamente, ese pantalón le queda tan bien que, inevitablemente, mis ojos se dirigen a su trasero, pero cuando recuerdo de quien se trata, automáticamente dejo de mirarlo.

A las cuatro, como cada día, cierro y antes de volver a casa por fin, decido echar gasolina al coche porque estoy en reserva. Al llegar, apago el motor y espero a que salga el señor para que me eche, pero no lo hace y con pocas ganas, salgo del cocho y entro en el establecimiento. 

—Buenas, ¿me podría echar gasolina?

—Lo siento, pero no podemos salir de aquí —me informa —tienes que pagar y echárselo usted. 

¿Qué?

En mi vida lo he hecho y no tengo ni idea de cómo se hace, pero no tengo más remedio. Con resignación, saco del bolso el monedero y le doy un billete de cincuenta antes de salir del local.

Debo reconocer que desde que volví al pueblo, hago cosas que jamás había hecho y nunca imaginé que lo haría.

Miro la manguera de gasolina y no sé ni como cogerla, esto me agobia porque es peligroso y tengo miedo de no hacerlo bien.

—¿Te echo una mano? —joder, esa voz —estás muy guapa.

—No quiero que me hables, Ted —ordeno con el tono de voz más frío que tengo —no te quiero ni ver. 

—Eso es imposible, puesto que vivimos en el mismo pueblo —baja del coche y se acerca a mí, demasiado —desde que has llegado —me toca la mejilla, pero me aparto de inmediato —tengo ganas de darte un mordisquito —indica pegándome a su asqueroso cuerpo. 

—Suéltame asqueroso —intento apartarlo, pero me tiene bien cogida de la cintura.

—¿Ocurre algo? —me suelta al escuchar la voz de Ian.

—No, agente —se da la vuelta para hablarle —solo estábamos saludándonos por los viejos tiempo, ¿a qué sí, hijita? —como no quiero problemas, miento.

—Ya se iba —pilla la indirecta y se aleja metiéndose de nuevo en su coche.

—¿Estás bien? —se acerca Ian analizándome —cuando llegué no te veía muy cómoda.

—Sí, sí —me pongo nerviosa —solo vine a echar gasolina. 

Cojo la manguera sin perder más tiempo porque quiero irme de una vez e intento meterla en el agujero del coche. Lo hago insegura porque nunca lo he hecho y con Ian observándome, no es fácil.

—Espera —se coloca a mi espalda —así. 

Pone si mano sobre la mía recolocando la manguera antes de apretar para echar gasolina en el coche y hace con firmeza y sin dudar.

Poco a poco, el olor de la gasolina inunda mis fosas nasales e intento que no me afecte a la hora de respirar porque es un olor muy fuerte.

Y si le sumamos, además, que soy consciente de que el pecho de mi odioso vecino está completamente pegado a mi espalda y que no existe ningún centímetro de separación entre nosotros, hace que me ponga nerviosa y me falte el aire.

Siento como cada uno de sus fuertes músculos se contraen por cada movimiento que hace y como su olor gana terreno a la de la gasolina, consiguiendo que me aísle del resto y estar pendiente únicamente de él.

Cojo aire al sentir su respiración en mi cuello, al esconder su cara en esa zona tan sensible de mi cuerpo y de repente, aspira mi olor consiguiendo que me ponga roja.

Lentamente, hace un caminito ascendente y estoy expectante porque no sé que será lo siguiente, pero no quiero que pare. Al llegar a mi lóbulo de la oreja, coloca sus labios sobre ella y siento como dientes la muerde y tengo que contener un jadeo de placer.

—No me des las gracias —indica en un susurro sexi —me basta con ver y sentir como te derrite entre mis brazos.

Automáticamente, esas cinco palabras son las que necesito para volver en mí y dándome la vuelta, le empujo cabreada porque, sin quererlo ni esperarlo, ha conseguido meterme en su burbuja y caer en su juego.

No le soporto.

—Yo no me derrito contigo ni por un millón de dólares —le encaro —¿sabes por qué?

—Adelante —se cruza de brazos en una pose divertida. 

—Porque no te soporto, porque te odio, porque me encantaría coger la gasolina, echártela por encima y prenderte fuego —levanta la ceja sin cambiar su humor —porque no me despierta nada, porque ya tengo a alguien... —me callo de repente al imaginar lo que iba a decir en su presencia. 

—Continúa —me reta —porque tienes a alguien en tu, ¿corazón? —se ríe fuerte —no me digas que es William Danson, ¿no? —vuelve a reírse —ay duendecilla —me da un toque en la nariz —deja de perseguir lo inalcanzable. 

—No es de tu incumbencia.

—Lo es si llega al acoso —toca su placa —espero que tengas un buen día.

Se da la vuelta con esa actitud que tanto odio de superioridad y veo como se monta en el coche de policía y desaparece sin volver a mirarme. Cogiendo aire, me doy la vuelta para colocar de nuevo la manguera de gasolina en su lugar y por de salir de aquí para ir a casa a descansar.

Me viene a la mente sus palabras y gruño de frustración.

¿Inalcanzable?

Él no sabe nada de nosotros, no ha visto como me mira Will, lo nervioso que se pone cuando estoy cerca de él.

Le gusto, me desea y de eso estoy segura porque se lo he visto en esos ojos preciosos que son como el cielo.

No puedo mentir, yo también siento lo mismo por él y lo siento realmente por su mujer, porque no se lo merece, pero si ambos estamos sentimos lo mismo y nos queremos, ¿lo justo no sería estar juntos?

Pocos minutos después, llego a casa y lo primero que hago es ir hacia al salón y tumbarme en el sofá. Necesito una cama con urgencia y sé que gracias a la caja que estoy haciendo, me la puedo permitir dentro de muy poco.

Que ganas tengo de organizar mi habitación para hacer una vida normal en casa.

***

Me miro en el espejo al terminar de arreglarme, hoy tengo la comida en casa de Will y me he esmerado por estar guapa. Me he decantado por esta ocasión con un vestido midi de color amarillo con estampados floral, escote en forma de uve muy bonito y mangas cortas un poco abullonadas.

La he combinado con unas sandalias de la misma tonalidad y un maquillaje sutil porque solo es una comida sencilla. El pelo me lo dejé suelto y me he puesto una diadema sencilla para darle un toque más dulce al look.

Al terminar y estar contenta con el resultado, voy hacia la habitación de Caleb para ayudarle a terminar de vestirse, pero al entrar, va más que perfecto y guapo y sonrío orgullosa.

Ya es hora de salir de casa para no llegar tarde, cojo la tarta que compre y nos montamos en el coche y rezo para que, en esta ocasión, no me falle.

Cuando lo hace, conduzco en dirección a su casa porque le veré. No entendí por qué Hanna me invitó a comer, supongo que querrá ver si soy su competencia, pero sinceramente, no he perdido ni un segundo en pensar el motivo de su invitación.

Al llegar, aparco frente a su casa y bajamos del coche. Caminamos en dirección a su casa y traspasamos la verja porque estaba abierta y subimos los escalones de porche que, a diferencia de la mía, están muy bien cuidadas.

Toco el timbre después de coger aire y espero a que nos abran la puerta.

—Me alegro de que hayáis venido —dice nada más Hanna al abrir la puerta —no deberías haberte molestado.

Me da un abrazo rápido y me quita la tarta de las manos y no sé como actuar por su recibimiento. Le da un beso a Caleb y le comenta que si quiere, puede ir al jardín de atrás para jugar con su hija.

Me invita a pasar y no me da tiempo a analizar lo que veo de su casa porque cuando entro en el salón, le veo y me saluda con un rápido beso en la mejilla.

—Sentaros —pide risueña —en seguida estará la comida lista. 

—Claro —me siento en su sofá.

—¿Cómo te va en el pueblo? —me pregunta cuando sale de la cocina tras comprobar que todo vaya bien —he leído el cotilleo y debo decirte que no me creo nada de lo que dicen de ti. 

—Te lo agradezco, no saben ni que inventar... —digo con retintín —me tienen cansada.

—No me puedo poner en tu lugar —¿por qué es tan simpática? —pero si necesitas a una amiga, aquí me tienes. 

—Claro, sería estupendo —miento, estaría loca antes de ser la amiga de la mujer del hombre al que amo.

Sería imposible.

Comenzamos hablar de todo un poco sin profundizar y quiche minutos después nos invita al comedor para comenzar a comer mientras llama a los niños para que se unan.

Sirve la comida y al probarla, debo admitir que todo está muy bueno y se ha esmerado para que todo vaya bien. Sin duda, es la perfecta ama de casa a diferencia de mí que soy un desastre andante en esos temas.

Comienzo a analizar su relación con Will y aunque me duela, me doy cuenta de que es muy cercana y de cariño, pero no veo nada pasional entre ellos. Es como si fueran amigos más que marido y mujer y eso provoca una pequeña esperanza de que, quizás, Will y yo podríamos tener futuro.

Durante el postre, aprovecho cuando ella se retira durante unos minutos y me deja a solas con él y con los niños, aunque no están pendiente a nuestra conversación.

—Tienes una casa preciosa —digo para sacar un tema de conversación. 

—Gracias, aunque eso debes decírselo a ella —hace un gesto cuando vuelve —toda la decoración lo ha elegido Hanna —afirma con orgullo —poco a poco ha trasformado un lugar frío y feo en este maravilloso hogar.

—No exageres, cariño —le roza el brazo con amor.

¿Cariño?

Quizás me he adelantado con mis suposiciones y me estoy confundiendo.

—No seas tan modesta, tienes una casa increíble —indico.

—Gracias —se ruboriza.

El resto de la tarde la pasamos en el jardín y durante un determinado momento de tiempo lo paso bien al relajarme y olvidarme que estoy con él y su mujer.

A las diez, creo que ha llegado el momento de despedirme y volver a casa y antes de irme junto a Caleb, Hanna propone que una noche quedemos para cenar. 

—La próxima lo hacemos en mi casa —no me reconozco al decirlo antes de salir de su casa.

¿Acabo de invitarla a comer en casa?

—Claro —dice con alegría —me lo he pasado muy bien.

Me abraza a modo de despedida y ese gesto mi incómoda bastante, al separarse, le doy un beso a Will en la mejilla que me sabe a gloria y por último, me despido de su preciosa hija con otro beso.

—Hasta la próxima —subo al con Caleb y conduzco en dirección a casa —¿cómo te lo has pasado?

—Muy bien —y en el fondo me alegro —gracias por llevarme. 

—¿Y dónde te iba a dejar, enano? —le desordeno el pelo y me sonríe y esa sonrisa llega a mi corazón.

Al volver a casa, acuesto a Caleb en su cama y hago lo mismo en el sofá. Me siento inquieta porque en el fondo me desespera que Hanna sea tan buena y simpática conmigo cuando estoy enamorada de su marido.

Debería ser odiosa, sería más fácil para mí, pero es todo lo contrario y eso me molesta.

A la mañana siguiente, como cada día, me despierto con energía porque, en realidad, me gusta trabajar en el bar. He formado un buen clima de trabajo, aunque Pedro es muy poco hablador, pero es un buen hombre y con eso me basta.

También he conseguido confianza con algunos clientes que son muy divertidos y consigue que el trabajo sea a menos.

—Buenos días —le saludo cuando entran Jon y Brandon, dos jubilados muy simpáticos que me caen muy bien.

—Buenos días, preciosa —mientras hablan, les preparo lo de siempre.

—Esta noche es la fiesta del pueblo —me informa Jon —¿irás?

—Pues no lo creo —dejo los dos cafés en la barra —no puedo cerrar esto tan temprano.

—Pero si todo el pueblo estará allí —indica —abrirán chiringuitos para comer y habrá música... —intenta animarme —tienes que pasarlo bien, aún eres joven.

—Me lo voy a pensar —quizás voy y me llevo a Caleb para que disfrute —Lucy, ¿tú qué piensas?, ¿cerramos hoy?

—Todos los años lo hacemos —me informa mientras echa leche al café de un cliente —pero tú decides.

—Bueno, si todo el pueblo estará allí —analizo —es una tontería que abramos, ¿no?

—Así se habla niña —me aplauden estos dos viejecitos que poco a poco le estoy cogiendo cariño.

—¿Cuánto te debo por estos dos cafés? —saca el monedero Jon.

—Hoy invita la casa —les sonrío —por informarme sobre la fiesta —y con una sonrisa de felicidad, se despiden de mí y salen del bar.

A las cuatro, como cada día, cerramos, pero con una diferencia, que durante el resto del día cerraremos. Informo a Pedro que era el único que no lo sabía y parece que le agrada mi decisión.

En realidad es lo mejor, si nadie viene, ¿para qué abrir?

—¿Irás? —me pregunta Lucy cuando vamos hacia los coches. 

—Creo que sí —afirmo —así llevaré al pequeño a cenar.

—¿Me apunto?

—Adelante.

—¿A las diez en la entrada? —propone.

—Ahí estaré.

Nos despedimos y subo al coche para ir a casa pensando que esta noche será increíble y muy divertida. Necesito despejarme y que mejor que en la fiesta del pueblo.

Al llegar, pago a la niñera y voy hacia el jardín donde se encuentra pintando.

—Hola —saluda y me mira con una sonrisa —¿qué te parecería si vamos esta noche a la fiesta del pueblo?

—¿De verdad? —pregunta ilusionado. 

—Claro.

Sorprendiéndome, se pone de pie y corriendo hacia mí, me abraza dándome las gracias. Ese gesto provoca que se me parte el corazón, ¿cómo le habrán criado al pobre niño? Cada vez que salimos para pasarlo bien es como si fuera la primera vez para él y eso me entristece y solo espero que partir de ahora, sea feliz completamente.

—¿Y ese abrazo a qué se debe? —pregunta Luissa desde la verja.

—Vamos a ir a la fiesta del pueblo —dice ilusionado.

—Sí, iremos a cenar y a dar una vuelta —me acerco a ella —¿le apetecería venir?

—Gracias mi niña —contesta con cariño —ya estoy mayor y no quiero ser una molestia. 

—No digas eso, lo pasaremos bien —la convenzo —a las diez menos cuarto, la quiero en la puerta.

Se despide de nosotros y vuelvo a casa para prepararme algo de comer rápido y acostarme un rato mientras Caleb juega en el jardín. Esta noche quiero pasármelo bien y sé que lo conseguiré.

¿Cuándo fue la última vez que salí de fiesta?

Ni lo recuerdo.

A las diez, puntual, llegamos y saludamos a Lucy que ya estaba esperándonos. Damos una vuelta y miramos entre los diferentes chiringuitos para cenar porque todos estamos hambrientos.

Tomamos asiento en uno de ellos y pedimos varios platos para compartir. Caleb desde esta tarde tiene una sonrisa permanente en la cara y verle así hace que me sienta bien.

Tras la cena, damos otra vuelta y Caleb se monta en las diferentes atracciones y se divierte mucho. Realmente lo estamos pasando todos muy bien y sobre las una de la noche, está tan agotado después tantas emociones que mi vecina se ofrece a llevárselo a su casa para que descanse convenciéndome de que me quede con Lucy para seguir divirtiéndonos.

Vamos a llevarlos, aunque sea a casa, pero se encuentra con un vecino que también se va y decide irse con él.

Lucy y yo nos sentamos para tomar algo mientras hablamos de nuestras cosas.

—Me lo estoy pasando muy bien —afirma.

—Hacía mucho tiempo que no lo pasaba tan bien y eso es gracias a ti —y es verdad, en toda mi vida apenas salía de noche porque tenía un horario estricto, luego vino el accidente y me hundí hasta ahora que siento que vuelvo a ser un poco más yo sin la danza.

—Yo igual, aquí son muy aburridos.

—Brindemos por eso —cogemos las cervezas y brindamos.

—Qué diferente es estar en el otro lado de la barra —me río —se está bien que de vez en cuando nos sirvan y no ser nosotras. 

—Sí, sí —está de acuerdo conmigo —estoy cansada de ser siempre yo.

Nos terminamos las cervezas y la pagamos para dar otra vuelta ahora que ya no hay tantos niños como antes por el horario. Me doy cuenta de que la plaza está muy llena prácticamente con chicos de dieciocho y tengo que apartar la cara de las parejas que se están besando como si no hubiera un mañana.

—Kevin —grita Lucy —te presento a Sophia, mi jefa y amiga.

—Así que tú eres la famosa Sophia —me da un beso —encantado.

Lucy me hace un gesto y entonces lo entiendo, este guaperas es su ligue, el chico con quién sale de vez en cuando y con quien siente mariposas cada vez que lo ve. 

—Bueno, estoy cansada —miento para que se queden solos —creo que me voy a casa.

—Vale, ¿nos vemos mañana? —le digo que sí con la cabeza —gracias —susurra cuando Kevin está distraído con su móvil.

—Encantada Kevin —digo antes de irme.

Comienzo a caminar en dirección al coche para volver a casa aunque me lo pienso mejor porque he bebido y lo que menos me apetece es tener un accidente con él.

Como la casa realmente no está tan lejos, decido caminar y de paso aprovecho para dar una vuelta y disfruto de esta noche de verano.

Ha sido increíble venir, me lo he pasado tan bien que me da un poco de pena irme porque mi cuerpo me pedía quedarme un rato más. Quizás hubiéramos ido a la única discoteca del pueblo para bailar y seguir tomándonos algo, pero las cosas son como son y seguramente ese plan puedo hacerlo otro día.

He preferido ser buena amiga y dejar a Lucy con él porque seguro que se lo pasa mejor que conmigo. Hacía mucho tiempo que no tenía una amiga, aunque si realmente hago memoria, creo que nunca la tuve hasta este momento. 

—Perdona —me disculpo cuando choco contra un cuerpo duro. 

Estaba tan pendiente a mis pensamientos que no miraba por donde caminaba y he chocado contra otra persona.

—Mira a quien tenemos aquí —mierda, Ian —aunque la diversión debería haber terminado para ti a las doce.

—Déjame tranquila, Ian —le miro para fulminarle e intimidarle y descubro que no está solo —te veo ocupado. 

Está acompañado de una mujer con un vestido corto muy ajustado que realza cada curva de su cuerpo y que le hace sexy.

—En efecto —mira a la chica con deseo —muy ocupado.

—Entonces te dejo —lo adelanto y me voy.

—Adiós, duendecilla —y ha dicho la única palabra que podría decir para que me dé la vuelta y le encare indignada.

—Cuántas veces tengo que decirte que no me llames a sí —gruño —soy más mujer que...

—Demuéstralo —me corta —¿por qué no te vienes con nosotros a tomarte unas copas?

Me desafía con la mirada y acepto sin dudar. Al fijarme en la cara de su acompañante, me doy cuenta de que no le ha hecho mucha gracia que me unieran a ellos.

Lo siento por ella, pero no voy a permitir que el idiota de mi vecino me rete y no lo acepte.

Les sigo mientras veo que se dirigen a la discoteca del pueblo y entramos en ella. Qué ironía, antes me apetecía ir y ahora que estoy, solo deseo irme, pero no lo voy a hacer.

Se sientan en una de las mesas libre y hago lo mismo. Ian le hace un gesto a uno de los camareros y al poco tiempo, viene con varios chupitos y una botella de tequila.

Llena los tres chupitos de la bebida y me sonríe perversamente.

—Mira y aprende —dice

Se inclina hacia ella sin separar los ojos de mí, le echa la cabeza a un lado y le lame el cuello. Posteriormente, coge el bote de sal y le echa un poco en esa zona y gracias a su saliva, se mantiene.

Aun con sus ojos desafiando los míos, se vuelve a inclinar para eliminar la sal de su cuello utilizando su lengua y bebe del tirón el chupito de tequila. Recolocándose en su asiento, coge el limón y lo muerde aún con sus ojos sobre mí.

—Así se bebe el tequila —afirma duro.

Vuelve a retarme y tiene que conocerme, aunque sea solo un poco, que nunca me echo para atrás en estos asuntos. Me levanto de la silla con decisión y camino hacia él. Sabe lo que haré y por eso me sonríe con suficiencia sacándome de quicio, pero no pienso retirarme, ahora no.

Elevo las manos y la enredo en su cara para girarla hacia un lado y exponer su cuello. Me inclino hacia delante y lamo muy lentamente esa zona y sin poder evitarlo y odiándome por ello, disfruto de ese momento.

Debo reconocer que es lo más excitante que he hecho en mi vida.

Sin ponerme nerviosa y olvidar los siguientes pasos, me centro cogiendo el bote de sal para echarle un poco a su cuello. Vuelvo a lamérselo eliminando la sal y tengo que fruncir los ojos, pero no pierdo el tiempo y le imito al beberme el chupito del tirón.

Pero antes de quejarme y toser, muerdo el limón y sin poder evitarlo, cierro los ojos por toda la combinación de sabores y escucho su risa de suficiencia.

—Duendecilla —susurra solo para qué lo escuche yo —aún te queda un largo camino por aprender.

—Eres un imbécil...

—Bailemos —me coge de la mano llevándome hacia la pista y le dejo hacer. 

—No creo que a tu amiguita le guste mucho esto —ironizo mientras me pega a su pecho para poder bailar.

—Me da igual —me susurra en mi oído erizándome la piel —puedo hacer lo que me dé la gana.

—Pero es una falta de respeto venir con una y bailar con otra —soy patética, lo sé, pero estoy tan nerviosa que digo lo primero que me viene a la mente.

—Ese no es mi problema —me da la vuelta y pega su pecho a mi espalda mientras me lleva al ritmo de la canción.

Mi madre siempre me decía que no me fiara de los hombres que bailar bien y debo confesar que a pesar de ser un imbécil, sabe moverse.

Vuelve a darme la vuelta y me encuentro con sus ojos de una tonalidad casi gris sobre los míos, provocado que poco a poco me deje llevar e hipnotizarme.

Son tan peligrosos y misteriosos que me encuentro intentando contar las pepitas negras que tiene alrededor de su iris.

Dudo porque ahora mismo no son ni grises ni azules.

—¿Qué miras? —me sonríe.

—Tus ojos —odio cuando respondo sin pensar.

—¿Te gustan? —es tan creído.

—No me gustan nada de ti —intento sonar lo más convincente posible. 

—Respuesta errónea —odio cuando sonríe así, como si lo supiera todo —te hubieras ganado un beso —indica como si fuera lo mejor que me podría pasar. 

—No gracias.

Acaba la música y me suelta separándose de mí e inmediatamente, le echo de menos. Bailaba tan bien que hacía mucho tiempo que no lo hacía con alguien, prácticamente desde que tuve el accidente y él a conseguido que vuelva ha hacerlo y disfrutar del momento.

—Te dejo, tengo a una mujer esperándome —afirma para hacerme de rabiar.

Le sigo con la mirada mientras camina de nuevo hacia nuestra mesa y agarrando del cuello a la chica al llegar, la besa con tanta intensidad como si quisiera demostrarme todo lo que me he perdido por decir que no.

No sé cómo puede ser tan creído y apartando la mirada de ellos, camino hacia la salida porque es hora de volver a casa y olvidar lo que ha pasado aquí.

Miro el reloj y ya es muy tarde.

Al no sentirme segura caminando sola hacia casa porque últimamente tengo la incómoda sensación como si alguien me estuviera vigilando, decido coger el coche.

Conduzco con precaución, apenas veo a un par de adolescentes metiéndose mano. Llego a casa por fin y aparco en la acera de en frente.

Corriendo me dirijo a la valla de casa y la abro para entrar en el jardín. Está todo muy oscuro sin contar con la luz de mi porche y lo subo sin perder tiempo para entrar a la seguridad de casa.

Cierro con llaves y camino hacia el salón suspirando. Hoy Caleb duerme en casa de Luissa y espero que esté bien.

—A partir de mañana, prohibido hablar con él —me obligo —no pienso volver a caer en su juego —eso es lo que tengo claro.

Con esas palabras, voy al baño para asearme y desmaquillarme rápido y volver al salón para acostarme y no tardo mucho en caer en un sueño profundo por lo agotada que estoy.

Cinco

—La resaca me está matando —se queja Lucy cuando están todas las mesas servidas —maldita la hora que nos fuimos de fiesta.

—¿Cómo acabó tu noche? —me intereso.

—Con dos orgasmos increíbles —se ríe —¿y la tuya?

—Dormida en el sofá.

—Al menos mi resaca tiene un buen motivo —me critica en broma.

—Eres... —me callo cuando entra mi enemigo número uno.

—Viendo lo sexi que es el sheriff del pueblo, si él quisiera, se me va la resaca en segundos —comenta como si nada. 

—Pues no entiendo por qué causa tanta expectación —y lo digo en serio —y además, es imbécil. 

—¿Qué dices? —se alarma—está muy bueno con ese cuerpo, ese culo... —suspira  —con solo imaginarme a ese tigre encima de mí, me corro. 

—Bruta —le pego un manotazo y se ríe. 

—Buenos días —saluda fresco, como si ayer no se quedó hasta tarde y con compañía —lo de siempre. 

Lo ignoro y Lucy se queda un poco babeando, aunque lo disimula rápidamente pidiéndole a Pedro lo que siempre come mientras que me encargo de su café.

Como me encantaría poder echárselo por encima, pero sé que eso es imposible y me contengo actuando como si no existiera. 

—Si es que siempre lo digo —hago oídos sordos y me limito a colocar las tazas que acaban de salir de lavavajillas —las duendecillas no pueden salir de fiesta porque, al día siguiente, no rinden —cojo aire para no responderle —ya que tienen resaca. 

No voy a caer, voy a aguantar el tipo porque no me merece la pena entrar en una batalla verbal con él. No muevo ningún músculo para que no se dé cuenta de que sus palabras me afectan.

Le odio.

Por suerte aparece por la puerta unos de mis clientes favoritos, Jon y cuando se sienta tras la barra, me distraigo con él.

Como tengo buena fuerza de voluntad, ni siquiera le miro, es como si fuera un fantasma que no se encuentra a escasos metros de mí y me siento orgullosa de poder cumplir con lo que me prometí.

Me dedico durante unos minutos a servir a varios clientes que vienen a tomarse un café o una cerveza y lo hago todo sin cruzar  ni un segundo mi mirada con la suya y sé que el día de hoy ha merecido la pena después de todo.

Al poco tiempo, noto como se pone de pie y al mirarlo de reojo, veo como deja un billete sobre la barra de mal humor y se va del bar.
Mi yo interior está dando saltitos de alegría.

Sophia 1

Ian, el odioso, 0

El resto de la mañana mejora considerablemente porque ya no siento el malestar de haber trasnochado y mi cuerpo se agita cuando se abre la puerta y aparece Will tras ella.

Definitivamente, hoy es mi día.

Está tan guapo que tengo que contenerme y disimular como mi cuerpo se enciende a su paso.

—Buenos días, Sophia —se sienta tras la barra y coge el periódico.

—Hola —sonrío como una niña pequeña —¿lo de siempre?

—Por favor —no puede ser más educado.

—¿Cómo estás? —intento sacar un tema de conversación —te noto cansado.

—Sí —es la primera vez que me mira desde que entró —ayer estuve en el hospital —me alarmo —mi niña tenía fiebre, pero por suerte ahora está mucho mejor.

—Menos mal, me alegro de que esté mejor —sonríe, pero le noto tenso —ojalá se recupere pronto. 

Se come su tostada de jamón y queso y desaparece del bar. No entiendo por qué tiene este distanciamiento conmigo tan de repente.

¿Y si está como yo y no se puede contener?

¿Tengo que mover ficha?

¿Pero cómo?

No tengo ni idea y ese es el problema. 

A las cuatro, cierro y voy a casa sin perder ni un segundo. Al llegar, me doy una ducha rápida y me pongo un vestido de verano muy bonito, pero sencillo.

Me maquillo un poco para tener buena cara y salgo de casa con la firme idea de ir a la suya. Aprovecho que Caleb esté en un cumpleaños en casa de uno de sus compañeros del colegio para centrarme un poco en mí.

Conduzco con cuidado y debo admitir que estoy un poco nerviosa porque no sé si es lo correcto. Al llegar, me recoloco el vestido y bajo del coche dirigiéndome a la casa.

Todo el timbre cuando subo las escaleras del porche y al abrirse la puerta, noto su sorpresa reflejada en sus ojos.

—¿Sophia? —pregunta sin entender —¿qué haces aquí?

—Vine a ver a tu hija —espero que no note que es una excusa.

—No está —aclara —vendrá en un rato del médico.

—¿Puedo pasar? —que diga que sí, que diga que sí, deseo cruzando los dedos.

—Eh —duda —claro.

Se echa un lado y entro en su casa. Mis nervios aumentan mientras me dirijo hacia el salón y me siento en el sofá. Me ofrece un café para tomar y acepto.

Estamos solos en su casa y sé que es mi oportunidad, que no encontraré otra ocasión mejor, pero me da miedo equivocarme.

Debo ser sutil para saber si es recíproco.

A los pocos minutos vuelve con dos tazas de café y se sienta en el sofá que está en frente mía, supongo que quería distancia entre nosotros y eso me da esperanza.

—¿Te encuentras bien? —me intereso.

—Sí, muy bien —no le creo porque está tenso. 

—Puedes ser sincero conmigo —afirmo —recuerdo que antes éramos muy amigos y nos contábamos todo. 

—Eso fue hace mucho tiempo —añade brusco —han pasado muchas cosas.

—Lo sé, hemos crecido —intento aparentar normalidad —¿qué hay de ti?, ¿eres feliz?

—Sí —esa afirmación me hace daño, ¿lo dice de verdad? —tengo una familia maravillosa.

—¿La amas? —pregunto de repente sin poder contenerme.

De su respuesta depende todo y solo deseo que sea negativa, que diga que no porque no me ha olvidado.

—Sophia... —se detiene durante unos segundos. 

—Hola —escucho su voz y ni siquiera me había dado cuenta de que ya estaba aquí —Sophia, ¿qué haces aquí?

—Will, me comentó lo de vuestra hija— intento disimular, pero no sé si lo consigo —¿cómo está?

—Se quedará otra noche más en observación —me informa —me alegra saber que te importa. 

—Claro que sí —miro el reloj —bueno, será mejor que me vaya, ya es tarde y en un rato tengo que abrir. 

—Me ha encantado verte —me acompaña hasta la puerta —hasta la próxima.

—Claro —intento no gruñir por haberme interrumpido —adiós.

Vuelvo al coche entre cabreada y frustrada por no conocer la respuesta a la pregunta que le hice.

¿Por qué tuvo que interrumpirnos?

Joder, estaba a punto de saber de su boca que no la amaba, que quizás está con ella por obligación por tener una hija en común y que se ha acostumbrado a esa vida. Estaba a punto de escuchar que quizás no me había olvidado, que seguía siendo el amor de su vida y que me ama como yo a él.

Quizás, estaba a punto de escuchar que quiere intentarlo, que solo desea vivir una vida a mi lado sin dejar a un lado su obligación como padre.

Quizás, estábamos a punto de besarnos para demostrarnos todo lo que sentimos sin decirlo, quizás, quizás estábamos a punto de cogernos de la mano y ser feliz de una vez por toda.

Tras pensar en todos esos quizás que solo quiero que se haga realidad, llego a casa y solo me da tiempo para cambiarme y ponerme algo más cómodo antes de ir a trabajar.

Únicamente me quedan media hora y me doy cuenta de que he perdido el tiempo porque he vuelto con las mismas dudas e incertidumbre que tenía desde que llegué y todo se lo debo a Hanna que se ha convertido en un estorbo.

Seis

Durante la tarde, no hay tanto trabajo, y sinceramente lo agradezco porque estoy muy cansada tanto físicamente como mentalmente.

Mi hora máxima es a las nueve porque necesito descansar y voy al almacén porque no quiero coincidir con nadie, ya que no estoy de buen humor.

Cada dos por tres, miro el reloj porque a partir de la diez aproximadamente, el bar se animará porque es cuando suelen venir casi todos los clientes.

Salgo media hora después de mi escondite y Lucy se ha encargado de todo durante mi ausencia. Sobre las diez, como supuse, comienza a llegar los primeros clientes y los atiendo rápido porque en breve llegarán más y más y me faltarán manos para atender a todos.

Me estreso un poco una hora después porque está muy lleno, aunque entre Pedro, Lucy y yo, lo controlamos y realizamos un buen trabajo. Quien me lo iba a decir nada más llegar y pensar en trabajar en un bar cuando no tenía experiencia ninguno, pero gracias a ellos, a mis compañeros, lo estamos consiguiendo. 

Al final no se me dará tan mal ser camarera.

Coloco sobre la barra la jarra de cerveza que me pidió uno de los clientes que se encuentra en la esquina y de momento, lo tengo controlado.

—Buenas noches.

Me doy la vuelta al escuchar esa voz que tanto me irrita y no me equivocaba al ver al odioso sheriff saludar a uno de los clientes, antes toma asiento en el mismo lugar de siempre, en el lado izquierdo, justo en la esquina.

Tengo que tirar ese taburete para que jamás vuelva a sentarse ahí, o mejor aún, quemarlo, pero con él sentado encima. Sería un sueño hecho realidad.

—Me pones una hamburguesa y una cerveza bien fría —me pide.

Lo ignoro descaradamente, es como si no existiera y lo mejor de todo, es que mi actitud le molesta porque cuadra los hombros cabreado y me hace sentir incluso mejor.

Que se joda, tengo tan claro que pienso ignorarlo que nadie podrá conseguir que cambie de idea.

Como sigo con esta actitud, Lucy se acerca a la barra y se encarga de él. Me regaña con la mirada cuando llena una jarra de cerveza y realmente tiene razón, suficientemente tiene con ocuparse con las mesas para que, encima, se encargue de mi trabajo.

—Lo siento —susurro.

—Tienes que ser profesional —aclara —a mí me encanta servir a un hombre tan guapo como él, pero no cuánto tengo varias mesas sin atender y otras esperando sus pedidos.

—Sí, tienes razón.

Me siento fatal porque tiene toda la razón y eso me cabrea. Quizás lo mejor solución para esto es poner una foto de su cara en la puerta impidiéndole el paso. 

Sería genial y me moriría por descubrir cuál será su reacción.

Mis ojos se dirigen hacia donde está sentado y le miro disimuladamente mientras se come la hamburguesa que le preparó Pedro. La deja en el plato tras darle un mordisco y se chupa el dedo que se manchó con salsa.

Definitivamente, esa imagen podría grabarse en mi memoria como la cosa más sexi que he visto en mi vida. Pero descarto esa idea al recordar como besó a la chica en la discoteca y sin esperarlo, me cabreo.

No te soporto, Ian McGarrett.

Vuelvo a ignorarlo y él tampoco hace nada para llamar mi atención. Se termina la hamburguesa, se bebe la cerveza y dejando un billete sobre la barra, se va sin volver a mirarme.

Sigo trabajando, pero un poco más centrada ahora que él no está y a las dos, tras limpiar y recoger todo, cerramos por fin. Lucy me lleva a casa y hacemos el camino en silencio, ambas estamos cansadas y solo queremos echarnos sobre la cama, mejor dicho, sobre el sofá porque aún no tengo.

Me deja en la puerta de casa y me despido de ella rápido para que pueda irse y volver a la suya.

Veo como su coche desaparece y saco las llaves de casa para abrir la verja y entrar en el jardín.

—¿Hasta cuándo va a durar esa actitud? —su voz me sobresalta y por poco grito del susto.

Decido ignorarlo como hasta el momento, porque no me apetece tener esta conversación a estas horas y menos después de un día duro de trabajo. Intento meter la llave en la cerradura para abrir, pero él es más rápido que yo y me las quita de las manos. 

—Te estoy hablando —gruñe pegándose a mi espalda —odio cuando actúas de esta manera —me susurra en mi oído —grítame, insúltame, pero no me ignores. 

—Es lo que te mereces —joder, tenía que hacer oídos sordos.

—¿Estás enfadada por qué besé a Michel? —me da un beso suave en la mejilla y tengo que morderme el labio inferior para no suspirar de placer —date la vuelta.

—No —niego con firmeza.

—Vamos —me incita —¿o es qué tienes miedo?

Me doy la vuelta de inmediato al escuchar su provocación con ese tono de voz de suficiencia que tanto me saca de quicio. Sé que soy una idiota al caer en su juego, pero no pienso quedar como una cobarde y menos delante de él.

Pero todos mis pensamientos se esfuman de repente al darme de lo cerca que estamos uno del otro y que sus labios están a pocos milímetros de los míos.

Elevo la mirada para apartarlas de esos labios tan apetecibles y me encuentro con su mirada de fuego y no sé si hice lo correcto porque me pierdo en ellos.

Doy un paso hacia atrás porque necesito tomar distancia para que mis neuronas vuelvan a funcionar porque es un error sentir deseo de unir nuestros labios.

Es un error que no voy a permitir, pero él no se da por vencido y dando un paso hacia delante, me encierra entre la puerta y él y siento que me pierdo entre estas extrañas vibraciones que jamás había sentido antes y mucho menos que él sea el causante.

—Si te has enfadado por eso —se agacha para estar a la misma altura —puedo compensarte con otro beso.

Pero antes de poder decir alguna ironía o empujarle, se inclina y roza sus labios contra los míos y no necesito nada más para entreabrir los míos y cerrar los ojos para permitir que me bese.

Espero hasta que lo haga, pero termino cerrando los ojos al descubrir que no lo hace. Está aún a unos pocos milímetros de los míos, pero eliminar esa pequeña distancia que a mí me parece interminable.

—¿Quieres besarme? —su voz me hipnotiza o es ¿su mirada?

—Sí —afirmo agarrándole de los hombros y ser yo quien le bese—yo también quiero besarte.

—Bueno, aclarado ese tema, buenas noches —da un paso hacia atrás, separándose del todo de mí y no sé qué ha pasado, no entiendo nada —he comprobado que sigues siendo la misma niña consentida de siempre —explica —una pena que solo tú quieras besarme.

Comienza alejarse con suficiencia de mí porque sabe que ha vuelto a ganarme y como una imbécil, me quedo quieta en la puerta de casa porque no puedo entender qué he hecho y como es posible que quería que él, Ian McGarrett, mi vecino odioso y el único hombre que consigue sacarme de quicio, me besara.

Esto es increíble y me cabreo por la actitud que ha tomado mi cuerpo.

—Eres un imbécil —logro decir antes de que desaparezca tras su puerta y sin darse la vuelta, eleva la mano con un gesto que significa adiós —ni creas por un momento que he querido besarte —gruño —es la cerveza que me tomé esta noche que obviamente se me habrá subido a la cabeza porque antes muerta que desear que tus asquerosos labios se fundan con los míos.

Lo logro que caiga en mi provocación y desaparece tras la puerta riéndose de lo que le acabo de decir como si fuera lo más estúpido que ha salido de mi boca.

Le odio, lo hago con todas mis fuerzas.

Por fin entro, aunque mi humor es pésimo y me encuentro a la niñera en el sofá viendo una película. Se pone en pie y le pago agradeciéndole el trabajo.

Se va de casa y aprovecho para darme una ducha y desear que el agua calme mi cuerpo.

Soy una idiota, me digo mirándome en el espejo antes de desnudarme y meterme en la ducha. 

—Juro que me la vas a pagar —prometo enfurecida —no sé cuándo ni como, pero suplicarás, de eso estoy segura. 

Cinco minutos después, me enredo en una toalla antes de ponerme las braguitas y por encima, el camisón. Lo siguiente que hago, es eliminar el resto de maquillaje de mi cara y con otra toalla, eliminar la humedad del pelo antes de peinarlo.

Apago todas las luces y paso por la habitación de Caleb porque me he dado cuenta de que es la única persona que me calma y al menos me hace olvida del pequeño encontronazo que tuve con el capullo de Ian.

Entorno la puerta y vuelvo a la planta de abajo para acostarme de una maldita vez porque ya es tarde. Me viene a la cabeza millones de ideas para acabar con él, pero no quiero ir a la cárcel.

Me giro buscando una solución para vengarme y que merezca la pena, pero no me viene nada a la mente y no sé si es por el cansancio, o por las horas que son.

Pienso vengarme de él, aunque aún no tenga una idea determinada de cómo, pero que lo haré, lo haré y estoy deseando ver su cara cuando le humille como él hizo conmigo.  

—Una fiesta —digo de repente con una sonrisa.

Claro, no sé como no caí antes.

Sin dudas, la mejor venganza será en la fiesta que celebraremos en el bar y me pondré tan guapa y sexi que no podrá cerrar la boca porque solo querrá besarme y es ahí cuando repetiré sus mismas palabras.

Quiero que supliques, sé que suplicarás porque no verás a nadie, que no sea yo y vas a sufrir, de eso estoy más que segura, ya que dicen que la venganza se sirve en un plato frío.

Prepárate Ian, no sabes con quién te has metido.

Con este cambio de humor, mis ojos se cierran de agotamientos y me permito dormir de una vez por todas porque mi cuerpo lo necesita.

Al día siguiente, me levanto con mucha más energía de lo que pensaba. Voy al baño para asearme y vestirme antes de preparar el desayuno para ambos y luego tengo que ir a trabajar.

Me pongo un vestido veraniego con estampados de abejas muy bonito y lo he elegido porque es muy cómodo y fino para soportar el calor. Es de escote corazón, por encima de las rodillas y de tirantas.

Me hago un moño desenfadado y me maquillo sencillamente como siempre, utilizo crema solar, un poco de colorete, rímel y un labial rosita claro muy bonito. Cuando estoy más que lista, voy hacia la cocina y preparo huevos, beicon y macedonia para desayunar.

Despierto a Caleb para que baje a desayunar y lo hace en pijamas como cada día. Hablamos de nuestras cosas porque estos son los pequeños momentos que tengo para conocernos.

El sonido de mi móvil nos interrumpe y frunzo el ceño al descubrir que es la niñera que tiene que llegar en una hora. Descuelgo y recibo la peor noticia que podría recibir, se encuentra indispuesta y sintiéndolo mucho, no podrá cuidar de Caleb.

Como no tengo más remedio, ya que me ha avisado en el último momento, decido que hoy vendrá conmigo al trabajo y ayudo a vestirse y asearse.

Una hora después estamos abrimos el bar y él está entusiasmado por haber venido y pasar tiempo conmigo y para que mentir, yo también.

—Siéntate en esa mesa y ahora te preparo un batido de frutas fresquito —me hace caso, es tan bueno.

—¿Hoy tenemos al pequeño aquí? —me pregunta Lucy mientras me ayuda a poner varias cosas en su sitio.  

—Sí, no tenía con quién dejarlo —explico —espero que no se aburra.

—Seguro que no.

Le preparo el batido que le prometí y cuando lo tengo listo, se lo llevo a su mesa para que lo disfrute. Vuelvo a mi puesto cuando entran los primeros clientes y ya estoy lista para empezar un nuevo día de trabajo.

—Lucy —la llamo cuando tenemos un momento libre —¿qué te parecería preparar una fiesta en el bar?

—¿En serio? —abre los ojos, sorprendida —sería una idea estupenda.

—Podemos hacer una fiesta de disfraces, o algo parecido.

—Sí —aplaude entusiasmada —me encanta la idea.

—Después lo hablamos entonces —vuelvo a lo mío.

Sigo trabajando hasta que la puerta se abre y aparece la peor persona que pudiera ver hoy. Entra Ian con ese aire de suficiencia que siempre le acompaña, está de servicio porque lleva consigo el arma y la placa y se dirige hacia la barra para ocupar el mismo sitio de siempre.

Es como si todos supieran que le pertenece y por eso nadie toda asiento en él y eso no es justo.

Al girarse y ver a Caleb, se frena y cambia de dirección para ir hacia él. Al elevar la mirada y chocar con la mía, me guiña un ojo y se sienta con él.

Aaah, no lo soporto, pero al menos gracias Caleb no tengo que soportarle en la barra.

Lucy se encarga de tomarle nota porque se encuentra en su territorio y de vez en cuando no puedo evitar mirar a esa dirección para intentar averiguar la conversación que están manteniendo junto a Caleb. 

Estoy tan concentrada intentando leer sus labios que no me doy cuenta de que Jon me está llamando para que le prepare el café como a él le gusta. 

—Lo siento —me disculpo un poco avergonzada.

—No te preocupes preciosa —me sonríe quitarle importancia. 

Con disimulo, vuelvo a mirarlo, pero en esta ocasión no está hablando con Caleb, está concentrado escuchando algo que le están diciendo por la radio y según sus gestos, interpreto que no es nada bueno por lo tenso que está y por como frunce cada vez más su ceño.

Se levanta rápido dejando un billete sobre la mesa y sale prácticamente corriendo del bar, pero antes de que termine de cruzar la puerta y desaparecer, nuestras miradas se encuentran y en ella he podido identificar, ¿preocupación?

No me complico la vida porque no tiene nada que ver conmigo y sigo con lo mío, hasta que veo entrar a Will y se me olvida todo lo demás.

Siempre ha tenido ese efecto sobre mí.

—Hola —sonrío —¿zumo?

—Sí, y unas tostadas de siempre, por favor —coge el periódico.

Le preparo el zumo mientras informo a Pedro sobre las tostadas que le gusta. Cuando tengo la bebida lista, se la dejo delante de él y me aparto porque no quiero molestarle.

Inevitablemente y sin saber por qué, recuerdo la mirada de Ian y no sé como me hace sentir eso.

Deja de pensar en él, me ordeno porque lo mejor que me ha podido pasar es que haya desaparecido antes de Will apareció. 

Pedro me pasa su plato y se lo dejo en la barra sin dedicarme más de dos segundo en mirarle, no quiero que se agobie y es el momento que él dé el siguiente paso, ¿no?

Sigo con lo mío ignorándole hasta que me llama para pagarme y se despide de mí con educación, pero en el fondo sé que ha colocado un muro entre nosotros y suspiro sin saber qué hacer.

Esto es nuevo para mí y me agobia.

Mi teléfono vibra y me distrae de mis pensamientos que no me iban a traer nada bueno .

No sé quién será porque no tengo el número en mi agenda y además, apenas unas pocas tienen mi número de teléfono, así que para salir de dudas, descuelgo.

—¿Diga? —pregunto.

—Sophia —¿qué hace llamándome Ian? —tienes...

—¿Qué quieres? —le interrumpo indignada —si has llamado para molestarme, vete a la mierda.

—No —niega serio y eso me pone nerviosa —tienes que venir a casa ahora.

—¿Qué? —me tenso —¿por qué?

—Ven —ordena y cuelga.

Casi corriendo, salgo de la barra y voy a hacia Lucy mientras me quito el delantal de malas formas porque sé que tiene que ser algo grave.

—¿Te importa si me voy? —pregunto —me ha llamado el sheriff pidiéndome que vaya a casa con urgencia.

—Sí, no te preocupes —miro a Caleb —yo me encargo de él. 

—Gracias —digo mientras salgo corriendo del bar.

—Avísame con lo que sea —grito.

—Sí —escucho decir antes de salir de una vez.

Me subo al coche con velocidad y arranco aunque le cuenta y a la tercera lo consigo. Acelerando sin perder el tiempo para llegar cuanto antes, aunque conduzco con prudencia pero con más velocidad que de costumbre.

Llego al poco tiempo y veo varios coches de policía aparcados frente a mi casa y varios agentes en la puerta.

—No puede pasar —me frena uno de ellos. 

—¿Qué? —intento entrar, pero no me deja —es mi casa. 

—Avisa al sheriff de que ya llegó.

Al darse la vuelta, corro hacia adentro escuchando sus quejas, pero al lograr e ir hacia mi salón, abro la boca al descubrir el destrozo que hay.

Todo está roto, el sofá nuevo que compré rajado por todas partes, la televisión con la pantalla partida en el suelo. Las lámparas, la mesa, las sillas y toda la decoración como los jarrones y los cuadros de fotos destrozados y tirados

Automáticamente, se me llenan los ojos de lágrimas y se me para el corazón por como está mi casa. Me doy la vuelta y corro subiendo por las escaleras para descubrir como se encuentra esa planta, pero un policía me lo impide.

No puedo quedarme así, le aparto de malas formas y entro en la habitación de Caleb y por suerte todo está en orden y sin nada roto.

Menos mal...

Salgo de ella y voy para comprobar que la mía se encuentra en las mismas condiciones, pero al asomarme, abro la boca por la sorpresa que me llevo.

—¿Qué haces aquí? —me regaña Ian —di órdenes para que le impidieran el paso —se enfada con su equipo.

—Es mi casa —me justifico en un susurro. 

Vuelvo a echarle un vistazo y observo como toda mi ropa está tirada de mala forma por el suelo. Doy varios pasos conteniendo las lágrimas y al ver mi ropa interior, me muero de vergüenza que ellos, pero sobre todo Ian, las vea.

Me agacho para recogerlas, pero antes de poder hacerla me doy cuenta de que la que sobresale por encima de toda tiene una mancha blanca en el centro y casi vomito echándome para atrás bruscamente.

—Madre mía, joder —me tapo la boca —¿eso no será semen?

—Sophia —me habla suave —será mejor que me esperes abajo mientras termino de hacer mi trabajo. 

—Ian, alguien ha entrado en mi habitación y se ha masturbado —grito echándoselo en cara —no me pidas que baje sin más porque no puedo. 

Qué asco, no me lo puedo creer y me doy la vuelta porque soy imposible de poder seguir mirándolo. Abro los ojos y analizo el resto de la habitación que se encuentra en muy mal estado y desordenado y es cuando me fijo que en la pared hay varias frases escritas. 

“Eres mía"

"Eres mi zorra"

Y me estremezco al leerla, esto no puedo estar pasando a mí y no sé como reaccionar y digerir todo esto.

Cierro los ojos para poder respira porque me falta el aire y creo que me estoy mareando con toda esta situación.

Que sea un mal sueño, por favor. 

Siento unas manos en los hombros y sé que se trata de Ian. Con mucha suavidad, que ni siquiera sabía que tenía, me lleva hacia la planta baja y le dejo hacer porque estoy en shock.

—¿Sabes quién podría ser? —pregunta cuando por fin salimos a la calle para dejar de ver en lo que se ha convertido mi hogar y es cuando realmente me falta el aire y siento que me está dando un ataque de ansiedad —tranquila Sophia, respira, vamos...

Me ayuda a relajarme e intento serenarme porque cuanto antes responda sus preguntas, antes se irán y podré reconstruir ese destrozo antes de que Caleb lo vea.

Menos mal que él no estaba aquí, ¿y si le hubiera pasado algo?

—No —por fin contesto —no sé quién ha podido ser, Ian. 

—Tranquila —intenta calmarme —abriré una investigación y encontraré al culpable.

—¿Quién ha sido? —se me derrama una lágrima por la mejilla —no lo entiendo.

—Shh —me abraza y entierro mi cara en su pecho —todo saldrá bien.

Me relajo entre sus brazos mientras me libero de toda esta presión y comienzo a llorar. Si me hubiera dicho que estaría abrazada al enemigo y que él me consolaría, no me lo hubiera creído.

Pero aquí esto, sorbiendo por la nariz mojando su camiseta con mis lágrimas y debo confesar que huele tan bien que por un segundo olvido todo lo que me está pasando para disfrutar de este momento. Me estoy volviendo loca, lo sé, este pueblo me está enloqueciendo. 

—Vamos —me acaricia la espalda —deja de llorar que te pones muy fea.

—Eres un idiota —le empujo y mientras me limpio las lágrimas ya derramadas y sonrío.

—Así está mejor —me acaricia la mejilla con dulzura.

¿Acaso Ian puede ser dulce? 

—Sheriff —nos interrumpe un agente—hemos encontrado algo. 

Se separa de mí inmediatamente y vuelve a ser el sheriff profesional y serio encargado del pueblo. Desaparece con el policía y me quedo en el jardín esperando tener noticias de lo que ha pasado, pero soy incapaz de volver a entrar de nuevo

¿Qué habrán encontrado?

Nerviosa le espero y se me hace interminable, pero cuando aparece de nuevo, corro hacia él. Está tenso, muy tenso y eso hace que tema lo que me tenga que decir.

—¿Qué pasa? —pregunto desesperada —¿qué habéis encontrado?

—Sophia, será mejor...

—No —grito impotente —dime que habéis encontrado.

—Una nota —¿qué?

—¿Una nota? —frunzo el ceño —¿y qué ponía?

—Nada del otro mundo.

—Dímelo Ian —pero no lo hace —vamos, dímelo ya.

—Era una amenaza —indica tenso —decía que eres suya y que si se te ocurría estar con otro hombre —se calla —lo lamentarías. 

—Dios mío —me tapo la boca —dime que es un mal sueño. 

—Tranquila.

—Deja de decirme eso... —pago mi frustración con él —un loco ha entrado en mi casa, se ha masturbado con mi ropa interior y ahora dice que soy suya —suena peor cuando lo dices en voz alta —puedo estar de todas las maneras posibles, menos tranquila. 

—Está bien —cede —pero poniéndote así no vas a solucionar nada —y en parte tiene razón —hasta que no encontremos al culpable, no puede quedarte en casa.

—¿Qué? —está loco —no pienso irme de mi casa.

—No entiendes de que si ha entrado una vez, podrá hacerlo todas las veces que quiera —pierde la paciencia —¿tienes en donde quedarte hasta encontrar a quien lo hizo?

—No —solo tengo la casa y el bar. 

—Podemos ofrecerte una casa de vigilancia...

—¿Pero qué ha pasado aquí?—le interrumpe su abuela alarmada mientras se acerca a nosotros —¿estás bien?, ¿y Caleb?

—Abuela —utiliza un tono suave —no te preocupes.

—Como no me voy a preocupar —le regaña—fui hacer la compra y de pronto me encuentro con esto.

—No pasa nada —la tranquilizo —estamos todos bien.

—Han entrado a robar en su casa —miente —solo estábamos hablando de lo que falta. 

—Pobrecita —me abraza y lo necesito —menos mal que no te ha pasado nada. 

—Sí —y me estremezco al pensar que tengo a un psicópata detrás de mí —y en cuanto a la oferta, aunque no me guste, acepto.

—¿Qué oferta? —se interesa su abuela. 

—Le he ofrecido una casa vigilada, mientas investigamos quien ha sido el culpable —explica —es el protocolo y es para que esté más tranquila y segura.  

—De ninguna manera —niega con decisión —estaré más tranquila si te quedas en casa.

—Abuela...

—No será necesario, de verdad —antes loca que compartir casa con él —creo que la mejor opción, es la de su nieto. 

—No —sentencia —no hay un lugar más seguro que la casa del sheriff. 

—Abuela...

—Cállate —y me río por dentro porque al menos ella puede ponerlo en su sitio —se queda y punto —aparta la mirada de él para centrarla en mí —coge lo más importante y llévalo a casa —me sonríe con cariño —iré a preparar tu cuarto y la de Caleb. 

—Gracias de verdad, pero no quiero ser...

—Hazlo por mí —me acaricia la mejilla —me quedaré mucho más tranquila y siendo egoísta, me encanta la idea de que estés en casa —sonrío —aunque sea por poco tiempo. 

—Está bien —acepto llevándome una mirada asesina de Ian —me encantará hospedarme en su casa.

—Fantástico —aplaude —te veo después. 

Nos vuelve a dejar solos y doy un paso hacia atrás cuando noto su actitud. Tiene las piernas un poco separadas, los brazos en sus caderas y su cuerpo inclinado hacia delante. Claramente, es una postura defensiva y ahora me llevaré una buena bronca, pero me da igual, era imposible decirle que no a su abuela.

A mí tampoco me agrada la idea de compartir cuatro paredes con un sinvergüenza como él.

—¿Estás loca? —me grita —¿cómo se te ocurre decirle que sí?

—Ya has visto que era imposible decirle lo contrario —me pongo igualmente a la defensiva.

—La casa que yo te ofrecía era mucho más segura que la mía —me vuelve a gritar.

—No me grites, imbécil —le empujo pagando mi frustración con él, no necesito a un sheriff gritón —ve hablar con Luissa si quieres, pero no me grites, idiota. 

—Vaya —sonríe y me cabreo más —parece ser que la duendecilla ha vuelto.

—Eres... —pero dejo la frase sin acabar dándome la vuelta y metiéndome en el coche porque es lo mejor.

No merece la pena discutir con él, le escucho reírse a carcajadas y estoy a punto de girar el volante y atropellarle.

Le odio, le odio con todas mis fuerzas.

Voy hacia al bar y al llegar, le explico todo lo que ha pasado a Lucy y se asusta automáticamente. Como buena amiga me ofrece su casa para quedarme unos días con ella hasta que encuentren al culpable, pero ya le he acepta la invitación a Luissa, a pesar de que eso conlleva compartir parees con el odioso de su nieto.

Decirle que no, que me quedo con una amiga, siento que sería una falta de respeto, aunque no sé si la mejor solución será sea, quedarme con Lucy.

No puedo hacerle eso a Luissa, vi su mirada de felicidad cuando acepte y pienso mantenerlo.

Miro a Caleb y está pintando sobre el libro que le compre de pintura. No quiero contarle lo que ha pasado porque no quiero que se preocupe, aún es un niño y no sería justo.

Aunque no sea lo más indicado, le diré que haremos reformas y por ese motivo, tenemos que quedarnos durante unos días en casa de la vecina mientras se realizan los cambios.

Sobre las dos, le llevo su almuerzo para que coma y creo que ya llegado el momento de contarle el cambio de planes. Le gusta la idea y me abraza para demostrarme que está encantado con vivir con Ian, aunque y yo no comparto su alegría.

Siete

Cierro el bar sin ganas porque aún no quiero ir a casa de Luissa y darme cuenta de mi nueva realidad. Camino hacia el coche de Lucy porque me llevará ella y suspirando, subo a su coche.

Conduce en silencio y me hubiera gustado hacer cualquier cosa que realizar este camino, pero no tengo más remedio, es el momento y debo ser sensata.

Frena el coche en frente de la casa y se despide de mí tratando de darme apoyo, pero creo que no es suficiente porque dormiré en la boca del lobo y no quiero. 

Saco las llaves que me dio Luissa y abro la puerta de la vaya y camino hacia el porche para subir las escaleras y quedarme quieta. Sé que tengo que abrir la puerta y entrar, pero me cuesta horrores hacerlo.

Sin ganas, introduzco las llaves en la cerradura intentando hacer el menor ruido posible porque estarán durmiendo. Es muy tarde y no me gustaría molestarla cuando ha sido tan amable de permitir que me quede en su casa mientras se arregla mi situación.

Cierro con cuidado y me quito los zapatos para subir las escaleras e ir a la habitación para coger algo de ropa y darme una ducha antes de poder descansar al fin de este día tan complicado.

Dejo el bolso en la cómoda y cojo unos de mis camisones para volver a salir e ir al baño a ducharme.

Son ya las dos y media de la madrugada y la casa está completamente en silencio y es el momento ideal para poder ducharme. Estoy muy sudada, esta noche ha sido de locos porque no he parado de trabajar y lo único positivo, es que conseguimos una buena caja y además de buenas propinas. 

Ya en el baño, me desnudo rápido para meterme en la ducha y cerrar los ojos mientras el agua que cae sobre mí consigue relajar cada músculo de mi cuerpo

No tardo mucho en cerrar el grifo, aunque debo reconocer que la ducha rápida me ha sentado muy bien para refrescarme de esta noche calurosa y eliminar el cansancio del día.

Cojo una toalla y comienzo a secar mi cuerpo antes de ponerme las braguitas y el camisón por encima. Cojo otra y esta vez la utilizo para enredarla en mi cabello y poder eliminar la humedad antes de irme a dormir.

Agotada, decido lavarme los dientes, pero acabo de caer que me he dejado el neceser en la habitación y no puedo. Sin perder ni un segundo más porque solo quiero meterme en la cama y dormir, recojo mi ropa para lavarla mañana y la toalla que usé, y la meto dentro de la cesta de la ropa sucia.

Cuando veo que el baño está recogido, salgo y vuelvo a mi habitación para coger mi neceser y dejar la ropa sucia en un lado que no moleste.

¿Dónde lo habré metido?

Reviso en la pequeña maleta que cogí y nada, no lo encuentro y miro por descarte en la maleta de Caleb y tengo más suerte cuando lo veo.

Lo saco y lo abro para sacar el cepillo de diente junto a la pasta y el peine. Me quito la toalla y me peino rápido mirándome en el espejo que tengo en la habitación y solo tardo dos minutos en hacerlo.

Por un momento, me replanteo en meterme a la cama sin lavármelo, pero mi parte racional sale y termino volviendo al baño para terminar de una vez por todas. 

Abro la puerta rápidamente y casi me caigo al descubrir que no estaba libre como pensaba y que en vez de eso, en el centro está Ian, únicamente con unos calzoncillos que no deja mucho a la imaginación.

—Lo siento —por fin reacciono, aunque es inevitable que mis ojos se pierdan en cada centímetro de su cuerpo y llegar a la conclusión de que es impresionante.

—Toma esta toalla para limpiarte las babas —se burla sacándome de mi ensoñación.

—Después vengo —gruño cabreada.

—No, entra que no me molestas —me niego a compartir baño con el enemigo —¿o es qué no podrás resistirte a mis encantos?

—Eres insufrible —entro y cierro la puerta porque no voy a quedar como una imbécil —no soporto lo creído que eres. 

—Habló la que no para de mirarme con deseos —me sonríe. 

—Yo no te miro con deseo —aseguro antes de comenzar a lavarme los dientes que ese era mi objetivo desde el inicio —ni siquiera te miro.

Cuando termino, me seco el resto de agua de la boca con una toalla y le encaro. Se gira al sentir mi mirada y me mira de arriba abajo. No puedo con él, pero debo ponerme seria para conseguir que deje de molestarme. 

—¿Ese camisón no es muy cortito? —mira mis muslos al descubierto y termino antes dándome la vuelta e irme porque ya es tarde, me doy la vuelta para irme porque ya es tarde —me gusta mucho más por detrás.

—Eres un im... —me tapa la boca de repente y cogiéndome de la cintura, nos mete en la ducha y abre el grifo.

Quiero gritar, pero no puedo con su mano sobre mi boca.

—Lo siento cariño —joder, Luissa —he escuchado ruido y me he asustado. 

—No te preocupes abuela, termino de ducharme y salgo.

—Buenas noches —dice cerrando la puerta.

—Por poco —me quita la mano de la boca —me debes una.

—¿Qué?, no te debo a ti nada —me callo cuando veo su mirada, es aún más sexy con el agua recorriendo su cuerpo. 

Algo se apodera de mí que no logro identificar y coloco mi mano sobre su pecho desnudo. Se sorprende por mi arrebato, pero no se aparca.

Está tan dudo que no me puedo contener y elevo mi otra mano para recorrerle el pecho con ambas. Hago un recorrido ascendente y me detengo cuando llego a su cuello, inclino la cabeza hacia arriba para ver sus ojos y son tan grises que consigue estremecer cada parte de mi cuerpo.

Olvidándome de quien es él, todos los motivos por la cual, le odio, doy un paso hacia él para pegarme a su cuerpo.

¿Qué me está pasando?

¿Por qué actúo así?

—Creo que es mejor que te vayas a tu habitación —sentencia separándome de él —ya he hecho la obra de caridad para duendecillas.

—No te soporto —odio cuando me llama así —ni por un segundo pienses que quería tocarte, simplemente estaba comparándote con...

—¿William? —termina por mi borde —¿y cuál es la conclusión?

—Él es mucho más hombre que tú, más guapo, fuerte, amable, educado...

Me agarra del cuello de repente y empujándome hacia él, une nuestros labios en un besa duro e intenso. Mi primera reacción al sentirlos, es apartarme, pero su agarre es tan firme que no me puedo mover.

Intento por todos los medios impedir que me siga besando, lo juro, pero lentamente, mi cuerpo se deja sucumbir por esas sensaciones que me están despertando y termino separando los labios para permitir que su lengua invada mi boca y dejarme llevar.

Me rindo, soy así de idiota, pero se siente tan bien sentirle que prefiero mil veces ser una imbécil, pero que no deje de besarme.

Mi lengua se une a esta danza tan erótica y gimo sin ningún tipo de vergüenza. Esto es pura fantasía y sus labios sobre los míos, su lengua en mi boca enviando descargas a esa zona de mi cuerpo sensible.

Sus manos se separan de mi cuello para empezar un caminito suave por toda mi espalda y termina deteniéndolas sobre mi culo.

Me eleva sin esfuerzo, como si no pesara nada, me apoya contra la pared mientras rodeo su cintura con mis piernas para sentirle más sobre mí y gruño cuando noto su miembro duro a pocos centímetros de mi zona de deseo.

Madre mía, entre sus besos que son demasiado adictivos y podría estar toda la noche así, y su miembro duro que me demuestra que no soy la única que disfruta con esto, debo confesar que me estoy excitando tanto y lo peor de todo, es que ni siquiera me ha tocado para lograrlo.

Me separo durante un segundo para mirarlo a los ojos e intentar aclararme. Es él, Ian, el odioso de mi vecino, quién me está besa con esta pasión y yo solo puedo dejarme llevar. Me encantaría apartarlo, rechazarlo e incluso humillarlo como él hizo conmigo, pero besa tan bien que no puedo.

Me vuelvo a acercar mordiéndome el labio inferior por las ganas que tengo de volver a sentirlos y por fin pego nuestros labios en un beso más lento, más suave y quiero ser yo quien lo dirija y no voy a permitir otra cosa.

Una de sus manos se coloca sobre mi pecho y lo estruja provocando que gima alto. Estoy muy sensible y creo que jamás he estado tan excitada sin hacer prácticamente nada, pero con él parece fácil cuando, en realidad, yo no lo soy.

—Él es mucho mejor que yo —jadeo sobre su boca cuando pellizca mi pezón por encima del camisón —pero soy yo quien te excita —se aparta dejándome de nuevo en el suelo de la ducha y frunzo el ceño sin entender que acaba de pasar —se nota que no tienes mucha experiencia, duendecilla —¿qué?, ¿está jugando conmigo? —te queda mucho por aprender.

Dejándome con la boca abierta, se da la vuelva y sale de la ducha cogiendo una toalla y luego del baño.

Esto sí que no te lo voy a perdonar en la vida.

El agua enfría mi calentón y cuando me siento más serena y me he recuperado de todas las sensaciones que acabo de experimentar, cierro el grifo y salgo de la ducha.

Desnudándome de nuevo porque tengo la ropa empapada, me enredo en una toalla y me miro en el espejo.

Soy una estúpida, me digo suspirando. Le odio, le odio con todas mis fuerzas, pero no logro explicar como es posible que la única persona que detesto con todas mis fuerzas, sea la única que haya despertado el fuego que estaba dormido durante años.

No logro entenderlo, me he excitado tanto y a penas me ha tocado, pero se sentía tan bien en sus brazos que...

Cierros los ojos porque no estoy preparada para analizar esa frase, no puedo creer que me esté pasando esto.

¿Con Ian?

¿En serio?

Cojo el peine para distraerme de estos pensamientos que no me están gustando, y vuelvo a peinar el pelo mojado.

Agotada, cojo el camisón mojado y lo echo sobre la cesta de la ropa sucia y muy despacio, sin hacer el mayor ruido posible, salgo del baño intentando olvidar lo que acaba de pasar.

Entro en mi cuarto y me pongo otro camisón rápidamente juntos con unas braguitas y me echo sobre la cama. Lo peor de todo es que pesar que lo único que nos separa es una pared, provoca que me ría sin ganas de la situación.

Como me encantara ir a su habitación y darle una paliza, pero me contengo con toda la fuerza de voluntad que aún me queda por suerte.

Le doy tantas vueltas a lo que ha pasado que no sé en qué momento de la noche consigo dormirme de una vez.

A la mañana siguiente, me despierto a la misma hora de siempre y me aseo antes de bajar a desayunar. Al entrar a la cocina, tengo que reprimir un gruñido al descubrir que está Luissa y su insoportable nieto. 

—Buenos días —saludo por educación. 

—Buenos días —me responde con cariño Luissa —¿quieres café?

—No me gusta —aclaro —soy más de un zumo natural.

Ignorándole, comienzo a prepararme mi desayuno y no tengo más remedo que sentarme y compartir mesa con el enemigo.

Delante de su abuela ni me mira y esa actitud me cabrea y mucho más después de lo que me hizo anoche.

¿Qué hace ignorándome?

Qué hipócrita es, va de nieto perfecto, pero en el fondo es un cretino.

—¿Cómo has dormido? —me pregunta Luissa —¿te diste una ducha?

—Dormí bien —miro a Ian, pero él sigue actuando como si no existiera —sí, me di una ducha antes de dormir. 

—Es que ayer hizo mucha calor —comenta Ian como si nada, pero me saca de quicio esa sonrisa de suficiencia —siempre es bueno refrescarse en las noches de verano. 

Le miro mal, pero después comienzo a ignorarlo porque no le soporto y más después de dejarme en vergüenza en la ducha. A raíz de eso, decidí que no voy a entrar en sus provocaciones y esta vez lo voy a cumplir.

Ayer estaba conmocionada con lo que pasó y me pilló con las defensas bajas, y si le sumamos que llevo años sin estar con un hombre, y que Ian no está tan mal...

Para qué voy a mentir, debo reconocer que físicamente es tremendamente guapo, aunque su interior no me gusta nada.

Cierros los ojos y me viene a la mente la noche en la que iba a salir con algunas chicas del pueblo, acabada de cumplir catorce años y él tenía unos dieciocho años más o menos. 

<< —¿A dónde vas, duendecilla? —se apoyó en la verja que separa nuestras casas. 

—Déjame tranquila, Ian —respondo a la defensiva —no te das cuenta de que no te soporto. 

—Vestidas así —freno de golpe para mirarle mal —pareces que vas a una fiesta de disfraces —se burla —ese tipo de ropa es para mujeres.

—Eres tonto —le grito cabreada porque ha logrado sacarme de mis casillas.

—Chicos —sonríe maléfico —mirad a mi vecina intentando crecer. 

Comienzan a reírse el grupo y siento como una estúpida ahí parada sin saber qué hacer. >>

Cuando vuelvo a la realidad me avergüenzo de haberle besado con esas ganas locas con las que le besé. Creo que ese fue unos de los momentos más humillantes que viví con él, fue tan cruel conmigo que no entiendo qué hice para merecer su comportamiento.

Me levanto y me despido de ella porque no pienso permitir que vuelva a humillarme delante de alguien y mucho menos, delante de su abuela.

Llego al bar un poco cabreada por su culpa y como cada mañana abro. A los pocos segundos, aparece Pedro y con un saludo escaso, va directo a la cocina a prepararla par aun nuevo día.

Comienzo a preparar la barra y al escuchar la puerta, elevo la mirada y veo aparecer a Lucy. Camina con decisión hasta donde estoy y lo primero que hace, es preguntarme por la noche que pasé en casa de Luissa y como necesito con urgencia poder desahogarme con alguien, comienzo a contarlo todo lo que ha pasado y sorprendentemente, me siento liberada y un poco mejor.

—No lo entiendo, Lucy —suspiro mientras me siento en unas de las banquetas —le odio, pero luego usa ese tono tan seductor que me hipnotiza —cierro los ojos con desesperación —es mirarle a esos ojos tan poco comunes que...

—Te pone —sentencia interrumpiéndome.

—¿Qué? —me asusto —¿qué dices?, le odio con todas mis fuerzas —aseguro —yo al que quiero es a Will. 

—Olvídate de él, Sophia —me aconseja con cariño —ya tiene a una mujer y a una familia. —aunque sus palabras me duelan, sé que es la realidad —tú únicamente quieres el recuerdo del chico que conociste y te hacía feliz, pero no al hombre en el que se ha convertido porque no lo conoces —suspiro agobiada —lo que tienes que hacer es apagar el calentón —me escandalizo al escucharlo —¿cuánto tiempo ha pasado desde que te acostaste con un hombre que te haga olvidar todos tus problemas?

—No te lo voy a decir —debo reconocer que me da vergüenza decirlo porque ha pasado mucho tiempo. 

—Vamos, somos amigas —me guiña el ojo —si quieres, yo te digo cuando fue la última vez.

—No hace falta —le digo a mala gana —sé que fue la noche que salimos. 

—No —sonríe triunfal —fue ayer.

—Asquerosa —me mira para que confiese —más o menos, unos seis años.

—¿Qué? —se asusta —¿seis años?, eso hay que solucionarlo inmediatamente. 

—No pienso acostarme con Ian... —eso lo tengo más que claro. 

—Vale, pero sí con otro —añade como si nada —salimos el sábado, no se hable más. 

—Lucy...

—Cállate —lo hago —eres guapísima —casi me ruborizo por lo segura que lo dice —mataría por tu color de ojos, por esos labios y sobre todo niña, por tu cuerpo.

—No exageres, tú sí que eres preciosa —afirmo cuando entran los primeros clientes y se sienta en una mesa apartada.

—Lo sé, pero tú también —me guiña el ojo y se va a atenderlos.

Quizás Lucy tenga razón, quizás debo dejar a Will tranquilo y olvidarlo de una vez por todas para buscar mi camino.

Su frase me hizo reflexionar, puede ser que solo quiera al recuerdo de Will que conocí en mi adolescencia, al que me quería y me cuidaba como si fuera una princesa y no al del presente.

Soy consciente que todos hemos cambiado, yo la primera porque a raíz de mi accidente, no he vuelto a ser la misma ni a tener ilusión por nada que no fuera la danza. Seguramente, él también lo hizo, ahora es más seguro y desconfiado, pero también puede ser que no se sienta cómodo a mi lado, después de lo que hemos vivido.

No puedo estancar mi vida por algo que quizás no sea real, no puedo autoengañarme y afirmar que le quiero como si no hubiera pasado los años, porque a lo mejor, mi subconsciente intenta por todos los medios agarrarse a lo único puro que tuve y que dejé escapar.

Tuvimos una relación increíble, de ensueño, éramos el uno para el otro, pero también soy consciente que aún no habíamos madurado del todo y que no sabíamos como es la vida en realidad, pero ahora sé, a ciencia cierta, que la vida es más dura y dañina que esa relación idílica que vivimos.

Lo único que tengo claro, es que no quiero dejar la vida pasar como hasta el momento. No me conformo por existir y respirar, quiero más, quiero vivir cada segundo con tanta intensidad y sentir tanto que ya no tenga más espacio.

Tengo que rehacer mi vida y poco a poco lo estoy consiguiendo. Quién me iba a decir que sería en el pueblo, donde volvería a ser yo pasito a pasito y replantearme mi vida de una vez por todas.

Desde que he vuelto, he empezado a sentir ilusión de una nueva vida, tengo ganas de volver a enamorarme y quizás, formar una familia en un futuro. Al principio pensé que sería con Will, pero ahora, no lo tengo tan claro y en el fondo sé que es lo mejor porque ya no somos los mismos de antes.

La mañana trascurre rápidamente y por suerte, no lo veo. Sirvo a cada cliente con una sonrisa y me siento tranquila y cómoda con lo que estoy haciendo.

Llevo unos días barajando la idea de contratar a alguien más, entre Lucy, Pedro y yo, en ocasiones no damos abasto porque cada vez vienen más personas del pueblo al bar y eso se debe a los cambios e innovaciones que estoy realizando y para que mentir, al gran trabajado que estamos haciendo. 

A la hora del cierre, Lucy y yo decididnos comer en el bar mientras terminamos la contabilidad. No puedo estar entusiasmada al ver los grandes resultados que estamos teniendo y eso no se debe solo por mí, sino también por Lucy y Pedro.

—Por cierto, tengo que comprarme un móvil —indico.

—Si quieres, vamos en cuanto terminemos —mira el reloj —nos da tiempo.

—Estupendo.

Terminamos de comer y recogemos todos antes de salir del bar. Vamos en el coche de Lucy y aparca justo en frente de la tienda donde vende en realidad todo tipo de productos, ya sea de electricidad, alimentos, libros, entre otros.

Entramos y nos dirigimos a la sección donde se encuentran los móviles. Veo el iPhone que tiene Ian y me asusto cuando veo el precio, joder, es carísimo.

Descarto comprármelo, aunque me ha gustado mucho y busco uno más económico. Sigo analizando y estudiando precio y calidad hasta que mis ojos se topa con el iPad que miraba Caleb con adoración cuando vinimos a comprar varias cosas para la casa.

Miro el precio y suspiro al ver que también es muy caro, si lo compro, no podré comprarme el móvil que necesito.              

¿Qué debo hacer?

No lo pienso más porque solo conseguiré estresarme más y finalmente termino comprando el iPad en color gris.

Debo reconocer que es precioso y sonrío por inercia al imaginar la cara que pondrá al ver que se lo compré. Que ganas de salir y entregárselo de una vez, necesito hacerle feliz porque sé que los padres que le ha tocado, han sido crueles y nunca han tenido un detalle con él.

No nos da tiempo ir a casa a descansar y volvemos al bar para comenzar el turno de tarde. Por suerte, los miércoles son más flojos y sé que cerraremos más temprano que otros días de la semana.

Y como imaginaba y esperaba, a las once de la noche vuelvo a casa de Luissa. Con los regalos en la mano, abro la puerta de la valla y no tengo que esperar mucho porque les veo a Luissa y a Caleb en la parte de atrás del jardín cenando.

—Qué sorpresa —sonríe cuando me ve —siéntate a cenar. 

—Sí —me muero de hambre, pero antes, saco ambos regalos que les compré —toma. 

Luissa abre el regalo con la sorpresa en los ojos porque no se lo esperaba. Es un pequeño detalle de agradecimiento por todo lo que ha hecho por mí, es una rebeca precisa de color marfil que al probárselo, me doy cuenta de que he aceptado con la talla.

Me lo agradece con una sonrisa sincera y automáticamente, me siento mucho mejor. El siguiente en abrir su regalo es Caleb y grita cuando ve el iPad que tanto quería.

Se levanta de la silla y corre hacia mí para darme las gracias con un abrazo reconfortante y un beso en la mejilla.

—¿Y este alboroto? —él que faltaba. 

—Mira que me ha comprado mi hermana —es la primera vez que lo dice en voz alta. 

—Joder, amigo, qué pasada —me mira, pero no logro entender esa mirada

—Y a mí esto —le muestra la rebeca.

—Es muy bonita —afirma.

Me cabrea su actitud, cuando está con su abuela, es educado y bueno, pero cuando no está, se convierte en un completo demonio.

Qué buen actor es.

—¿Y a mí? —¿qué?, antes muerta que comprarle algo —¿no me has regalado nada?

—No pensé en ti —me mira con diversión —quizás la próxima vez. 

—Lo esperaré encantado. 

Se despide de nosotros alegando que mañana trabaja temprano y que quiere irse a dormir. Inevitablemente, le sigo con la mirada y debo confesar que tiene un cuerpo estupendo.

Quizás tenga razón Lucy, quizás necesito sexo para quitarme el calentón y no permitir que él nunca más se ría de mí.

***

—No es un poco... —miro el look que me obligó a ponerme —no es mi estilo. 

—Estás sexi y para conseguir sexo, hay que estarlo.

Me vuelvo a mirar en el espejo, llevo una camiseta básica de color negra metida por dentro de la falda vaquera y unas sandalias de tacón de color fucsia para darle color al look.

Mi objetivo es tener sexo y romper de una vez por todas mi periodo de sequía. Ella es la que entiende realmente sobre este tema, así que decido callarme y hacerle caso en todo.

Media hora después, entramos a la única discoteca del pueblo y me doy cuenta de que ya está muy llena. Buscamos una mesa libre y encontramos una en uno de los laterales apartada y nos sentamos en ella.

Lucy se encarga para pedir varias cervezas y vuelve a los pocos minutos con dos. Comenzamos a beber para entrar en el ambiente y relajarnos un poco porque debo reconocer que estoy un poco muy nerviosa.

Analizo el local y la mayoría de los clientes son demasiado jóvenes para mi gusto, intento encontrar a un hombre atractivo y sobre todo, que tenga mucha experiencia.

Como no estoy lo suficientemente borracha, no escojo a ninguno de los hombres guapo que he visto para intentar entablar una conversación. Continuamos bebiendo y riéndonos de la situación y cuando el amigo de Lucy trae dos chupitos, es inevitable no pensar en la noche que lamí el cuello de Ian...

No, tengo que borrar esos pensamientos inmediatamente de mi memoria.

Me pongo en pie de repente y voy hacia la pista de baile para distraerme de esos pensamientos. No sé qué canción está sonando, pero la bailo y disfruto de ella como hacía tiempo que no hacía.

—Hola guapa —me saluda un chico pegándose demasiado a mí y me incomoda.

Disimuladamente, escapo de su lado y voy hacia la barra para pedirme otra cerveza. Al final eso de bailar no fue muy buena idea y es una pena porque me lo estaba pasando muy bien.

Me sirven la cerveza y me doy la vuelta para mirar la pista mientras me la bebo.

—Hola —me giro y me encuentro con un hombre increíblemente guapo —creo que nunca te he visto por aquí. 

—Es mi primera vez —sonríe y es aún más guapo.

—Encantado, soy Richard —me da un beso en la mejilla.

—Sophia —digo sin más, no se me da bien ligar. 

—¿Puedo invitarte a una copa? —le señalo la cerveza —al menos, ¿puedo invitarte a la siguiente?

—Lárgate —nos interrumpe una voz antes de poder aceptar su invitación. 

Me giro indignada por la interrupción y casi me caigo al averiguar de quien se trata.

¿Qué hace Ian estropeándome la noche?

—No le hagas caso —vuelvo a centrar mi atención en Richard —claro, me encantaría.

—Te doy tres segundos para que desaparezca —le amenaza —tres...

—Será mejor que me vaya —¿qué?, será cobarde.

Dándose la vuelta, se aleja de mi lado dejándome sola con el enemigo y eso me enfurece.

¿Quién se cree que es?

¿Mi padre?

—No tenías ningún derecho a echarlo —le recrimino —eres un salvaje.

—¿Qué haces aquí? —pregunta serio.

—No te importa—camino alejándome de su lado.

—¿De qué vas disfrazada? —me agarra del codo y me gira para encararme —te llevo a casa. 

—¿Qué? —intento soltarme —no puedes obligarme.  

—Sí, puedo —afirma seguro —y lo haré.

Sin dejar que le contradiga, comienza a andar hacia la salida tirando de mi mano y llevándome con él y aunque intento separarme, pegarle, e incluso empujarle para que me suelte de una vez por todas, es imposible.

Salimos del local y mi cabreo va en aumento.

—Déjame salvaje —por fin me libera —no vuelvas a tocarme.

—Y tú no vuelvas a comportarte...

—¿Cómo qué? —le interrumpo gritando—¿cómo una niña?

—Sí —gruñe frustrado —¿y de qué vas disfrazada?, quien te viera pensarías que has venido a follar —mierda, trago saliva y no contesto —Sophia, ¿no me digas que has venido para eso? —está tenso, muy tenso.

—No te voy a contestar a eso —cojo aire —y si es así, ¿qué?

—Como que ¿qué? —me grita muy cabreado —¿por qué?

—Porque llevo mucho tiempo sin follar— abre los ojos de la sorpresa —y Lucy pensó que era buena idea liberar tensiones —aclaro de la mejor forma posible —ahora déjame tranquila y desaparece.

—¿Entonces quieres follar? —esa pregunta consigue estremecerme.

—Sí, ahora no me estropees el plan —me cruzo de brazos. 

—Si has venido a eso —su voz cambia por una más sensual —enhorabuena, ya has encontrado a la persona.

—¿A qué te refieres? —trago saliva. 

—A que ya has encontrado a la persona —da unos pasos acercándose a mí —para que te folle 

—¿Quién tú? —me río fuerte, a causa de los nervios —antes muerta. 

—Tú eliges —dice como si no tuviera elección —o te llevo a casa y duermes como las niñas buenas que eres, o pasas la noche... —se agacha para estar a mi altura —conmigo. 

—Eres... —me quedo callada —está bien, si quieres ofrecerme tu cuerpo haya tú, pero nada de sentimientos. 

—Aaah, Sophia —dice riéndose —no sabes nada —rodea mi cintura y tira de mí pegándome a su pecho.

Sus ojos, de un color espectacular, analiza cada parte de mi rostro, aunque les dedica más tiempo a mis labios.

Me muero el labio inferior por el nerviosismo y por las ganas de que me bese, y como si me leyera la mente, se inclina lentamente, hasta pegar sus labios contra los míos en un beso cargado de sensualidad y ganas.

Con este beso intenta demostrarme lo que conseguiré si acepto su proposición y me muero de ganas de hacerlo, aunque sea él, la persona más insufrible del pueblo.

—Pero será con mis condiciones —añade.

—¿Qué quieres decir? —ahora mismo no puedo razonar.

—Esto es lo que vamos a hacer... —susurra hipnotizándome. 

—Sí —tengo ganas de volver a besarlo. 

—Te vas a montar en mi coche —hago un gesto afirmativo —luego te llevaré a casa —¿qué?, no pienso acostarme con él en la misma caso donde duerme su abuela y Caleb, estaré borracha, pero no tanto —y te irás a la cama a dormir —abro los ojos sorprendida, él muy sin vergüenza está jugando de nuevo conmigo y es lo que necesito para reactivarme e intentar separarme de él —espera, aún no he terminado —me agarra con más fuerzas para no separarme de él —y si mañana, cuando estés sobria aún quieres follar —miro como sus labios se mueve con esa palabra y me hace vibrar —búscame y te haré ver las estrellas.

—Eres un hijo de puta —me separo de él por fin y lo hago enfadada —estás jugando de nuevo. 

—Lo digo en serio —afirma —pero no voy a follarte borracha para que mañana me acuses de abusar de ti —sus ojos se encienden estremeciéndome —aunque me muera de ganas. 

—¿Tienes ganas de estar conmigo? —intento no tartamudear

—Tienes hasta mañana, si no la oferta caducará —no sé si podré aguantar hasta mañana —ahora, métete en el coche. 

Por una vez en la vida le hago caso y subo a su jeep. Creo que lo hago porque estoy alucinando con todo lo que ha pasado y porque necesito estar en la habitación para reflexionar sobre este asunto.

Follar con Ian, es de loco, pero quizás es la ocasión perfecta pera vengarme de él. Utilizaré su cuerpo, que por desgracia, tiene uno increíble.

No me doy cuenta de que ya hemos llegado hasta que su coche frena y aparca junto a la puerta de casa. Salgo del coche sin mirarle y entro en casa con él siguiendo mis pasos.

Me refugio en mi habitación y me pongo el pijama aún con el pensamiento de que mañana me acostaré con él.

Mañana voy a costarme con él, repito sin creérmelo del todo y a lo mejor, es tan malo en la cama que tendré la ocasión perfecta para burlarme de él.

Suplicarás por más y yo le rechazaré. 

Me echo sobre la cama con ese plan en la mente, Ian no se imagina lo que va a pasar y me muero de ganas de ver su cara cuando lo descubra.

Ocho

Me levanto con dolor de cabeza, la luz que entra por la ventana me molesta y me impide abrir los ojos.

Joder.

Reúno todas mis fuerzas para poder salir de la cama y con un gruñido, lo consigo. Abro los ojos lentamente y cuando me acostumbro a la luz, es el momento de ir al baño para darme una ducha.

Al menos, en el pasillo no me encuentro a nadie y lo agradezco porque no me apetecería que nadie me vea con este malestar.

Por fin, en el baño, me desnudo y sin perder ni un segundo, entro en la ducha. Abro el grifo y poco a poco, el agua consigue relajar mi cuerpo y disminuir las molestias.

No tardo mucho bajo el agua y cuando ya estoy lo suficientemente limpia y despejada, salgo de la ducha y me enrollo en una toalla y cojo otra para hacer lo mismo con mi pelo.

Lentamente, abro la puerta y compruebo que no haya nadie por el pasillo, más concretamente, compruebo que no esté él.

Miro a cada lado y salgo corriendo sin mirar atrás para no perder ni un segundo. Me refugio en mi habitación y suelto todo el aire acumulado, aún no estoy preparada para verle y mucho menos, después de lo de anoche.

Me visto rápido sin perder ni un segundo y vuelvo al baño para lavarme los diente y peinarme el pelo húmedo. Al mirarme al espejo una última vez, creo que estoy decente.

Salgo del baño y me dirijo a las escaleras para bajar a desayunar. Entro en la cocina y escucho a Caleb hablar con Luissa en el jardín, me preparo el desayuno rápido y salgo para unirme a ellos.

—Buenos días —saludo con alegría.

—Hola —responde Luissa mientras me siento con ellos —¿cómo has dormido?

—Bien, me sentó bien salir —miento.

Caleb se pone en pie y se mete en la piscina lentamente para acostumbrarse a la temperatura. Aunque me encantaría ponerme el bikini y acompañarle porque realmente me apetece con este calor, mi mente me grita que escape antes de coincidir con Ian.

Dios, me muero de vergüenza con solo imaginármelo.

¿Y si estaba jugando conmigo?

Seguramente porque desde que le conocí, únicamente se dedica a jugar y a burlarse de mí.             

¿Pero a dónde puedo ir?

Tampoco me apetece estar sola en mi día de descanso, prefiero estar con Caleb y con Luissa.

Agobiada sin saber qué hacer, me pongo de pie para pensar y quizás ir a mi habitación mientras que busco una solución.

—Sophia —me llama Caleb y me doy la vuelta —métete conmigo en la piscina.

—Eh —no sé que decir, aunque con esta temperatura es lo que mi cuerpo me pide.

—Por favor —suplica y es imposible decirle que no.

—Me pongo el bikini y bajo —me sonríe y sé que he tomado la mejor decisión.

No voy a permitir que él me estropee los momentos que tengo libres para pasarlo con Caleb.

Entro corriendo en casa y subo las escaleras para ir a mi habitación. Dentro, me desnudo y saco el bikini turquesa que tengo sin estrenar aún.

Me pongo un vestido veraniego y vuelvo a salir de la habitación para volver al jardín con ellos.

—Ya estoy aquí... —pero me callo y borro la sonrisa de mi cara en cuanto le veo.

¿Qué hace aquí?

Solo he tardado cinco minutos y ahora está sobre una toalla tomando el sol como si nada.

¿Por qué no puede estar trabajando?

Sería lo más fácil y cómodo para mí, pero ya me he dado cuenta de que el destino me odia y la palabra fácil jamás podría emplearse cuando se trate de mí.

Cogiendo aire, intento disimular, pero su mirada me pone demasiado nerviosa. El muy sinvergüenzas, sabe que lo que provoca en mí y se está aprovechando de ello.

Sé que queda pendiente que le diga si acepto o no acotarme con él, pero no sé por qué no le puedo responder a la pregunta.

No quiero acostarme con él, o sí... joder, aún no lo tengo claro y me da mucha rabia porque la respuesta debería ser fácil.

No me entiendo, se trata de él, de mi enemigo e insoportable vecino. Debería ser un no en mayúscula y con exclamación, pero, sin embargo, estoy dudando con alguien que me saca de quicio y odio con todas mis fuerzas.

<< Pero está muy bueno y tiene esa mirada que hipnotiza >>

Me recuerda mi subconsciente y frunzo el ceño.

—Vamos, métete —me distrae Caleb de mis pensamientos y se lo agradezco

—Claro, voy —por fin aparto la mirada de Ian y me acerco a la piscina.

Me quito el vestido un poco inquieta porque Ian me está mirando y entro corriendo a la piscina sin importar que el agua esté helada.

—¿A que se está bien? —pregunta cuando me acomodo.

—Sí —afirmo cerrando los ojos, la verdad es que se está muy bien. 

—Chicos —nos llama Luissa —me voy, quedé con la vecina para salir a caminar —nos informa —pasarlo bien y poneros protector solar. 

—Adiós, abuela —se despide él —disfruta de tu caminata. 

—Gracias —y desaparece del jardín sin poder añadir nada.

Vuelvo a cerrar los ojos y me centro en lo mío. El agua me relaja y suspiro de placer hasta que el agua me salpica de repente y al abrir un ojo, descubro que es porque Ian ha decidido unirse.

Comienza a jugar con Caleb y aprovecho para salir de la piscina y tomar un poco el sol. Me echo protección por todo el cuerpo y cuando termino, me pongo las ganas y me coloco sobre una toalla para seguir disfrutando de la mañana.

Voy a actuar como si no estuviera y espero que no me moleste ahora que no se encuentra su abuela.

Me relajo completamente y durante un buen rato estoy en la gloria, pero todo lo bueno se acaba cuando siento su mano en mi rodilla. Automáticamente, abro los ojos por la sorpresa inicial y menos mal que llevo las gafas para que no pueda verme los ojos.

—¿Qué haces? —le aparto la mano —no me toques.

—Qué carácter —se burla —¿tienes que decirme algo?

—No —se ríe de mí y eso me cabrea.

Me recoloco y me pongo boca abajo para que me dé el sol un rato en esa zona e ignorarle completamente. Me vuelvo a relajar pasado unos minutos, pero de repente, unas gotas frías caen sobre mi espalda y grito por el susto.

Me vuelvo y me encuentro con Ian de pie, a mi lado y mirándome.

¿No se cansa de molestarme?

—Vamos a pedir unas pizzas —me informa —ponte algo. 

—¿Qué? —me siento de inmediato —id vosotros.

—No, ponte algo que nos vamos ya —empieza alejarse —no pienso dejarte sola hasta que no encontremos al culpable. 

—Vale —claudico porque la idea de estar sola en la casa y que pueda volver la persona que destrozó la mía, me asusta.

Cojo mi vestido del suelo y no sé en qué momento, se ha mojado. Suspirando, entro en casa y subo corriendo las escaleras hacia mi habitación para buscar otro vestido de verano.

Al no encontrar ninguno y para no perder más tiempo, decido entrar en la habitación de Ian y robarle algunas de sus camisetas.

Me encantaría hacer una estudio de su armario, pero no tengo tiempo, así que cuando veo una camiseta negra básica y vieja, la cojo y me la pongo.

Me está enorme, no me queda muy bien, así que vuelco de nuevo a mi cuarto y cojo un cinturón fino para amoldarlo a mi cuerpo.

Me miro en el espejo y esto ya es otra cosa, me gusta el resultado y es el momento de volver abajo e irnos.

Mientras bajo las escaletas, me hago una cola rápida y me vuelvo a colocar las gafas de sol.

—Ya estoy —abro la valla y salgo, y al girarme, veo que Ian no me sigue —vamos.

Por fin sale de casa y cierra todas las puertas, abre su Jeep y Caleb entra corriendo en el coche. Abro la puerta del copiloto para hacer lo mismo, pero Ian me lo impide colocándose a mi espalda y se inclina pegándose más a mí.

—Ahora, cuando duerma, oleré a ti —me susurra en el oído y se aparta para rodear el coche y montarse en el asiento del conductor.

¿Qué ha querido decir con eso?

Por fin me activo y subo al coche colocándome el cinturón. Ian arranca y conduce con precaución.

Aparca frente a una pizzería y bajamos del coche para pedir nuestra comida.

—Caleb —le dice mientras mira la carta —¿qué prefieres?, ¿comer aquí o en casa?

—Me da igual, Ian —contesta avergonzado —lo que tú prefieras.

—Vamos, decide colega —ese tono de voz nunca lo ha empleado conmigo —entonces nos quedaremos a comer aquí. 

Nos sentamos en una de las mesas libres y el camarero nos toma notas. Pedimos dos pizzas gigantes y para beber, refresco y un zumo para Caleb.

Ellos se dedican a hablar mientras yo me quedo en un segundo plano, no sé en qué momento de mi vida todo cambio para que esté en una pizzería comiendo con mi enemigo número uno.

Por suerte, el camarero vuelve con nuestro pedido y me ayuda a dejar de pensar en eso, no tengo ni ganas ni tiempo para hacerlo.

—Dios, qué bueno —cierro los ojos de placer cuando lo pruebo —creo que es la mejor pizza que he comido.

—Esta pizzería es la mejor —es la primera vez que tenemos una conversación normal y me parece un poco extraño —vale más cara, pero el sabor es increíble.

Comenzamos a comer y entre los tres, nos terminamos ambas pizzas porque estaba realmente buenas. Intento por todos los medios pagar la cuenta, pero el señorito no me deja y termina por pagarla él.

Volvemos al coche saciados por todo lo que hemos comido y cuando frena a los pocos minutos en frente de una heladería, abro los ojos, sorprendida por su actitud.

En nuestro turno, pido un cucurucho únicamente de chocolate porque me encanta, Caleb se lo pide de fresa y nube e Ian se decide por un café.

Caminamos hacia el parque que se encuentra en la calle de atrás mientras nos comemos los helados y él se bebe su café.

Nos sentamos en unos de los bancos libres y Caleb se come demasiado rápido su helado para ir a jugar con los niños.

Me quedo sola con él y esta versión nueva que jamás he experimentado, hace que no sepa como comportarme en su presencia.

—Gracias por el helado y la comida —no sé qué me pasa, estoy como tímida e intimidada.

—No te preocupes —le quita importancia.

Nos volvemos a quedar en silencio y comienzo a mirar a Caleb que se lo está pasando tan bien con los demás niños. No sé si Ian tiene que irse porque tiene planes o porque se aburra, pero si ese fuera el caso, me quedaría solo por ver como disfruta y se divierte.

Me giro para centrarme en Ian, está tranquilamente sentado con el café a un lado.

—¿Quieres probar? —le ofrezco acercándole el cucurucho.

¿Ha salido eso de mi boca?

¿Le acabo de ofrecer compartir mi helado?

No me reconozco y dejo de respirar mientras sus ojos me analizan sin decir nada.

Se inclina un poco y sorprendiéndome, chupa de mi cucurucho y creo que en mi vida no he visto una visión tan sexi como la que acabo de ver.

Sin duda estaría en el top uno de gesto increíblemente sexi, siguiéndole con pocos puntos, el momento que se chupó los dedos manchados de salsa.

Esa, sin duda, está en el top dos.

—Sí, está rico —nos miramos tan intensamente que me olvido de lo demás. 

—Hola —me distrae la voz de una mujer y gruñendo, separo mi mirada de la suya para centrarme en la intrusa que acaba de romper nuestro momento —Caleb, me acaba de decir que eras su hermana. 

—Sí —intento que mi voz suene normal. 

—Quería informarte que hay un campamento de verano para niños —indica —es para que se diviertan, desarrollen habilidades y disfruten del verano —suena bien —también habría excursiones como ir lago y además, daría una especie de repaso de todo lo aprendido en el curso académico para empezar las clases siguiendo el mismo nivel.

Me gusta, parece muy completo y creo que sería ideal para que Caleb disfrutará más de verano porque con mi trabajo, muy pocas cosas podemos hacer para divertirse quitando los domingos.

Pero como él ya es mayorcito y puede tomar la decisión de ir o no, le llamo y que él escoja que hacer en verano.

Al acercarse, le comento lo del campamento de verano y al ver el brillo en sus ojos, sé que le encantaría ir, aunque no lo acepte.

Sé que lo hace por vergüenza, pero finalmente decido apuntarle porque sus ojos no mienten y aunque se me salga un poco del presupuesto, y tenga que volver aplazar lo del móvil, lo apunto porque, sorprendentemente, se ha convertido en mi prioridad.

Además, me siento mejor al saber que estoy ayudando que él, al menos, sea feliz y que tengo una infancia bonita, ya que con sus padres, no lo ha tenido.

Un rato después, volvemos a casa para descansar porque entre la piscina, la comida, el helado y el parque, estamos agostados, sobre todo Caleb.

Al llegar, sube corriendo a su habitación para descansar y lo hace feliz e ilusionado porque mañana empezará el campamento.

—Dios, estoy agotada —me siento en el sofá al lado de él —y aún solo son las seis.

Me ignora descaradamente porque está pendiente a la pantalla de su móvil y después de unos minutos, me presta atención de nuevo. 

—¿Decías? —pregunta fríamente. 

—Nada —enciendo la televisión para ignorarle. 

Se acabó la tregua, vuelve a ser el mismo capullo de siempre.

Dejo el primer canal que aparece y están echando una serie. Comienzo a mirarla, aunque siendo sincera, no me estoy enterando de nada de lo que pasa.

Mi cabeza solo se centra en el día tan estupendo que hemos pasado y que se rompa el momento, me cabrea y no entiendo por qué.

Lo mejor es dejar las cosas como son, no darle más vueltas, así que me pongo cómoda apartándome lo máximo posible de él porque no quiero ni rozarlo.

Vuelvo a centrarme en la pantalla de la televisión y cuando por fin lo consigo, él se recoloca sobre el colchón y es tan listo que se aprovecha del espacio que he dejado en medio vacío para tumbarse y colocar sus piernas sobre mis muslos.

Como no me molesta y no quiero empezar una guerra verbal, lo dejo estar. Intento de nuevo centrarme en la serie, pero al poco raro, su respiración tranquila y serena me distrae y al merarle, descubro que se ha quedado dormido.

Como tengo sed y no voy a esperar hasta que se levante para ir a la cocina, con cuidado quito sus piernas de mi regazo y lo consigo sin despertarlo.

Camino hacia la cocina y de la nevera saco una jarra de agua. Lleno un vaso y me lo bebo del tirón, estaba sedienta por el helado que me comí en el parque.

Dejo el vaso en el fregadero y vuelvo al salón. Me siento en la alfombra para no a arriesgarme a despertarlo y al acomodarme y elevar los ojos, me encuentro con su mirada sobre mí.

—Puedes tumbarte a mi lado —me ofrece como si nada —hay sitio de sobra para los dos. 

—No sé...

—Vamos.

Me coge del brazo de repente y tira de él para que me levante. Al hacerlo, analizo todas las formas que tengo para tumbarme a su lado, pero es mas rápido que yo y vuelve a tirar de mi brazo provocando que caiga sobre su pecho.

Nos acomoda y me quedo estupefacta al comprobar que mi cabeza está apoyada sobre su pecho, mi brazo rodea su cintura y una de mis piernas está entrelazada con la suya.

Madre mía.

Definitivamente, no puedo centrarme en la serie, aunque quisiera porque únicamente estoy atenta en como su pecho sube y baja al respirar, en el olor que inunda mis fosas nasales y esas ganas locas de inclinar la cabeza hacia arriba y besarle...

Me muevo inquieta para apartar esos pensamientos de mi cabeza y lo único que consigo es que su mano, que estaba en mi cintura, baje hacia al límite de mi espalda y esté a pocos centímetros de colocarla sobre mi trasero.

No digo nada porque estoy verdaderamente cómoda, creo que en mi vida he estado con un hombre abrazada mientras veíamos la televisión, aunque en el fondo no me estoy enterando de nada.

Su mano lentamente se cuela por debajo de la camiseta que le regale y comienza a acariciarme lentamente la espalda y es tan relajante que suspiro de placer.

Cojo aire escondiendo mi cara en el hueco de su cuello y absorbo su olor. Definitivamente, me olvido que estoy permitiendo que él, el capullo de mi vecino, me abrace y lo peor de todo, es que me encanta como lo hace.

Elevo los ojos y me encuentro con los suyos esperándome, nuestros labios están a pocos centímetros de distancia para unirlo en un beso y siento como unas mariposas revolotean por mis estómagos con ganas de que ocurra de una vez.

Sus dedos, que acariciaban mi espalda tan suavemente, conquista nuevos territorios y coloca sobre mi culo para empujarlo hacia delante hasta que las distancia poco a poco se eliminen y nuestros labios se rocen.

No sé que estamos haciendo, pero algo dentro de mí explota como un volcán y sin pensarlo mucho, me siento sobre él, a horcajadas y le beso de una vez por todas.

No quiero jugar, quiero hacer lo que mi cuerpo grita y dejarme llevar de una vez por todas sin pensar en las consecuencias de mis actos.

Interrumpe el beso justo antes de poder intensificarlo más y frunzo el ceño porque no me gusta que me rechace.

—Aún tenemos una conversación pendiente.

¿Qué?

¿En serio ha interrumpido nuestro beso para decir eso?

Soy una tonta que ha vuelto a caer en su juego, cabreada, intento bajarme de su regazo, pero no me lo permite, es más, me recoloca con firmeza y noto su miembro duro bajo los pantalones contra mi sexo.

Dios mío, la tiene enorme y eso que aún no se la he visto.

Mis ojos conectan con los suyos y en ellos veo orgullo y suficiencia.

—Ian —susurro moviéndome sobre él —¿qué quieres de mí?

Me rindo, no aguanto más.

—Esa es la pregunta errónea —contraataca serio —¿qué quieres tú?

Coloca sus manos sobre mi cadera para inmovilizarla sobre su regazo y comienza a embestir duro consiguiendo que gima de puro placer.

Necesito quitarnos toda la ropa que sobre entre nosotros, necesito su miembro dentro de mí y que repita estos movimientos que me están volviendo loca.

Cierro los ojos echando la cabeza hacia atrás al volver a chocar contra ese punto placentero de mi cuerpo.

—Quiero esto —confieso aún con los ojos cerrados —te quiero a ti dentro de mí —me mueve más rápido agarrándome con más fuerzas, si sigue así, me dejará marcas —sin excusa, sin alcohol y sin juegos.

—¿Y sin sentimientos? —pregunta irónico.

—Por supuesto —afirmo muy segura y me acerco a su boca con precaución porque quiero sentir sus labios sobre los míos —no me rechaces. 

Sonríe de lado antes de que una de las manos que me tiene agarrada de las caderas, me suelte y la coloque en mi nuca para tirar de mí y besarme con unas ganas infinitas.

Lo que estamos haciendo no es un beso sin más, me está comiendo la boca con tanta intensidad y desesperación que, solo con eso, podría alcanzar el orgasmo.

—Ian —gimo con fuerza.

—Shh —se sienta para moverse más rápido aún con la ropa puesta —lo sé. 

—Ian —repito antes echarme hacia delante y morderle el hombro al sentir como el orgasmo explota en mi interior.

¿Me he corrido solo con rozarnos?

La respuesta es sí.

No me muevo y respiro con dificultad por todo lo que ha ocasionado en mí. Hacía años que no tenía un buen orgasmo y jamás hubiera pensado que sería con él con quien volvería a sentirlos. 

—Te he follado con ropa —afirma prepotente —imagínate como sería sin ella. 

—¿En serio? —me inclino para mirarle y veo como sus ojos brillan de puro deseo —eres un creído.

—Espera a vérmela y después me lo repites —me sonríe pícaro.

—Ian —le pego un manotazo riéndome —eres imbécil.

—¿Ah, sí? —pega su nariz contra la mía —pero este imbécil te hará tocar la luna. 

Me vuelve a besar, pero a diferencia del otro beso, este es más bien un beso de recompensa. Aún no tengo claro que haya tomado la decisión correcta, pero al menos me dejaré llevar y disfrutaré de mi sexualidad.

Al escuchar la puerta abrirse, actuamos rápido, y nos separamos para fingir que somos dos personas que están viendo juntos la televisión. Solo espero que no se fije en mi cara porque la tengo rosa después de ese maravilloso orgasmo y por la simple idea de pensar que quizás se dé cuenta.

Nos saluda con una sonrisa y para evitar este momento tan bochornoso, le sonrío rápido y finjo cansancio para poder escapar e ir a mi habitación.

Aprovecho que estoy sola para darme una ducha rápida y nada más que estoy bajo el agua, hago memoria del día que hemos tenido y debo reconocer que lo hemos pasado muy bien en compañía de Ian.

Supongo que cuando se comporta como una persona normal y no tan odioso, puede resultar incluso tiernos. Se ha portado tan bien con Caleb y hay tan buena química entre ellos, que es inevitable no dejar sonreír.

Hoy parecíamos una familia...

¿Qué?

No, no, Ian es odioso y no somos una familia.

No puedo permitir que lo que ha pasado entre nosotros me nuble la razón y me haga cambiar de opinión con respecto a él.

No sé si hice bien aceptando su preposición, pero ahora que me ha mostrado un poco todo lo que puedo disfrutar con él, no pienso rechazarlo, ni loca.

Soy joven, solo tengo veinticinco años y he tenido tan pocos orgasmos en mi vida que me merezco exactamente este acuerdo, aunque sea con el mismísimo demonio.

Salgo de la ducha y me pongo un pijama para volver a mi habitación y echarme sobre la cama. Estoy tan agotada que me duermo al poco rato porque ha sido un día muy diferente e intenso.

Nueve

Me despierto con mucha energía, no sé si lo que ocurrió ayer con Ian tiene algo que ver. Me preparo para ir a trabajar, pero antes de desayunar, le preparo la mochila a Caleb porque es su primer día en el campamento y está muy emocionado.

Me despido de Caleb cuando pasa el autobús a recogerlo y comienzo a desayunar junto a Luissa. Al terminar, recojo la mesa y todo lo que ensucie antes de salir.

Cojo mi bolso y me despido de Luissa que aún sigue en la cocina desayunando.

Llego al bar y como cada mañana lo abro para preparar un nuevo día. A los pocos minutos aparecen Pedro y Lucy y aprovecho para hablar con ella antes de que entre los primeros clientes.

—¿Qué tal el domingo? —me intereso.

—Bien, lo de siempre —dice mientras bajamos las sillas y preparamos las mesas —algún que otro orgasmo. 

—Eres de lo que no hay —me río.

—Tú —me señala con el dedo —cuéntame qué ha pasado y quiero que me lo cuentes ahora —no me hago mucho de rogar y le confieso todo porque necesito escuchar la visión de Lucy —Ostia, le gustas mucho Sophia, pero tienes que recordar que es solo sexo —la miro mal porque eso es lo único que tengo claro —nada de sentimientos de por medio.

—No te preocupes —digo riéndome —le odio, no te voy a mentir, pero sabe como volver loca a una mujer y me voy a aprovechar de su experiencia.

Nuestra conversación acaba en el momento que aparecen los primeros clientes y nos separamos para ocupar nuestro lado del local. Sirvo a cada cliente y cuando veo aparecer a Jon, sonrío de verdad.

Me encanta hablar con él, así que aprovecho que no tengo que atender a nadie más para interesarme sobre su domingo.

—Un momento —le interrumpo cuando un cliente que siempre viene, pero que no recuerdo el nombre, se sienta tras la barra —¿qué te pongo?

—Tostadas de queso y un café solo —es un poco raro, pero hoy nadie me amarga el día. 

—Aquí tienes —le sonrío al servirle —que aproveche.

—Joel —dice. 

—¿Qué?

—Me llamo Joel, vengo mucho por aquí. 

—Sí, lo sé —respondo amable —espero que te guste. 

Recojo los platos y vasos sucios que se encuentra por la barra y me entretengo con eso. Sirvo al resto de clientes que van apareciendo y cuando entra Will, tan guapo como siempre, es inevitable recordar lo que fuimos.

Le saludo cuando se sienta tras la barra como casi todas las mañana y le sirvo el desayuno.

—¿Qué tal el fin de semana, Sophia? —me doy la vuelta cuando me habla y debo confesar que me sorprende. 

—Innovador —y no miento —¿y el tuyo?

—Fuimos al lago y lo pasamos bien.

—Eso quiere decir que la niña está bien, ¿no?

—Sí —me alegro por ella —está estupendamente.

—Dile a Hanna que no me he olvidado de la invitación —indico —estoy de reforma y estoy viviendo con Luissa —le informo —por eso no me he puesto en contacto con ella.

—Claro, se lo diré cuando vaya a casa —le sonrío antes de darle la espalda y seguir atendiendo.

Él desayuna leyendo el periódico y cuando vuelvo a tener unos minutos, me acerco de nuevo a él para seguir hablando.

No puedo evitar tener sentimientos por él, es tan dulce y bueno que cualquier persona se enamoraría de él. No sé de qué estamos hablando cuando mi cuerpo vibra y una fuerza me obliga a mirar hacia la puerta.

El culpable como siempre es mi odioso vecino que acaba de entrar al bar y nuestros ojos chocan y noto como me recorre. Se sienta en la esquina de siempre, apartado y sin apartar sus ojos de mí.

Como siempre pide lo mismo, me adelanto y le informo a Pedro de que Ian está aquí para que le prepare lo suyo. Sigo hablando con Will sobre el problema que estoy teniendo con el coche y se ofrece a echarle un vistazo.

—Eso sería estupendo —respondo entusiasmada porque me ahorro de buscar un mecánico.

—Déjamelo el sábado o el domingo que son mis días de descanso —se pone en pie sacando un billete de su cartera —adiós Sophia. 

—Adiós —me despido con una sonrisa.

Pedro saca el pedido de Ian y se lo llevo junto al café. Aún no me ha saludo, pero no me preocupo por eso. Me doy la vuelta para seguir con lo mío, pero su voz me frena.

—Podrías disimular —añade con maldad —todo el bar se va a dar cuenta de que se te cae la baba por él.

—Vete a la mierda —me doy la vuelta y lo ignoro. 

No sé de qué va, pero lo que yo haga con mi vida no es de su incumbencia. No puedo bajar la guardia con él y olvidar lo idiota que es siempre.

A los pocos minutos, se levanta y sale del bar cabreado. Me alegro porque ahora que no está, me relajo un poco. 

—¿Qué mosca le picó? —pregunta Lucy sin entender. 

—Le mandé a la mierda —y es la verdad —recuérdame buscarme a otro porque, con él, es imposible.

—Si quieres bajar la calidad, hay varias alternativas —me río.

Gracias a Lucy, mi estado de ánimo mejora y ya no queda nada del cabreo que me ha ocasionado Ian.

Sirvo la comida a varios clientes, como el hombre raro que aún sigue en la barra desde esta mañana. Me mira de vez en cuando, pero yo sigo con lo mío sin darme mayor importancia.

Por fin son las cuatro y es la hora del cierre, estoy agotada.

—¿Vamos a comer? —le propongo a Lucy.

—He quedado —dice levantando una ceja.

—Come algo —me burlo.

—Voy a comer algo muy duro —dice bruta.

—Eres —pongo el candado —no sé dónde has salido. 

Me despido de ella y como no quiero encontrarme con él en casa, decido comer en la pizzería que me llevó ayer con Caleb.

Al llegar y me siento en una mesa libre y me atienden rápido. Pido una pizza pequeña para mí sola y solo espero que esté igual de buena que ayer.

El camarero me lo traje junto con una cerveza y comienzo a comer tranquila. Sin duda, es la mejor pizza que he probado y me podría ocasionar problemas de adicción.

Me río con mi propia broma.

—Hola —me dice un chico.

—Hola —saludo por educación.

—¿Te importa si me siento contigo? —me mira a los ojos y me pone nerviosa —no hay sitio.

—Siéntate, yo ya he terminado —y tengo suerte de que no haya ningún trozo de pizza en el plato —adiós, que aproveche. 

Cojo el bolso y salgo de la pizzería. Sin tener ningún rumbo fijo, comienzo a caminar para bajar la comida. Sin darme cuenta, llego al parque donde estuvimos ayer y decido comprarme un helado y sentarme en uno de los bancos.

Con un helado de chocolate en la mano, miro el reloj y descubro que son apenas las cinco de la tarde, aún me queda dos horas para abrir.

Es una tontería que me quede en la calle para no verle, estoy cansada y prefiero echarme un rato. Me pongo en pie y camino hacia el coche para volver a casa, y me da igual que esté el imbécil que tengo como vecino o como compañero de casa.

Me termino el helado y me lavo las manos en la fuente porque las tenía pegajosa por el chocolate.

De repente, escucho un pito de coche y al darme la vuelta descubro que es Ian. Le ignoro y comienzo a caminar en dirección contraria.

¿Qué querrá?

—Sophia —me llama colocándose a mi lado —sube si no quieres que te obligue. 

—Déjame.

—Más vale que suba y deja de comportarte como una niña —odio cuando me dice eso —vamos, no tengo todo el día.

—No —vuelvo al parque y aprovecho que ahí no puede pasar el coche.

—Sophia —miro hacia atrás y le acercándose con paso decidido. 

Sin pensarlo, comienzo a correr como una tonta. Ni siquiera sé hacia dónde voy porque estoy en el bosque y solo veo árboles. 

—Eres una niña —me agarra del brazo y me apoya contra uno de los árboles —¿cuándo crecerás?

—Eres...

—No vuelvas a insultarme.

—Vete a la...

Antes de poder terminar la frase, me corta impactando sus labios contra los míos en un beso castigador. Me obliga a abrir la boca para introducir su lengua y hacer que mis defensas caigan una a una.

Así de patética soy.

¿Por qué tiene que besar tan bien?

Dejándome llevar por las sensaciones que me despierta con un simple beso, me pongo de puntilla enredando mis dedos en el pelo de su nuca para intensificar el beso.

Poco a poco, el beso se vuelve sensual y colocando sus manos en mi cintura, me paga más a su cuerpo para sentir cada músculo en tensión.

Separándonos para respirar, le miro a los ojos y están tan serios como siempre.

Sonrío y me vuelvo a poner de puntillas para morderle el labio inferior y tirar de él.

—Vamos, anda —niega con la cabeza y me coge de la mano.

No intento separarme de él porque, sorprendentemente, me gusta sentir su mano sobre la mía y dejo que nos saque del bosque porque, sola, sería imposible.

Al salir, veo su coche mal aparcado y nos montamos en él. Con un solo beso ha sustituido el enfado por ganas y deseo hacia él, hacia Lucifer.

Llegamos a casa y bajo del coche, ya no se acerca a mí, ni me coge de la mano ni me besa. Luissa está en casa y tenemos que disimular, aunque me apetezca lanzarme a sus brazos.

Como no tengo más remedio, subo las escaleras hacia mi habitación y al menos, voy a descansar un poco antes de volver al trabajo.

Me desnudo, me pongo un camisón de seda corto y me echo sobre la cama, joder, como lo necesitaba.

Me pongo cómoda, pero alguien interrumpe mis planes al abrir la puerta y descubro que es él.

Entra con decisión y vuelvo a cerrar la puerta, pero en esta ocasión, pone el pestillo.

—¿Qué haces? —me escandalizo.

—Voy a enseñarte a respetar —¿qué?

—Vete antes...

Me quedo callada cuando se quita la camiseta mostrándome su torso fuerte y tonificado.

¿Cómo puede estar tan bueno?

Trago saliva e intento no comérmelo con los ojos.

Hace lo mismo con el pantalón, quedándose únicamente con unos calzoncillos. Me tenso cuando camina hacia mi dirección como si fuera un depredador y sube a la cama colocándose encima de mí.

No sé que me pasa, estoy bloqueada y permito que haga lo que quiera. Sus ojos tan serios y fríos me tienen hipnotizada y cuando coge mis manos para colocarlas sobre la cabeza, le dejo hacer.

Vamos reacciona, haz algo, no actúes como si fuera el mejor regalo de Navidad. 

—Ian —susurro.

Pero no puedo añadir nada más porque se inclina hacia mí y comienza a repartirme besos por el cuello, por la mejilla y gimo como una imbécil.

Inconscientemente, abro las piernas para que se acomode entre ellas y siento que su cuerpo se complementa al mío a la perfección.

—No quiero —me muerde el lóbulo de la oreja, mi punto débil —que le sonrías más así —vuelve a morderme y gimo de placer.

—¿A quién? —me arqueo al sentir la electricidad recomiendo todo mi cuerpo.

—A William —que, abro los ojos por la sorpresa. 

—¿Qué dices? —intento apartarlo porque con solo dos palabras ha conseguido romper la burbuja del placer —no puedes decirme nada...

—Mientras yo esté entre tus piernas —me mira muy serio y contundente —tú solo me desearás a mí, pensarás en mí y suplicarás por mí.

Voy a replicar porque no tiene derecho a ordenarme como debo comportarme con otros hombres, y menos con Will que solo le estaba agradeciendo por la ayuda que me estaba ofreciendo con el coche.

Le voy a decir todo lo que opino y le insultaré de todas las maneras posibles, pero su lengua hace un recorrido por el contorno de mis labios y siento que toda la decisión del momento, se esfuma y solo deseo sentir su boca sobre la mía.

Por suerte, no tengo que esperar mucho porque Ian se lanza a por ellos demostrándome todo el placer que puedo sentir a su lado y que, sin embargo, lo puedo perder sin más.

Pero no quiero pensar en eso, solo quiero disfrutar de las sensaciones que es capaz de despertarme solo con un beso.

Se vuelve a separar para mirarme a los ojos y compruebo que no estaba equivocada, que con él puedo sentir tanto placer que en mi vida soñé, que podría sentir y no pienso perder la oportunidad de conocer esos puntos de mi cuerpo que nadie ha conseguido estimular.

—No pares —le muerdo el labio inferior para provocarlo— te deseo.

—Sophia —sonríe con prepotencia —recuerda esa palabra cuando mires a otro hombre que no sea yo —me da un beso rápido y se separa de mí bajando de la cama.

¿Qué?

¿No puede ser?

No me lo puedo creer, abro los ojos y los cierro cuando me encuentro que se está vistiendo como si nada, como si su miembro no estuviera tan duro y con tantas ganas de hundirme en mí como yo.

—¿Por qué haces esto? —pregunto cabreada —¿A qué estás jugando?

—No quiero medias tintas, Sophia —afirma —o todo o nada —frunzo el ceño —si quieres que te folle, debo ser el único hombre que despierte tu deseo. 

Y con las mismas, quita el pestillo y abre la puerta para salir como si nada de mi habitación.

Definitivamente, este hombre no hay quien lo entienda.

¿Solo quiere que le desee a él? 

Qué idiota es, eso ya lo hago.

Me las va a pagar, es la última vez que me deja como una imbécil. Me río al recordar que no es la primera vez que lo digo y hasta el momento, no lo he cumplido

No puedo permitir que me deje más veces con el calentón, porque no es bueno para la salud.

Suspiro y cierro los ojos para intentar relajarme y apagar el fuego de mi interior. Necesito descansar porque en nada tengo que volver al trabajar y tengo que hacerlo con las pilas recargadas.

Bloqueo el tema Ian en mi cabeza y parece que funciona porque poco a poco siento que mis palpados se cierran y por fin me duermo.

Diez

—¿Qué te pongo? —le pregunto al cliente mientras limpio la barra.

—Un café y unas tostadas de queso —siempre se me olvida su nombre, viene muy seguido, pero nunca lo recuerdo. 

—En seguida —pido las tostadas a Pedro y le sirvo el café.

—Estás muy guapa hoy —dice sorprendiéndome —lo siento, no quise incomodarte. 

—No te preocupes —le dejo las tostadas sobre la barra —gracias, que aproveche.

Miro hacia el otro extremo de la barra donde está Ian sentado leyendo el periódico. Le preparo rápido su pedido sin que me lo pida porque eso sí que lo recuerdo.

Siempre desayuna lo mismo y yo estoy más que preparada. 

—El café —no sé cómo actuar después de lo que pasó en mi habitación y me dejara con ganas de más —ahora te traigo lo demás.

—¿Te estaba molestando? —frunzo el ceño porque no sé a qué se refiere. 

—Joel —Aaah Joel, es verdad.

—Eh —pienso —no, solo me ha dicho lo guapa que estaba hoy —le guiño un ojo juguetona —a diferencia de otros.

—Debido a mi trabajo no puedo mentir —le miro mal para seguir con la broma —intentaré esforzarme más.

—Viniendo de ti, ya es mucho —le sirvo las tostadas. 

Le dejo para que desayune y me ocupo del resto de clientes.

Debo reconocer que me he esforzado un poco más en arreglarme hoy, quiero que me vea guapa y se arrepienta de no haber disfrutado del momento de ayer que estuvimos a solas.

Me he decantado por unos shorts que me queda muy bien y me hacen un culo increíble, una blusa con bordados de margaritas con un escote precioso y unas sandalias no muy altas para poder trabajar sin que me duelan los pies.

En el pelo, me hice un moño desenfadado con unos mechones sueltos y por último, me esmeré más con el maquillaje, me hice un eyeliner muy fino en los ojos y me pinté los labios de rojo para darle color al look.

Echo una mano a Lucy porque en la barra no queda nadie por atender y, en cambio, en las mesas, hay algunos clientes a la espera que le tomen nota.

Tengo que contratar a alguien ya, puse un cartel en la puerta del bar y a ver que tal.

Quince minutos después, servimos a todos y puedo descansar unos minutos. Miro hacia la esquina que siempre está Ian y me encuentro el sitio vacío, ya se ha ido y no me he dado cuenta con tanto ajetreo.

El turno avanza y a las cuatro cerramos el local y tengo que evitar no sonreír cuando veo a Ian apoyado en su coche esperándome para llevarme a casa.

Me despido de Pedro y Lucy y sin demostrar nada, me acerco a él e intento que su mirada intensa, no me ponga nerviosa.

—¿Y esto, forastero?

—Sube —dice borde —te voy a llevar a comer. 

—Me encanta cuando usas ese tono tan cariñoso —ironizo subiendo en el asiento del copiloto y le veo sonreír —¿dónde me vas a llevar?

—Es una sorpresa,

No pregunto nada más y me dejo llevar. No sé a qué atenerme con él y debería estar nerviosa porque le gusta jugar y dejarme en ridículo, pero sorprendentemente, estoy a gusto.

Abro los ojos cuando veo aparecer el lago porque jamás pensaría que me llevaría aquí.

Aparca el coche y se gira para mirarme.

—Baja —ordena mientras él lo hace —han cerrado esta zona por unos días para realizar un estudio, así que podemos aprovechar para comer sin que nadie nos moleste. 

—Vaya —digo —me lo tendrías que haber dicho antes para traerme el bikini —le recrimino —hace un día increíble.

—Siempre puedes meterte desnuda —se me corta la respiración.

—Más quisieras, forastero —abre la maleta y saca una sábana y una cesta —vienes preparado. 

—Soy un hombre con unas habilidades increíbles —me mira y sé que se refiere a otra cosa.

Nos acercamos al lago y extiende las sabanas para poder colocar la cesta y sentarnos sobre ella. De la cesta saca varios sándwiches, bebidas y un bol de frutas troceadas, y por dentro algo vibra al imaginarme a Ian preparándolo todo.

Cojo unos de los sándwiches y me doy un bocado, es pollo con salsas y está muy rico. Me mancho con la salsa, pero me da igual, me chupo los dedos y listo.

—Espera —me frena antes de volver a chuparme los dedos manchados de salsa.

Sin apartar la mirada de mis ojos, coge mi mano y lentamente me lo acerca a sus labios y es él quién se encarga de chuparlos para eliminar la salsa.

Madre mía, me muerdo el labio para no gemir de placer y lanzarme a sus brazos como una adolescente.

Si su intención era ponerme a cien, ya lo ha conseguido y no ha necesitado gran cosa. Tiene esa habilidad sobre mi cuerpo, si se lo propone, necesita dos segundo para que arda en completamente.

Creo que nadie me ha conseguido ponerme tan cachonda y tan rápido, y qué ironía de la vida que lo tiene que hacer el odioso de Ian.

Espero que en esta ocasión no me deje con el calentón, si empieza con algo, lo normal y lo justo es que lo termine.

Recogemos todos los envoltorios y sobras y lo volvemos a meter en la cesta. Estoy saciada porque me he comido dos sándwiches que estaban realmente bueno.

Suspirando, me tumbo boca arriba sobre la sabana y él hace lo mismo colocándose a mi lado. Miro al cielo y estoy tan a gusto que si alguien nos viera, pensaría que estamos enamorados. 

—¿Y esta sorpresa a que se debe? —me apoyo en su pecho para verle la cara.

—No sé, me apetecía comer contigo sin que nadie nos molestara —responde sincero.

—La última vez que estuvimos solos y sin molestias, me dejaste tirada y caliente —inevitablemente me pongo roja —¿esa es tu intención?

—¿Así qué caliente? —se ríe con suficiencia.

Hombres, quien los entiende.

Grito por la sorpresa cuando se avalancha sobre mí y me coloca de nuevo boca arriba con él encima de mí. Con sus rodillas, se abre camino entre mis piernas y se pega más a mí provocando que tiemble de pura expectación.

Se inclina lentamente y cierro los ojos esperando su beso, no tarda mucho en hacerlo y le correspondo con impaciencia y ganas de convertirlo en algo más sexual. Pero Ian tiene su propio plan y dejo que siga besándome con esa lentitud y suavidad que en nuevo en mí.

Como si una alerta se encendiera en mi interior, me separo rápidamente de él, sorprendiéndolo porque no pienso permitir que juegue de nuevo conmigo.

Esta vez no.

—Me apetece darme un baño —digo mientras me siento y comienzo a quitarme las sandalias —tú si quieres, puedes esperarme mientras me miras.

Me bajo el pantalón lentamente enseñándole las braguitas de encaje negras que he decidido ponerme hoy. Hago lo mismo con la blusa y doy gracias a dios al ponerme este conjunto tan sexi porque yo también puedo jugar a su juego.

Corro hacia el lado y salto para hundirme dentro de él. El agua esta helada, pero lo agradezco para bajar un poco el calentón que tengo encima.

Al salir a la superficie y para coger aire, cocho contra un cuerpo duro y tengo que evitar sonreír para que no se dé cuenta de que se me cae la baba con él.

Me encuentro con sus ojos que me miran tan salvajemente que mi cuerpo tiembla, pero no es de frío. Tiene unos ojos únicos, preciosos que consigue calentarme en cero coma dos segundos.

Me agarra de la cintura y me pega a su pecho sin apartar la mirada de mí. Le rodeo el cuello con los brazos y es la primera vez que estamos al mismo nivel sin que tenga que ponerme de puntillas.

—Pensaba que me ibas a esperar...

—Ni loco —me echo para atrás riéndome.

Le rodeo la cintura con las piernas para sentirlo más y casi grito al comprobar que está desnudo y como su miembro se adapta entre mis piernas.

—¿Qué pasa? —me mira con orgullo, sabe que me he dado cuenta. 

—Estás desnudo.

—Los calzoncillos sobraban —me besa bruscamente —estoy demasiado duro y sería una molestia. 

—Ian —jadeo cuando su mano se coloca sobre sexo y aparta las braguitas —no me dejes otra vez a medias. 

—Ni aunque quisiera podría —me acaricia el clítoris y tengo que morderme el labio inferior para no gritar de placer.

—No pares —suplico, pero me da igual.

—Shh —susurra mientras unos de sus dedos roza mi apertura y lo introduce lentamente

—Joder —echo la cabeza hacia atrás mientras introduce otro dedo.

—Dios, qué apretadas estás —gruñe —no me quiero imaginar cuando sea mi polla la que esté dentro.

—Hace tiempo que... —gimo cuando los introduce de nuevo. 

—Ya me he dado cuenta —se mueve con más rapidez e inclina los dedos tocando un punto que desconocía —creo que cuando te folle, te dolerá al principio. 

—No seas tan creído —le miro a los ojos y le noto tenso —Ian.

—Shh —vuelve a inclinar los dedos y le muerdo el hombro al sentir las oleadas de placer extendiéndose por todo mi cuerpo —vamos, dámelo, córrete. 

Y grito cuando consigo llegar al orgasmo y le abrazo con fuerzas mientras me recupero. Cojo aire y respiro en su cuello, joder, podía estar toda la vida así, pero al sentir como su miembro intenta encontrar la entrada al paraíso, me tenso porque, como dijo él, me va a doler.

Lentamente, se introduce en mí y siento que me va a romper en dos. La tiene enorme como imaginé y me agarro fuerte por los ojos al sentir las primeras descarga de dolor.

Lo peor de todo, es que solo ha introducido la punta y me cuesta respirar.

—Relájate —gruñe intentando controlarse para no penetrarme de una vez por todas —dios, como me aprietas...

—Ian —creo que no podré —me duele...

—Relájate—mueve su mano hasta colocarla encima de clítoris y comienza a estimularlo —bien pequeña, así

Parece que funciona porque va desapareciendo el dolor, porque sus dedos son mágicos y a la vez, se introduce más y más en mí hasta que logra hacerlo por completo.

Cierro los ojos y me muerdo el labio inferior intentando no gritar, jamás nadie me ha llenado como él, siento que voy a explotar.

Ni siquiera puedo respirar, es enorme y está dentro de mí. 

Me agarra con fuerza el culo y comienza a moverse como tanto deseaba.

Dios, dios, dios.

En dos estocadas vuelvo a correrme y creo que he conseguido un récord. He tardado menos de diez segundos y no sé si sentirme avergonzada, pero no me da tiempo a pensar en la respuesta porque él sigue bombardeando en mi interior y parece ser que el placer no para porque vuelve a creer esas sensaciones, indicando que voy a tener otro orgasmo en breve.

Le miro los labios mientras jadeamos sin ocultar lo mucho que nos gusta lo que estamos haciendo. Echo la cabeza hacia atrás, cuando se invade con más fuerzas, con más ganas y ansias de llegar al orgasmo.

Siento como su cuerpo cada vez se tensa más, está cerca y yo también.

—Dios... —grito cerrando los ojos, siento que voy a morir de placer.

—Joder —gruñe entrando y saliendo de mí mientras estoy entre sus brazos sin apenas fuerzas.

—Di mi nombre —exige —cuando te corras di mi nombre.

—Dios, me encantan tus ojos —confieso sin poder callarme —es como una noche de tormenta. 

No me contesta, pero si consigo que se mueva con más rudeza, con más fuerzas y mi cuerpo tiembla completamente con ganas de sentirlo de una vez por todas.

Sé que en nada volveré a tocar el paraíso y lo estoy deseando. 

—Ian, joder, Ian —le beso con ganas—me voy a correr —le digo en un centímetro de sus labios.

—Sí, hazlo, joder, estar en tu interior es el puto paraíso —una de sus manos se coloca en mi cuello y se mueve con más rápido —grita mi nombre cuando te corras, quiero que sepas quién es el que te está follando. 

—Ian —grito a pleno pulmón haciéndole caso.

Se mueve durante unos segundo más mientras yo le abrazo por el cuello sin fuerzas y permito que consiga alcanzar su propio placer.

Se lo merece y tampoco tengo fuerzas para nada más. Ha sido el sexo más intenso, increíble y placentero de mi vida y lo he tenido con mi enemigo, ver para creer.

Gruñe saliendo de mí y se corre bajo el agua, y no he visto a nadie más sexi que él cuando le atraviesa la descarga del placer.

Sin duda, esta imagen se merece el top uno.

—Dios —le doy un beso corto —al final voy a creer un poco en tu palabra. 

Sorprendiéndome, suelta una carcajada y comienza a reírse. Le miro con los ojos como platos y me quedo muerta. Es la primera vez que le veo reír y debo confesar que es incluso más guapo cuando sonríe.

—Ian —le acaricio la cara y él me mira a los ojos brillantes —ahora que he probado esto, lo voy a querer durante un tiempo.

—Ay duendecilla, me estás volviendo loco —me besa y hace que olvide todo.

Ian McGarrett cada día me sorprende más, puede ser odioso, pesado, idiota y muy capullo, pero a la vez, puede ser cariñoso y misterioso.

Nunca sé cómo va a actuar y eso hace que esté en guardia, porque me da miedo que sea un juego solo para burlarse de mí como ha hecho hasta el momento. Pero es la primera vez después de mucho tiempo que algo llama mi atención y me aparece arriesgar, quiero saber más de él, conocerlo, volverle loco y disfrutar tanto del sexo hasta que consiga memorizar en la memoria cada parte de su cuerpo.

Me viene a la mente Will, él era totalmente diferente a Ian, con él no follaba, con él hacía el amor y debo confesar que también me encantaba.

Dejo esos recuerdo a un lado y me centro en el hombre que está a mi lado. Ian está despertando dentro de mí muchas cosas y me muero de ganas por descubrir como se va a desarrollar nuestro trato.

***

—Pedro, una tarta de frutas —le pido —aquí tienes el zumo —le digo a Jon.

—Gracias, guapa —me sonríe y sigo atendiendo al resto de clientes.

—Guaperas a las tres —miro hacia la puerta y me quedo con la boca abierta cuando veo a Ian entrando —límpiate las babas. 

Recoge los platos de su pedido y se aleja, y yo, automáticamente, dejo de mirarlo y le doy la espalda para intentar relajarme.

¿Cómo puede ser tan sexi?

Lleva unos vaqueros que le queda genial, una camiseta básica blanca y una chupa de cuero que le hace parecer un rebelde.

—Guapa —me llama con su voz irresistible —ponme una cerveza.

—Toma —le contesto cuando se la dejo en la barra —¿algo más?

—Me vendría bien una mamada —pide como si nada, como si me hubiera pedido aceitunas.

Me quedo en silencio y él se ríe con ganas llamando la atención de varios clientes y me pongo roja al instante. Es una tontería, nadie ha escuchado lo que me ha pedido, pero la intensidad de sus ojos y su sonrisa diabólica, es como si lo estuviera confesando. 

—Lo siento sheriff, ese tipo de servicio no lo ofrecemos —me apoyo sobre la barra y me inclino hacia él —quizás deba seguir recto y entrar en el Pub.

Le guiño el ojo y me doy la vuelta triunfal, ahí tienes por listo. Sigo con la mío, pero cada vez que bebo de mi cerveza fresquita, le miro de manera provocativa. No sé si está funcionando o no, pero yo lo doy todo.

—Ponme una cerveza —aparto la mirada de él para centrarme en el cliente que siempre se me olvida el nombre y se la sirvo.

—¿Algo más? —pregunto.

—No —niega serio —gracias.

Me aparto y sigo con lo mío, al poco rato Ian se va y una parte de mí no quiere que lo haga porque me gusta tenerlo cerca.

<< Lo que te gusta es tenerlo dentro de ti >>

Matiza mi subconsciente y creo que me estoy volviendo loca.

La noche avanza y a las dos de la mañana por fin cerramos y Lucy se ofrece en llevarme a casa.

Me despido de ella cuando aparca tras la valla de la casa de Luissa y sin perder un segundo, la traspaso. Entro con cuidado intentando no hacer ruido, todas las luces están apagadas y eso significa que están durmiendo.

Subo las escaleras y voy directa a mi habitación para coger el camisón y así darme una ducha y eliminar el olor a alcohol.

Me encierro dentro del baño y me hago un moño para no mojarme el pelo. Entro en la ducha y dejo que el agua me relaje, como ha sido un día largo, no tardo mucho en salir de la ducha y me seco con la toalla.

Me pongo el camisón rápidamente y me desmaquillo.

Algo apagando las luces y al pasar por la habitación de Ian, me paro frente a su puerta. Con mucho cuidado, la abro y todo está oscuro y la única luz que hay, es la que entra por la ventana.

Rápidamente, lo veo sobre la cama, boca arriba y sin camiseta. Más que el sheriff del pueblo, parece un modelo.

Entro y cierro con cuidado la puerta, estoy loca, no sé qué me pasa, pero tengo ganas de estar con él y aquí estoy. 

Me subo en la cama suavemente y me coloco de lado para mirarle. Está dormido y aprovecho para mirarle, qué guapo es, despierta cada célula de mi cuerpo y siento como mi estómago se contrae por el deseo.

Me inclino y le beso en el cuello, quiero disfrutar, pero un movimiento veloz que no veo venir, me da la vuelta y me coloca debajo de él en un segundo.

Abro la boca sorprendida, pero no me da tiempo a articular ninguna palabra porque inmediatamente me besa y solo puedo correspondo con las mismas ganas.

Enrosco mis dedos en su pelo y abro más las piernas para que se coloque entre ellas. Le rodeo la cintura con las piernas y comienzo a mecerme sobre su miembro que ya está preparado para el ataque.

—Te tendré que detenerla por entrar —beso —a mi dormitorio —beso —mientras —beso —dormía —beso. 

—Hazlo luego —esta vez le beso yo porque no puedo estar ni dos segundo sin sentir sus labios sobre los míos —ahora prefiero que hagas otras cosas como...

Bajo la mano, la meto entre nuestro cuerpo y la coloco sobre su miembro, por encima de su calzoncillo. Se endurece más por mi tacto y sonrío feliz por provocarle esa reacción.

Comienzo a acariciársela con ganas y suelta un suspiro que hace que se me erice la piel.

Una idea retorcida me viene a la cabeza y sonrío, puede ser la ocasión perfecta para pagarle con la misma moneda.

Continúo acariciándole hasta que esté a punto de que se vuelva loco y es el momento de salir de la cama y dejarle con el calentón como tantas veces hizo conmigo.

Cogiendo fuerzas porque realmente no quiero, dejo de acariciarle el miembro y empujándole para se quite de encima de mí, salgo de la cama y finjo una sonrisa.

—Buenas noches —achina los ojos frustrado —ya es tarde.

—¿Y qué hacemos con esto? —se recoloca el paquete y yo tengo que morderme el labio inferior para no correr hacia él —¿no pensarás dejarme así, no? —pregunta irritado.

—Así sabrás lo que se siente... —le doy la espalda y abro la puerta para salir de su habitación, me doy la vuelta antes de cerrarla de nuevo y le veo con el ceño fruncido —espero que descanses. 

Sonrío con suficiencia, por fin le he pagado con la misma moneda.

Vuelvo a mi habitación y me echo sobre la cama sin dejar de sonreír. Me viene a la mente su cara y me tengo que tapar la boca con la mano para no reírme fuerte.

Su cara era un poema, imagino que quería matarme en ese momento, pero rápidamente se me va la sonrisa al darme cuenta de que realmente la que pierde soy yo.

Mierda, he desaprovechado una ocasión perfecta para disfrutar como en el lago.

Soy tonta, realmente tonta. 

Me pongo bocabajo e intento relajarme para dormirme de una vez, pero no lo consigo. Imágenes sensuales de nosotros en el lago me viene a la mente, como me miraba...me vuelve loca sus ojos, nunca he visto unos ojos más bonitos que los suyos, tan fríos y a la vez tan cálidos que te hacen arder.

Suspirando, intento eliminar esa imagen, pero no puedo. Recuerdo como apartaba mis bragas para introducirse en mí, con esas ganas y desesperación que ha conseguido dejarme saciada y agotada de tanto placer.

Si no fuera él, si no fuera Ian McGarrett, hubiera sido una cita tan perfecta, romántica y sentida que, sin duda, hubiera sido la mejor cita de mi vida. Pero, sin embargo, fue con él y ha sido mucho más sensual, ardiente y placentero que no sé como catalogarla, ha sido un descubrimiento.

Once

El sonido de la alarma me despierta y siento que me pesa todo el cuerpo. Ayer dormir tarde dándole vueltas y vueltas al tema de Ian, lo que vivimos en el lago, mi pequeña venganza, que realmente ha sido más en contra mía que de él.

Al salir de la cama, me cuesta demasiado porque no he descansado. Voy hacia el baño, aunque me cueste la vida y me aseo y me preparo para un nuevo día.

Hoy utilizo más maquillaje de la cuenta porque mis ojeras son demasiado visibles y me dejo el pelo suelto para cambiar un poco. Vuelvo a mi habitación y me pongo un vestido veraniego verde pastel con lunares rosa y unas sandalias del mismo color que los lunares.

Me echo perfume antes de salir del dormitorio y me siento como nueva y eso que aún no he desayunado.

Bajo las escaleras y entro en la cocina para preparar el desayuno y la mochila de Caleb con su comida, aunque es una tontería, puesto que le dan de desayunar y de comer, pero por si acaso no le gusta el menú del día

La casa está muy silenciosa y eso es muy raro. Luissa aún no ha bajado, a pesar de que siempre lo hace antes que yo, ahora mismo la envidio.

—Buenos días —entra Caleb risueño.

—Vamos, que llegas tarde —le acompaño hasta la puerta y le paso la mochila.

As ver el bus, le doy un beso en la mejilla y veo como sube y corre hacia un grupo de chicos. Cuando desaparece, vuelvo a la cocina y desayuno sola.

Quince minutos después, recojo todo y salgo de casa para ir a trabajar porque en esta ocasión, iré andando.

Mi coche ha decidido morir, aparte del problema de la batería también, se ha estropeado otra pieza que no sé cómo se llama y este fin de semana se lo volveré a dejar a Will para que lo arregle.

Encargó la pieza y ya le ha llegado, así que este fin de semana me lo arreglará.

Will es un amor, aunque no me sorprende esa actitud porque siempre ha sido muy bueno y cariñoso con independencia de ser el popular del instituto.

—Buenos días —la voz de un hombre me sobresalta, estaba tan perdida con mis pensamientos que no he visto como se acercaba un coche y paraba a mi lado —perdona, no quería asustarte —le miro y por fin le reconozco, es el hombre del bar —¿quieres que te acerque?

—No, gracias —no sé por qué, pero me pone nerviosa —quiero ir caminando, por eso no traje el coche —miento —gracias de todas formas. 

—No es seguro ir caminando cuando el pueblo está tan vacío —vuelve a insistir —vamos, sube. 

—De verdad —le contesto un poco cansada —me gusta caminar.

Lo hago más rápido, y creo que por fin pilla la indirecta porque por fin acelera dejándome sola de nuevo.

Espero que este fin de semana pueda tener el coche listo para ir en coche a todas partes sin que nadie me moleste.

Al llegar al bar, ya se encuentra Lucy y Pedro y abro como cada día, recolocamos las sillas y las mesas y nos preparamos para una nueva jornada.

—Estoy agotada —dice antes de sentarse a tomarse algo conmigo —tenemos quince minutos.

—Pues vamos a coger energía. 

—¿Al final lo de la fiesta, qué? —pregunta limpiándose la boca.

—He pensado que sería dentro de dos semanas —le informo —sería una fiesta de disfraces —la miro para saber que le parece.

—¿Un sábado?

—Sí, es lo que pensé. 

—Estaría genial y para ganar dinero —se pone de pie —¿y si vendemos entradas?

—¿Tú crees? —no estoy muy segura de eso —pero tenemos que darles algo a cambio, para que sea mas atractivo.

—Sí —sonríe pícara —la primera consumición es gratis —añade —y también, sortear una cita.

—¿Qué? —no entiendo nada.

—Tú, Pedro y yo vamos a ofrecernos en una subasta y quien puje más, tendrá una cita con nosotros.

—Me parece muy buena idea —indico después de meditarlo —pero cada uno se llevará el dinero que puje por nosotros, no para el bar —sentencio —aunque no sé si Pedro querrá.

—Dile eso y aceptará —nos reímos —luego seguimos hablando, clientes a la vista. 

Durante toda la mañana pienso sobre eso, me parece una idea increíble. Así ganaré dinero, claro, si pujan por mí.

La parte negativa es que no me hace gracia tener una cita con un desconocido, y seguramente desearé que termine cuanto antes.

Las horas pasan y a las cuatro y diez, estoy en casa. Saludo a Luissa al verla, pero descarto la idea de comer algo porque solo quiero acostarme y descansar.

Estoy tan agotada que solo al recordar que aún me queda el turno de tarde, me deprimo. Me pongo el pijama y me echo sobre la cama sin perder ni un segundo, al cerrar los ojos, inevitablemente pienso en Ian.

Según su abuela, está trabajando, pero hoy no lo he visto en todo el día y algo desconocido que no le puedo poner nombre se despierta en mi interior.

¿Y si se ha enfadado?

Como no quiera estar más conmigo a ver donde saco sustituto, él es perfecto, aunque odie admitirlo.

Dejo de pensar en eso porque ahora mismo tengo que centrarme en la fiesta que celebraremos dentro de dos semanas. Será algo innovador y solo espero que funcione y recaudar dinero porque ese es el objetivo.

En el turno de tarde, sigo sin saber nada de Ian, pero decido dejar de pensar en él y centrarme en lo que me dará beneficios económicos, es decir, en la fiesta.

Durante el descanso, Lucy me informa que Pedro ha aceptado y que ya ha encargado las entradas para vendarla a partir de la semana que viene y unos carteles para pegarlos en el pueblo para informar al pueblo.

Las horas pasan y solo quiero cerrar e ir a casa, me centro en servir unas cervezas a un grupo de chicos y me doy cuenta de que alguien se sienta en el lugar de Ian. Estoy a punto de decirle que ese sitio está reservado, pero al girarme, veo que es él y mi corazón comienza a latir más fuerte.

Ha venido.

Intento disimular mi nerviosismo y me acerco a él para tomarle nota.

—¿Qué te pongo?

—Que tal un orgasmo —casi me caigo —y si es posible, el que me debes.

—Si hablamos de eso —me apoyo sobre la barra y me inclino para acercarme a él —tú me debes unos cuantos.

—Cuando quieras nos ponemos a ello —me sonríe duro— no me gusta deber nada a nadie.

—Te apuntaré en la agenda —me doy la vuelta y me siento triunfal. 

Le sirvo una cerveza y continuo con lo mío, pero no puedo evitar mirarle de vez en cuando y siempre que lo hago, choco con sus ojos que parecen una noche de tormenta y me hace temblar.

Sé que me esté informando que me tengo que preparar porque esta noche vamos a follar y seguramente, estaré durante días dolorida por la intensidad de sus embestidas y me muero de ganas de experimentarlo.

No sé qué me está haciendo, pero es como una droga, cada vez quiero más y más y aunque le odio y no le soporte, es inevitable no querer estar con él.

Doce

—Mira estos carteles —entra corriendo Lucy —me encantan —le echo un vistazo y debo admitir que están muy bien —luego iré a colocarlo por todo el pueblo.

—Me gustan —afirmo limpiando la barra —¿necesitas ayuda?

—No —se apoya en la barra con la una sonrisa de oreja a oreja —ya tengo quien me acompañe.

—Pues dile a tu pareja lo de la subasta, no vaya a ser que te toque alguien indeseable. 

—Tengo todo controlado —sonríe y vuelve a su zona para empezar.

Los clientes, como siempre, comienza a llegar y al ver el cartel colgado, preguntan interesados. Entre Lucy y yo, damos toda la información encantada y poco a poco, vendemos entradas.

Solo con el turno de mañana, vendimos cincuenta entradas y estoy muy contenta. Tengo que hacer una lista para comprar alcohol, mucho alcohol y también, un disfraz.

Recogemos todo antes de cerrar el bar a las cuatro y vuelvo a casa para picar algo y descansar porque estoy muy agotada.  

***

—¿Tenemos todo preparado? —pregunta Lucy en el descanso —solo quedan dos días, ¿tienes disfraz?

—No —miro al cielo agotada —pero en lo referente a la fiesta, lo tengo todo —afirmo —bebidas de más, música de todo tipo...

—Que ganas —aplaude ilusionada.

—Sí, me hace mucha ilusiona —le sonrío —además, vendimos casi todas las entradas. 

—A la gente de este pueblo le gusta divertirse —anuncia guiñándome un ojo —y aquí estamos nosotras para conseguirlo.

—¿Qué tal con tu ligue?

—Bien —responde demasiado rápido, pero he notado como se le cambió la cara.

—Pero...

—No quiere nada serio y creo que yo me estoy enamorando —esa afirmación me descoloca, Lucy es una chica guapísima y genial y no me gustaría que lo pasara mal.

—Lucy, si él no quiere lo mismo que tú —le respondo con cariño —quizás deberías olvidarlo. 

—Pero estoy muy pillada.

—Lo sé, pero tú vales mucho —intento animarla —quizás en la fiesta alguien te sorprende.

Gruñe como respuesta y volvemos al trabajo. El resto del día es más tranquilo y la noto más animada y eso me alegra y me tranquiliza un poco.

¿Qué tendrán los chicos de este pueblo que solo quieren tema y nada más?

Por suerte yo no caeré, antes muerta, que enamorarme de él, de Ian McGarrett.

—Una cerveza, duendecilla —le miro fijamente y debo odiarlo —¿estabas pensando en mí?

—No, imbécil —se la ofrezco —antes muerta que perder un segundo pensando en ti. 

—Una pena —bebe un trago con su mirada puesta en mí —quizás esta noche podré hacer algo al respecto.

—No seas tan creído —me pongo nerviosa —¿no vas a la fiesta?

Mira al cartel y luego sonríe.

Ahora que lo pienso, me parece extraño que no haya comprado ninguna entrada, pero por lo que se ve, no le interesa mucho. 

—¿Te gustaría que viniera? —le da la vuelta a mi pregunta —solo tienes que pedírmelo.

—Eres... —me callo antes de terminar la frase, ¿cómo puede sacarme de quicio tan rápido? —lo digo porque hay alcohol y buena música, no por nada más.

—¿Y eso de la subasta? —se interesa.

—También, ¿por qué? —sonrío pícara —¿quieres pujar para tener una cita conmigo?

—Sophia —se acerca a mí como si fuera su presa —yo no quiero cita, yo quiero follar y eso ya lo hacemos.

—Eres un... —me vuelvo a callar, eso me ha dolido, pero no voy a permitir que se dé cuenta —mejor, no vengas.

—Dame una, has conseguido despertar mi curiosidad.

Le vendo una a mala gana y luego se va, es un idiota.

No le soporto, ¿cómo se atreve a decirme eso?

Yo tampoco quiero una cita con él, aunque debo reconocer que lo que tuvimos en el lago me gusto. Dejo de pensar eso porque aquello no era una cita, lo hizo para follar y lo consiguió.

Esa afirmación me cabrea y mucho, no entiendo por qué si yo también quiero lo mismo que él. Decido dejar su tema para otro momento, me centro en el trabajo y me ayuda a no pensar en él.

Pasado mañana es la fiesta y aún tengo que buscar un disfraz y lo que tengo más que claro, es que quiero conseguir el mejor para que Ian babee solo al verme.

***

—Estás estupenda —dice asombrada Lucy cuando me ve salir del baño —sin duda, van a pujar por ti. 

—Cállate anda, tu sí que estás estupenda —y es verdad, lleva un el disfraz de Blancanieves, pero para mayores de dieciocho años. 

Nos miramos por última vez antes de abrir la puerta del local y que comience la fiesta.

—Voy a abrir —indica Lucy y me coloco tras la barra.

Al hacerlo, entran los primeros clientes siguiendo la temática de la fiesta. Todos están disfrazados y debo reconocer que algunos me gustan y otros, no tanto.

Comenzamos a servir copas, unas tras otras, y al principio es un poco caos, porque todos esperan su turno para tener una en la mano. Una vez superado los primeros minutos del comienzo, todo va sobre ruedas y nos adaptamos al ritmo de la noche.

Parece que empieza a hacer efecto porque poco a poco la pista que hemos colocado, se va llenando y me alegro, ya que está puesta la música a todo volumen, que se disfrute.

De vez en cuando, miro hacia la puerta por si lo veo entrar, pero nada, aún no viene y quizás no lo haga. Intento evitar que eso no me moleste, pero no lo consigo, quiero que venga porque me he puesto así para él.

Estoy disfrazada de superwoman y el corsé me está molestando. Al menos que merezca la pena todas las horas que he estado arreglándome y las molestias del traje.

—Guapa, otra ronda por aquí —grita el ligue de Lucy.

Le pongo otra ronda y le miro, es muy guapo, pero es imbécil. ¿Cómo es posible que no quiera nada serio con ella? Lucy es una chica increíble, además de preciosa.

¿Dónde están los hombres de hoy en día?

¿Es qué nadie quiere nada serio?

—Hola —me giro hacia esa voz y sonrío al ver a —esto está animado.

—Al final viniste—me alegra verle, está guapísimo y lleva el mismo disfraz del instituto —amortizándolo, ¿no?

—Qué remedio —me mira y sonríe con cariño, él también está recordando nuestra primera vez, fue en la fiesta de disfraces del instituto —no tenía más y tampoco tiempo.

—Te queda mucho mejor —y se ríe conmigo.

Hablo un buen rato con él hasta que por fin se va hacia la mesa que ocupa con su mujer. Vuelvo a mirarla y los celos crece, me fui para conseguir un sueño y perdí todo, al amor de mi vida y mi sueño. 

¿Tendría que haberme quedado?

Esa es la pregunta que últimamente me repito una y otra. Ahora mismo no tengo nada acepto esto, aunque no debo quejarme porque ahora tengo algo con que vivir, antes solo tenía deudas. 

—Ponme otra cerveza —se la pongo y se queda un buen rato mirándome, no sé qué me pasa con este hombre, pero siempre se me olvida su nombre —está siendo un éxito. 

—Sí —afirmo y voy hacia el otro lado de la barra.

—¿Me pones una cerveza? —me giro hacia esa voz tremendamente sexi y casi me caigo al mirar al propietario, es guapísimo.

—Eh —intento tranquilizarme —claro.

—No sabía que hubiera una fiesta de disfraces, me hubiera disfrazado —me sonríe y es aún más guapo.

—Con ese traje —le respondo llenando la cerveza —todos pensará que estás disfrazado.

—Menos mal —sonreímos a la vez —soy un maleducado, me llamo Connor.

—Sophia —me da la mano y me vuelve a sonreír —encantada.

Vuelvo a mi trabajo cuando varios clientes me llaman para servirles otra copa, pero inevitablemente, de vez en cuando echo una mirada a Connor.

—Vaya bombón el de la barra —me susurra Lucy cuando descansamos durante unos minutos.

—Se llama Connor.

—Qué culo tiene...

—Vamos a trabajar y a dejar a los hombres guapos a lo suyo —me muevo rápido colocándome bien el escote —aún queda mucha noche. 

Y en efecto, está siendo una noche increíble, no descanso ni un segundo en sacar bebidas y menos mal que compre demasiado porque, sino, la fiesta estaría acabada.              

Connor me pide un par de cervezas más y una hamburguesa y durante ese tiempo, me ha contado que es abogado y está trabajado en un caso.

No hablamos mucho más porque es imposible, jamás he tenido una noche tan movidita como la de hoy. 

—Ron por aquí —me paralizo al escuchar esa voz.

—Has venido —digo sorprendida acercándole la copa —aunque se te olvidó el disfraz.

—Vengo disfrazado del sheriff del pueblo —me guiña un ojo y no puedo evitar sonreír, es tan arrogante —¿qué tal la noche?

—Está siendo un éxito —afirmo ilusionada.

—Me alegra saberlo —bebe de su vaso y doy la conversación por terminado.

Sigo llevando jarras de cervezas y rellenando vasos. Es un no parar, voy de un lado hacia otro sin descansar y si le sumamos, que también tengo que limpiar la pista para que nadie se resbale y se caiga al suelo.

Sobre las tres de la mañana, se suaviza un poco el caos y puedo relajarme y tomar algo sin prisas. 

—¿Para cuándo la subasta? —me pregunta Jon, el jubilado que tiene más energía que uno de treinta.

—Pues ya no queda nada —le sonrío —¿vas a pujar?

—En algo tengo que gastar la pensión. 

Me río y preparo lo de la subasta, ya es tarde y tengo que aprovechar ahora que aún no están muy borrachos. El primero en salir es Pedro, el cocinero y me sorprendo como las chicas del bar gritan y pujan por él.

Terminamos su puja con cuatro dólares y la cita lo ha ganado una mujer de unos cuarenta y cinco años que viene a recoger su premio feliz.

La siguiente es salir es Lucy, tiene una sonrisa de oreja a oreja y los gritos no se hacen esperar. Me pongo un poco nerviosa por si se produce una pelea, pero por suerte gana un chico joven, de unos veintisiete años, que no está nada mal.

Parece majo y tranquilo y ha pagado ocho mil dólares para conseguir su cita y ella no puede estar más contenta de haberlo conseguido por esa cantidad.

Por último, es mi turno y debo reconocer que estoy muy nerviosa, los gritos no se hacen esperar y al primero que escucho es a Jon pujando por mil dólares, las voces me lían un poco, pero ya he llegado a cinco mil quinientos dólares.

De lejos me encuentro con la mirada de Ian, tiene una sonrisa de arrogancia y lo único que estoy segura es que no he escuchado su voz en todo este tiempo, no ha pujado por mí y dudo que lo haga. 

—Seis mil dólares —grita el hombre que nunca me acuerdo de su nombre.

—Seis mil quinientos dólares —puja Brandon.

—Diez mil dólares —Abro la boca sorprendida cuando lo hace el abogado.

Todos se quedan callados y Connor se acerca a mí y me ayuda a bajar. Le sonrío muy nerviosa, madre mía, ¿en serio este hombre ha pujado por mí?

Debo ser la mujer con más fortuna del mundo. 

—Gracias por pujar —le agradezco —aunque, ¿no crees que diez mil dólares es demasiado?

—No podía permitir que ganara alguno de los que estaban pujando —me sonríe y casi me derrito —¿y qué he ganado?

—Una cita conmigo —me mira de arriba abajo y me pongo nerviosa. 

—Entonces creo que me ha salido barato.

Me río y vuelvo hacia la barra, los tres que han ganado la puja comienza a pagar y a concretar las citas. Tiene una semana para hacerlo o si no, la perderán sin recuperar el dinero. 

—¿Entonces cuando quedamos? —me pregunta cuando nos quedamos de nuevo solos.

—Eres tú quien lo decide —y es verdad —aunque preferiría mañana o el próximo domingo.

—Pues entonces mañana a las, ¿diez de la noche en el restaurante del hotel del pueblo?

—Creo que esa hora sería perfecta y el lugar también —concretamos todo y se despide.

Cuando me quedo de nuevo a solas, cierro los ojos y respiro. No me lo puedo creer, ¿en serio voy a tener una cita con él?

Me río porque hace mucho tiempo que no tengo ninguna cita. Por supuesto, Ian no cuenta y Will, para que negarlo, ya no me mira con ningún tipo de deseo, solo con cariño y quizás más adelante podamos ser amigos porque es una persona increíble. 

—Ponme otra —me giro y me encuentro con Ian

—Claro —ni él puede arruinarme este momento —aquí tienes. 

—Por lo que veo, has salido ganado —su tono de voz es fría.

—Sí, diez mil dólares es mucho más de lo que esperaba y si le sumamos que tendré una cita con él —vuelvo a sonreír —creo que he ganado y mucho. 

—Me alegro saber que estás contenta por el resultado —responde irónico —¿y cuándo es la cita?

—Eso a ti no te importa.

Me doy la vuelta y le dejo ahí con su bebida y a los pocos minutos, se levanta y se va cabreado.

Me da igual, que haga lo que quiera. 

A las cinco cerramos agotados, le doy el dinero de la puja a cada uno y estamos contentos por el resultado. Lucy me acerca a casa y muerta de cansancio, me meto en la cama, pero con una sonrisa de satisfacción.

Mañana tengo una cita con Connor, bueno, esta noche.

Suspirando, cierro los ojos y me relajo. Estoy tan agotada que en breve me dormiré y al menos, mañana es mi día libre y no tengo por qué madrugar.

Escucho un ruido, pero no le doy importancia porque seguramente esté soñando. Ha sido un día largo e intenso, pero al sentir un cuerpo sobre el mío me doy cuenta de que no es un sueño y al abrir los ojos, descubro a Ian sobre mí.

—¿Qué haces? —gruño —quítate de encima. 

—No —niega e intenta besarme, pero le esquivo —no me cabrees. 

—Ian —intento empujarlo, pero es imposible. 

Con una mano sujeta las mías por encima de mi cabeza y con la otra, lo coloca en mi cuello para inmovilizarme. Estoy a su merced y lo aprovecha para unir nuestras bocas en un beso.

En este beso quiero demostrar que él es quien manda, él que consigue hacerme enloquecer y desear más. Para qué voy a mentir, es tan real y que pierdo en sus labios y no me he dado cuenta de que ya no estoy inmóvil, sino que le correspondo con las mismas ansias.

En vez de empujarlo y echarlo de mi cama, le rodeo el cuello con mis manos para pegarlo más a mí, y le hago sitio entre mis piernas para que se recoloque.

—¿Cuándo es la cita? —pregunta al separarse unos milímetros.

—No te importa —no sé cómo he sigo capaz de poder contestar.

Muy lentamente, coloca su mano sobre mi muslo y hace un camino ascendente llevándose consigo el bajo del camisón. No sé qué me está haciendo, pero no quiero que pare.

Le siento en todas partes, su mano incendiando cara trozo de piel que acaricia, su miembro duro presiona contra la zona más sensible de mi cuerpo, haciéndome suspirar de placer y sobre todo, siento como su boca se hace con la mía sin ningún mínimo de contemplación.

Dios, lo quiero dentro de mí ya

—Dímelo —exige.

Gimo al sentir como sus dedos se cuela por debajo de mis braguitas y roza mi apertura. Me arqueo con ganas de más, necesito más fricción, más ritmo, pero él sigue moviéndose tan sutilmente que frustra de impotencia.

Jadeo cuando me penetra con uno de sus dedos, pero el muy capullo no los mueve. Está jugando con mi placer y mi necesidad y yo me estoy desesperando.

—Vamos —reclama.

—No —ahogo un jadeo —hubieras pujado por mí. 

Sonríe con malicia y me mete penetra con dedo, pero en esta ocasión, lo hace con más con fuerza. Cierro los ojos y me muerdo el labio inferior porque es lo que necesito.

Dios mío, qué bueno. 

No puedo esperar más y él no tiene pinta de satisfacerme como él sabe hacerlo. Con desesperación, le bajo el calzoncillo y le libero el miembro. No espero mucho y comienzo a acariciarla, pero con maestría, sin juego y con ganas de hacer muchas cosas con ella.

Durante unos minutos seguimos así, masturbándonos uno a otro, pero yo lo hago con ímpetu y él, al contrario de mí, perezosamente. 

—¿Sabes por qué no he pujado por ti? —me susurra en el oído —porque yo solo quiero esto... —saca los dedos de mi interior, aparta mi mano de su miembro y me penetra con brusquedad —follar. 

—Ay —grito de puro placer —entonces —logro decir agarrándole fuerte de sus hombros y acomodándome a sus embestidas —no te importa con quién salga —le muerdo en el cuello para no gritar, me está follando duro, fuerte, con rabia —contigo solo quiero esto, hasta que me canse. 

—Hay pequeña —dice arrogante —nunca podrás cansarte de esto.

Y aunque me cabree esa afirmación, no puedo negar que me encanta lo que me hace. Aquí no hay amor, aquí solo hay jadeos, pasión y ganas.

Esto es sexo y del bueno. 

—No eres para tanto —miento.

—Sigue consolándote con eso —se ríe de mí, siempre lo hace y no sé por qué me extraña —fin del juego —se queda quieto impidiendo que alcance el orgasmo —¿cuándo es la cita?

—No te lo voy a decir —intento que se mueva para reactivarlo —no te pares.

—Dímelo —dice como si nada, como si su polla no estuviera dentro de mí —o si no... —vuelve a embestirme con fuerza una vez más, pero al instante se queda quieto.

Me estás extorsionando, si no se lo digo, entonces me quedaré sin final feliz y si lo hago, habrá ganado.

—Mañana —gruño —mañana a las diez de la noche.

—Bien.

Y con esa sonrisa perversa, comienza a moverse por fin y me folla como tanto necesito y quiero. Solo necesita unos segundos para conseguir que tenga uno de los mejores orgasmos de mi vida y odio que sea con él.

Es tan odioso y capullo, pero a la vez, sabe tocar esas teclas que me vuelven loca y suspire de deseo por él.

Maldito Ian.

Con un gruñido de lo más varonil, sale de mi interior y se corre en mi muslo. Con suficiencia, sale de la cama con una sonría y soy tan imbécil en ceder, pero es inevitable porque no puedo dejar de desear lo que tengo con él y hacía mil que no me sentía tan sexi, como me siento cuando él me mira.

Trece

—Caleb, vamos, sal de la piscina que ya es tarde —vuelvo a regañarlo —tienes que ducharte y luego a merendar.

—Un rato más... —me pide. 

—No, vamos. 

Por fin me hace caso, sale de la piscina y le seco con una toalla antes de que entre en casa. Al quedarme sola en el jardín, voy hacia la valla que la separa con mi casa y me quedo mirándola.

¿Cuándo volveré?

Ya llevo varias semanas y no sabemos nada sobre el culpable que me destrozó la casa. No puedo seguir viviendo aquí, necesito mi espacio, mi intimidad y sobre todo, necesito crear una rutina para Caleb y para mí.

Tengo que volver y cuando vea a Ian se lo comentaré. Si le parece bien, genial y si no, ese es su problema. No puedo permitir que un imbécil, que seguramente estuviera haciendo una broma de mal gusto, cambie mi vida.

Suspirando, entre en casa y le preparo la merienda a Caleb. Solo estamos nosotros en casa, Ian está trabajando y Luissa, salió a caminar con la vecina.

Paso la tarde con él y cuando regresa Luissa, voy hacia mi habitación para comenzar a arreglarme para la cita con Connor.

Tras meditarlo durante un buen rato, finalmente me decanté por un vestido sencillo, de color negro, pero, sin embargo, me queda tan bien porque resalta cada curva de mi cuerpo.

Es por encima de las rodillas, con un escote precioso y lo he combinado con unas sandalias del mismo color.

Para esta ocasión, me he planchado el pelo para que quede perfecto y me he maquillado sutil.

Nada más terminar, me enamoro del resultado.

Miro el reloj y voy justa para ir a la cita, salgo de mi habitación, pero antes me echo mi perfume preferido y voy hacia las escaleras, para bajar y despedirme de Caleb y Luissa.

Al hacerlo, salgo de casa con pasos ligeros y subo a mi coche para no perder ni un segundo más. Es la primera vez, después de tanto tiempo, que tengo una cita y estoy muy eufórica.

Realmente me apetece ir, no es por puja ni mucho menos. Connor es un hombre muy interesante que si me hubiera pedido una cita, hubiera aceptador sin pensarlo.

Aparco en el parking del hotel y salgo hacia el restaurante. Es la primera vez que cenaré aquí y es, sin duda, un lugar precioso y elegante.

Al entrar, miro cada mesa, pero aún no ha llegado. Tomo a siento y me recoloco el vestido mientras espero a que aparezca.

El camarero se acerca y decido pedirme una copa de vino blanco mientras llega Connor y comenzamos con la cita. Cada dos por tres, mis ojos van hacia el reloj y compruebo que se está retrasando mucho. Han pasado veinte minutos y aún no ha aparecido y lo peor de todo, es que no tengo su número de teléfono para llamarle y preguntarle.

A la media hora, es mi tope y me pongo en pie. Pago mi copa y salgo del local muy indignada con él.

¿Cómo ha sido capaz de dejarme plantada?

Estoy tan cabreada que antes de volver a casa, decido caminar y relajarme. Me encuentro con varios clientes del bar y les saludo encantada, al menos ellos sí que se lo están pasando bien.

A las once y media, creo que ya es hora de volver a casa porque mañana madrugo y me dirijo hacia el coche.

Arranco y conduzco mientras escucho música. Al llegar, me quito los tacones para no hacer ruido, aún no es muy tarde, pero Caleb ya tiene que estar durmiendo y supongo que Luissa estará en su habitación.

—¿Qué tal la cita? —me sobresalto al escuchar su voz —¿no es un poco temprano?

—Déjame tranquila —lo ignoro y voy hacia mi habitación.

—Te has puerto muy guapa —me giro y al ver su cara, sé que es sincero.

—Me ha dejado plantada —confieso al entrar por fin en mi dormitorio y me siento en la cama avergonzada —soy una tonta.

—No lo eres —cierra la puerta y se sienta a mi lado —él es un imbécil. 

—No intentes consolarme —elevo la cara y nuestras miradas conectan al segundo.

—No soy de esos —me acaricia la mejilla —si tengo que decirte algo, te lo diré, aunque duela —y sé que dice la verdad, que es tan claro y directo que no le importa si puede molestar o doler sus palabras —cuando te digo que estás preciosa, es porque lo estás.

Tiene unos ojos tan bonitos que me hipnotiza, ya no pienso en Connor, en el plantón y mucho menos, en la cita fallida. Ahora, mi único objetivo es poder besar esos labios tan perfectos que tiene y que me haga sentir bien.

Me acerco más a él y con suavidad, coloco mis manos en su mejilla para inclinarlo hacia mí y poder besarlo como deseo. Lo hago tan lentamente por si quiere rechazarme, pero no lo hace y suspiro de alivio porque no podría con eso.

Me deja hacer que tome el mando, no hace nada, simplemente me mira y espera hasta que por fin pegue nuestros labios.

Al hacerlo, le beso lento, con suavidad porque es lo que necesito en estos momentos. Aunque parezca estúpido e ilógico, necesito sentirme querida y no sé que con Ian será imposible, pero me siento tan bien en este momento que mi mente finge y me autoengaña, haciéndome creer que sí, que me trata como necesito y eso me alivia.  

Vuelvo a besarle, pero esta vez con más ganas.

Estoy eufórico, quiero más de él y poniéndome en pie sin separar nuestros labios, me levanto el bajo del vestido y me siento sobre su regazo a horcajadas.

—Ian —susurro —hoy no quiero follar.

—Vale —seguimos besándolo

—Quiero hacer el amor —confieso.

Me aparto un poco y veo como sus ojos se abren por la sorpresa. Soy una idiota, él no quiere hacerme el amor, solo quiere follar y seguramente, buscará una excusa para salir de aquí sin mirar atrás.

Agacho la cabeza con vergüenza, hoy no es mi noche.

Sus dedos, se coloca sobre mi barbilla y muy suavemente, me lo levanta para volver a conectar nuestros ojos.

Los suyos son como esa noche de tormenta que tanto gusta y da miedo, sin embargo, los míos serán el reflejo de la inseguridad que siento en estos momentos.

Sin apartar su mirada de la mía, se inclina lentamente para besarme de nuevo. Me quedo quiera porque no sé como actuar, este registro de Ian es nuevo para mí y estoy un poco confusa.

Se levanta conmigo en brazos y me deposita encima de la cama con suavidad, como si fuera tan frágil que me podría romper en cualquier momento y eso me conmueve.

Muy lentamente, me quita el vestido y comienza a recorrer cada parte de piel que muestro con mucho mimo. No sé si me hará el amor como le pedí, pero por el momento, va bien encaminado.

Sus labios se colocan sobre mi barbilla para darle un beso y bajar con esa suavidad que desconocía que tenía, por mi cuello. Sigue bajando y se coloca entre mis pechos y me arqueo con la expectación de sentirlo un poco más.

Gruño cuando no se detiene en mis pechos, sino que sigue bajando hasta llegar a mi ombligo y se dedica a él. Gimo cuando su lengua recorre esa zona y me muerde.

Dios mío, siento que voy a explotar y ni siquiera ha hecho nada. 

Estoy en ropa interior, mientras él se dedica a explorar sin detenerse en ningún punto clave de mi cuerpo. Es como si me estuviera gravando en su memoria y algo dentro de mí se enciende.

Tengo miedo de ponerle nombre a lo que estoy sintiendo porque es él y no puedo hacerlo.

Sus manos se colocan en el borde de mis braguitas de encaje y me hace olvidar de ese pensamiento. Tira de él hacia abajo y elevo el trasero para que me lo pueda quitar una vez por todas.

Solo llevo el sujetador de encaje y él me estudia con tanta intensidad que mi cuerpo vibra con ganas de volver a sentir sus manos, su boca sobre mi piel.

Se inclina y vuelve a colocarse sobre mí y le dejo espacio entre mis piernas. Me mira a los ojos y me pierdo en ellos, podría estar toda la vida mirándolos.

Con mucho cuidado, me besa y gimo en su boca.

Sin duda, me está haciendo el amor y siento que tengo ganas de llorar porque nadie me ha tratado con tanto cuidado que él.

Le ayudo a desprenderse de su ropa porque necesito sentir su piel sobre mi piel, abrazándome, tocándome y reconfortándome.

Cuando por fin está completamente desnudo sobre mí, siento que mi vida tiene sentido y no quiero dejar de tocarle. Pero sus manos atrapan las mías antes de poder hacer el primer movimiento y las coloca sobre mi cabeza contra el colchón.

Su miembro duro encuentra mi entrada y le abrazo por la cintura para que pueda introducirme en mí.

—Dios —gimo de placer al sentirle como me invade centímetro a centímetro.

Vuelve a salir y entrar de una sola estocada y me arqueo de placer. Mientras me hace el amor, sus dedos encuentran los míos y lo entrelazan.

Todo esto es tan bonito que mi corazón va a explorar.

Me está haciendo el amor, Ian, el odioso de mi vecino, es capaz de revivir cada célula de mi cuerpo y hacerme sentir querida y cuidada.

Se mueve lento, tan lento que me encanta, yo solo puedo gemir mientras nos miramos a los ojos. Qué guapo es, tiene los labios entreabiertos y es tan sexi que elevo la cabeza y le beso.

De follar no sabía mucho, pero de hacer el amor sí, y sin duda, Ian ha superado a cualquier hombre que me lo ha hecho.

Realmente, ha superado al único hombre con quien hice el amor de verdad y ese hombre era Will.

Esa confesión me hace tener miedo, pero alcanzo por fin el orgasmo que me hace olvidar de todo lo demás. A los pocos segundos, se aparta de mí para correrse sobre mi estómago y se echa sobre el colchón a mi lado.

Al recuperarse, se levanta y coge unas toallitas del tocador y me limpia. Eso me sorprende, pero no digo nada y dejo que se ocupe de ello, aunque me confunda.

Vuelve a la cama, y colocándome de lado, me abraza por detrás, apoyando mi espalda a su pecho con ternera, y entonces ocurre, le doy nombre a ese sentimiento que se despierta cuando estoy con él y que tanto miedo me daba hacerlo. 

Estoy enamorada de Ian McGarrett.

Dios, es lo peor que he podido hacer en mi vida, no puedo amarlo, tiene que ser al contrario porque es el odioso de mi vecino, el capullo insensible que solo le gusta sacarme de quicio y...

Joder, estoy enamorada de él porque en estos momentos, me hace sentir que soy la mujer más feliz del mundo y no quiero que se aleje de mí.

La he liado.

Un ruido me despierta, abro los ojos, pero no veo nada raro. Miro el reloj y aún es de madrugada, así que intento moverme para cambiar de posición y me doy cuenta de que estoy abrazada a Ian y por eso no me puedo mover.

Sonrío como una tonta mientras le miro, es tan guapo cuando duerme que debería ser pecado. Aparto la sabana y me relajo en entre brazos, esta noche ha sido la mejor de mi vida y creo que estoy en un sueño.

Estoy tan a gusto y satisfecha entre sus brazos, que es inevitable no volverme a dormir, pero lo hago con una sonrisa de oreja a oreja.

¿Puedo ser más patética?

Catorce

—Jon —le llamo —¿quieres el periódico?

—Sí —se sienta en la barra —gracias, hija. 

—¿Lo de siempre?

—Sí — afirma abriendo el periódico. 

Le sirvo lo que me pide y vuelvo a suspirar, como es lunes, sobre esta hora no hay muchos clientes y eso hace que tenga más tiempo libre y pueda descansar.               

Con otra sonrisa en los labios, recuerdo el momento en el que me desperté y descubrí que él no estaba a mi lado, pero su aroma seguía impregnado en las sabanas. Me da vergüenza recordar que cogí su almohada y como una quinceañera, la abrace mientras suspiraba llena de felicidad.

Sé que la caída será más dolorosa, pero ahora estoy en una nube. 

<< No te ilusiones Sophia >>

Me repite una y otra vez mi subconsciente y como tonta, aparto esos pensamientos de mi mente.               

El resto de la mañana es más movidita, de vez en cuando miro hacia la puerta por si aparece, pero por el momento, no lo ha hecho y una parte de mí está desilusionada.

Me entretengo limpiando y hablando con todos, ya me siento como en casa y muy a gusto. También, he aprovechado mis huecos libres para entrevistar a varias personas, pero por el momento, no he encontrado lo que estaba buscando. 

—¿Qué haces, jefa? —se sienta al lado Lucy tras la barra —estoy agotada.

—¿Tuviste la cita? —me intereso. 

—Sí —contesta sosa.

—¿Y qué tal? —la miro esperando que conteste. 

—No sé —responde al fin —estuve a gusto, pero me faltó chispa.

—Eso no siempre viene a la primera —y es verdad —quizás con un par de citas más, surgirá. 

—No sé, me cayó muy bien y se notaba que le gusté. 

—No me extraña —sonríe —dale una oportunidad, quizás te sorprenda. 

—Si me pide de salir, aceptaré, si no, no —me río —¿y tú?, ¿qué tal con el bombón?

—Cállate —me acerco a ella —me dejó plantada. 

—¿Qué? —se sorprende —¿en serio?

—Sí —gruño —fui como una tonta, pero no apareció.

—Él se lo pierde —se pone en pie —estás muy buena, así que ni te preocupes.

—Me da igual.

—Parece que no te ha afectado mucho —me mira a los ojos analizándome —confiesa lo que me estás ocultando. 

—Me acosté con Ian —suelto.

—Eso no es ninguna novedad —responde desilusionada.

—Es que fue diferente —sonrío como una tonta —hicimos el amor, fue tan dulce...

—No te enamores, Sophia —me advierte —eres muy lista para caer en el amor con un hombre así.

—Lo sé —ya es tarde —lo sé, pero...

—Ay, Sophia —me agarra de los hombros —vas a sufrir. 

Afirma sería y me deja sola para volver al trabajo. Sé que voy a sufrir, aún no entiendo como me he podido enamorar de él.

Es un capullo.

<< Muy capullo, pero bien que te gusta >>

Odio a la vocecilla de mi cabeza, miro el reloj para distraerme y descubro que son las tres de la tarde.

Ya no queda nada para cerrar y estoy deseando volver a casa y ver a Ian. Aunque no soy tonta, si no ha venido al bar, es porque no tiene esas ganas de verme y estar conmigo.

Soy una gran imbécil, me enfado conmigo misma y cuando la puerta se abre, mi corazón se para esperanzado de que sea él.

Pero no es él, es alguien peor, es Connor, el capullo que me dejó plantada.

¿Es que no tiene vergüenza?

Lo que me faltaba, decido ignorarlo, pero para mi desgracia, se sienta en la barra y tengo que atenderlo.

Vaya día tengo, cada vez va a peor. 

—Sophia, tenemos que hablar —dice serio, pero lo ignoro —por favor.

—¿Qué quieres? —le miro mal —¿has venido a reírte?

—¿Qué? —me cruzo de brazos —vengo a contarte lo que pasó y por qué no puede ir a la cita.

—No me interesa...

—Sophia, por favor —me interrumpe —tenía muchas ganas de ir...

—Pues no se notó —esta vez soy yo quien le corta. 

—Estaba de camino cuando un control me paró —eso hace que le preste atención —comenzaron a registrarme y me detuvieron. 

—¿Qué?

—Me llevaron a comisaría y estuve ahí más de una hora... —dice cansado —alegué demasiadas cosas porque lo que me han hecho es ilegal, pero no entraron en razón —se flota los ojos —cuando me soltaron quise ponerme en contacto contigo, pero no sabía como.

—¿En serio te pasó eso?

—Sí.

Hijo de puta, le voy a matar.

Me disculpo con él y salgo del bar muy cabreada y con ganas de romper lo primero que vea.

Quiero gritar, ha vuelto a jugar conmigo y soy tan imbécil que caí.

Soy idiota, una verdadera idiota que nunca aprende. 

Entro de nuevo al bar aún cabreada para intentar solucionar el problema con Connor. No ha sido su culpa, acepto encantada volver a tener una cita y solo espero que, en esta ocasión, nadie lo estropee.

No voy a desaprovechar esta oportunidad porque el imbécil de Ian quiere jugar conmigo y reírse de mí. Soy su entretenimiento preferido, pero hasta aquí llegué. 

Adiós a acostarme con él, vivir con él y sobre hablar con él.

No quiero saber nada de él y mucho menos tener algo que nos una porque esto jamás se lo perdonaré.

Nunca pensé que podría caer tan bajo y hacerme esto. Es tan cruel que esperó a que tuviera un momento de debilidad para aprovecharlo y reírse de nuevo de mí.

Rápidamente, me limpio una lágrima porque no quiero que nadie se dé cuenta de que estoy llorando.

Me doy tanta vergüenza. 

A las cuatro, cierro sin contarle nada a Lucy y vuelvo a mi casa. Analizo el destrozo y poco a poco lo limpio y lo recojo para quedarme aquí.

No pienso compartir techo con un traidor como él.

Cuando por fin termino de limpiarlo todo, voy a la casa de Luissa para recoger nuestras cosas. Luissa intenta impedírmelo, pero lo tengo tan claro que no consigue convencerme.

Vuelvo a mi casa, aquella que no debí salir jamás.

A las seis, tocan la puerta de manera ruidosa y sé de quién se trata.

—¿Se puede saber qué coño haces? —grita nada más abrir —¿es qué no piensas?

Sin contestarle, levanto la mano y le pego un tortazo con la mano abierta. Él no lo ve venir y al volverse y encontrarme con sus ojos, descubro que brillan con rabia.

—Eres un hijo de puta —digo calmada, pero fría —no quiero saber nada de ti, ni que me hables, ni que me mires y mucho menos que vengas a exigirme cosas.

—¿Pero se puede saber qué te pasa?

—Lárgate y no vuelvas —intento cerrar la puerta, pero él se adelanta y me lo impide —quítate. 

—No hasta que me respondas.

—Eres tan capullo que ni siquiera lo imaginas —escupo esas palabras llena de rabia —eres la peor persona que he conocido. 

—Sophia —dice sorprendido —¿de qué va todo esto?

—Va de que eres un mentiroso y que te gusta jugar conmigo — grito —sé lo que hicisteis ayer.

—¿Te refieres a lo del imbécil ese? —pregunta sin remordimientos —no iba a permitir que tuvieras una cita con él. 

—Eso no es asunto tuyo —le grito.

—Tú y yo tenemos un trato —está perdiendo la paciencia.

—Teníamos porque antes muerta a permitir que me toques con tus asquerosas manos —le empujo con todas mis fuerzas, aunque apenas consigo moverle.

—Sophia, no me hagas perder la poca paciencia que me queda.

—Vete a la mierda —vuelvo a gritar —lárgate.

—No —me coge del codo y me pega a él —deja de comportarte como una niña.

—Y tú deja de reírte de mí.

—No me he reído de ti...

—Sí —le interrumpo —me querías ver suplicando, ¿es eso?

—No, lo único que no quería era que estuviera con ese imbécil. 

—Hubieras pujado por mí, entonces —grito, estoy fuera de mí. 

—No soy de esos... —me mira como si fuera su presa —ahora deja de ser una inconsciente y vuelve a casa de mi abuela.

—Antes muerta que compartir techo...

—Pues tendré que regalarte un ataúd bonito porque no pienso dejarte aquí.

—Ian —intento apartarlo.

—Basta ya —me paralizo al escuchar ese tono de voz —ahora sal y compórtate como una persona de tu edad, aunque te cueste. 

—Eres... —me callo —no quiero volver a verte nunca más. 

—Va a ser difícil —afirma arrogante.

—Dios, te odio —me estoy comportando como una cría, lo sé, pero no le soporto. 

—Mejor —me pega a su cuerpo —porque cuanto más intentes alejarme de ti, más me pones. 

Pega sus labios junto a los míos y me besa con fuerza. Intento por todos los medios apartarlo y separarle, pero no lo consigo.

—No soy una muñeca.

—Las muñecas son más dócil —sonríe, me saca de quicio.

—Suéltame y déjame tranquila —le pido seria —lo nuestro se ha terminado. 

—De acuerdo —acepta sin más —pero olvídate con que dormirás aquí.

—Ian —le llamo para que entre en razón.

—O sales por las buenas o por las malas —indica serio y con una mirada demasiado fría —tú decide. 

—No te soporto. 

Cabreada, mejor dicho, muy cabreada, salgo y voy hacia la casa de Luissa. Como siempre, me ha estropeado los planes y encima, he perdido toda la tarde para nada.

A penas he descansado y solo tengo tiempo para cambiarme e ir corriendo al bar para abrir. Únicamente, tengo tiempo para cambiarme e ir a trabajar.

—Sophia —me giro al escuchar a Lucy —te presento a mi prima, Jennifer.

—Me puedes llamar Jenny —dice simpática —encantada. 

—Igualmente —le sonrío.

—¿Sigue libre el puesto de camarera? —me pregunta Lucy.

—Sí —miro a Jennifer, mejor dicho a Jenny —¿te interesa?

—Sí, no tengo mucha experiencia, pero necesito el dinero, así que...

—Estás contratada, lo de la experiencia lo demostrarás con el tiempo —me abraza riéndose. 

—Muchas gracias —no sé por qué, pero me cae bien.

Le explico rápido como va la cosa y ella se pone manos a la obra. Me recuerda un poco a mí, pero debo admitir que lo hace mucho mejor que yo cuando empecé. La pongo en la barra y mientras llegan los primeros clientes, ella se encarga de atenderlo y rápido se hace con ello.

—Dios mío, qué bombón —exclama y al mirarla, la veo con la boca abierta —creo que este pueblo me gusta.

Me giro para ver quien es el causante de esa afirmación y gruño al descubrir que se trata de mi peor enemigo.

—Ponme una cerveza —pide borde.

—Que te la ponga tus chicos, como hace todo lo que le pides.

—No estoy para bromas.

—Y yo no estoy ni para verte.

—Sophia —dice mi nombre tan lento que sus ojos me hipnotiza, pero rápidamente recuerdo que es un imbécil y me recupero —pónmela.

—Jenny, ¿podría servir a este indeseable?

Me mira sorprendida sabiendo que hay algo raro y lo atiende. Se bebe rápido la cerveza y sale del bar sin mirar atrás y se lo agradezco.

No puedo con él, pero tampoco puedo hacer otra cosa al respecto. La tarde avanza y cuando apenas quedan clientes, aprovechamos para descansar un raro y nos sentamos en una esquina.

—Prima —dice Jenny —¿el chico que vino es Kevin?

—Sí —responde un poco de bajón —¿por qué?

—Solo para saberlo, no me gusta y no me preguntes por qué— luego me centra a mí —¿y el bombón de antes?, ¿hay algo entre vosotros?

—Solo ganas de matarlo y poco más.

—Será mejor entonces que me olvide, no me quiero meter en medio de algo.

—No hay... —me callo, tampoco me gustaría que estuviera con él, para que mentir —creo que será lo mejor —afirmo.

—Se han acostado, nada de compromiso, pero le estropeó la cita con otro y por eso ella quiere matarlo —resume Lucy.

—Fue porque se rio de mí —me defiendo —no le soporto. 

—¿Algún guaperas que le pueda echar el ojo? —pregunta al fin.

—Todos los demás —le contesta Lucy —aunque no te emociones, es muy difícil superar a Ian.

Y cuanta razón tiene, pero por eso no le soporto. Es tan arrogante que nunca se baja de la cima, soy el mejor y el más guapo, y todos lo saben.

¿Pero quién se cree?

Es muy guapo, no puedo negarlo, pero eso no le da derecho a jugar y a reírse de las personas.

Volvemos al trabajo y las horas pasan sin ningún contratiempo. Gracias a Jenny, todo va más rápido y debo confesar que lo está haciendo muy bien para ser su primer día. De vez en cuando, la veo tontear con varios chicos del pueblo, pero eso es normal, es guapa y joven, así que disfrute. 

—¿Te molesto si me siento? —esa voz me distrae, le miro mal y su sonrisa se amplía.

—Me molesta incluso que respires —me aparto y voy hacia el otro extremo.

Jenny presencia todo y le atiende, le sonríe dándole las gracias y por poco, tira la cerveza que acaba de dejar en la barra. Es una reacción normal, esa sonrisa podría convertir a la mujer más fuerte y decidida del mundo, en una tonta niña.

Noto como intenta conectar nuestras miradas, pero no permito que me atrape. Estoy realmente cabreada con él, no es un juego, lo que me hizo es imperdonable porque ilusioné con él, como buena tonta que soy.             

Incluso sentí que estaba enamorada, pero eso es imposible.

¿Cómo me voy a enamorar de semejante cavernícola?

Era un momento de bajón y él lo aprovechó demasiado bien para confundirme.

Suspiro fuerte para olvidar esos recuerdos que aún duelen y me entro en el almacén para esconderme. No tengo ganas de nada, solo de dormir, aunque eso también lo veo difícil teniendo en cuenta de que aún tengo que compartir casa con él.

No sé cuanto tiempo estoy escondida en el almacén, pero al salir para comprobar que todo marcha como debería, él ya no está y lo agradezco.

No tengo ganas de verle porque me recuerda la tonta que fui, como me engañó haciéndome sentir especial, cuando realmente, todo era un plan para jugar conmigo.

Es que no pienso olvidarlo, me prometo.

—¿En qué piensas? —pregunta Will, estaba tan perdida con mis pensamientos que ni me di cuenta de que se sentó en frente de mí, tras la barra —estás muy distraída. 

—Lo siento —me disculpo —gracias por arreglarme el coche.

—No tienes por qué dármelas —se sirvo una cerveza —¿estás bien?, te noto decaída. 

—Nada del otro mundo, mucho trabajo —miento.

—Deberías descansar y ahora que tienes nueva camarera...

—Lo sé, es lo mejor que he hecho —y por fin sonrío —este trabajo cansa mucho.

—No te agobies y disfruta más —me aconseja —eres joven y preciosa, seguro que habrá algún galán esperándote.

Ese comentario me confirma que él ya no quiere nada conmigo, que ya no siente nada por mí, pero lo que más me sorprende, es que no siento nada. No me duele, ni me molesta y es más, lo tomo como un buen consejo de alguien al quién aprecio y le tengo cariño.

—Conocí a un abogado —comento —vamos a quedar el domingo.

—Eso es estupendo, ¿pero es del pueblo?

—No, bueno ahora sí, porque está trabajando en un caso —explico —se le ve simpático y además, es muy guapo. 

—Estaré encantado de conocerlo —y dentro de esa afirmación hay una nota de advertencia, quiere darle el visto bueno. 

—Ya te contaré que tal —me río —seguro que te cae genial. 

Le dejo un rato tranquilo y antes de irse, le pregunto por su mujer. Hablamos un poco más y me invita a comer el sábado en su casa y acepto encantada.

Es hora de normalizar nuestra relación, el pasado es pasado y ahora estamos en otro punto de nuestras vidas.              

La noche avanza y al cerrar, me despido de mis compañeros y camino hacia el coche con la mente pensativa como llevo todo el día. Pero mi cuerpo se pone en alerta al sentir como si alguien me estuviera espiando, agilizo los pasos y al montarme en el coche, pongo el seguro.

Quizás solo sea fruto de mi imaginación, pero por si acoso conduzco con decisión para llegar cuanto antes.

Entro en casa de Luissa y subo rápido las escaleras para no encontrarme con él. Ahora mismo no tengo fuerzas para otro encontronazo y solo quiero meterme en la cama y dormir.

Quince

—Me alegro de que hayas venido —me saluda con cariño Hanna —pasa, no te quedes en la puerta. 

Le entrego la tarta de manzana que le preparé y me lo agradece. Me invita a pasar al salón y tomamos asiento en unos de los sofás. Comenzamos a hablar y me explica que Will se llevó a su hija a un cumpleaños y que vendrá en un rato. 

—¿Qué tal por el pueblo?, ¿ya te has adaptado? —pregunta mientras me llena una copa de vino.

—Sí, es como si nunca me hubiera ido —y es verdad.

—Me alegra saber eso —me sonríe y sé que es sincera —me encantaría que habláramos más, no tengo muchas amigas por aquí y no sé... —se avergüenza. 

—Me encantaría —amplia la sonría —fuiste muy amable cuando llegué y realmente me caes muy bien.

—¿De verdad? —se sorprende. 

—Claro —y me doy cuenta de que no miento —cuando quieras, podemos salir a comer o hacer las típicas cosas que hacen las chicas.

—Claro —se ríe —eso sería estupendo. 

La puerta nos interrumpe y Will me saluda con un abrazo rápido, ya no está incómodo con mi presencia. Pasamos a la mesa del comedor y Hanna se dedica a colocar todos los platos y así, poder comenzar a comer.

Tenemos una comida agradable y tranquila, hablamos un poco de todo y creo que formamos un buen grupo.

Quien me lo iba a decir al llegar al pueblo.

Sobre las seis, me despido dándoles de nuevo las gracias y me acompañan hasta la puerta. Hoy entro a las nueve que es cuando se llenará el bar y quiero aprovechar estas horas que me quedan para descansar un poco.

Al llegar a casa, no se escucha nada. Supongo que Luissa se fue con Caleb a casa de su amiga e Ian, estará trabando. Mejor, porque no me apetece verlo, en esta semana, he intentado evitarlo y por el momento, me está funcionado. 

Subo a mi habitación y me quito el vestido, me hago un moño rápido porque mi intención es meterme en la cama.

—¿Por cuánto tiempo durará esto? —me sobresalto y al girarme, le veo apoyado contra la puerta.

—¿Qué haces? —le grito —sal de mi habitación. 

—Sophia —me desafía acercándose a mí —no soporto esta situación. 

—Ese es tu problema —sigo en mis trece. 

—No me gusta saber que no me hablas, no me miras y que ni siquiera me dejes tocarte —me agarra de la cintura y me pega a su pecho —necesito sentirte.

—Suéltame, no quiero saber nada de ti —respondo decidida —me has hecho daño —le acuso —te has reído de mí... —me callo porque aún las heridas no están cicatrizadas —has jugado conmigo —le miro a los ojos, pero rápidamente dejo de hacerlo porque los suyo son como una noche de tormenta y soy adicta a ellos —me has hecho sentir especial y todo era un juego —confieso.

—No —me acaricia suavemente la mejilla —no, no lo era —elevo la mirada —cuando te hice el amor —me besa el cuello —lo hacía de verdad, no sé qué tienes, pero tu piel me llama —me acaricia el brazo y tiemblo —necesito tenerte cerca, besarte —me da un pico —mirarte, enfadarte... —como una tonta que soy, sonrío —te está metiendo bajo mi piel y no puedo evitarlo —me eleva la cara para que le mire a los ojos —no pienses que esa noche fue un juego, porque, en realidad, fue la mejor noche de mi vida —une nuestras frentes —me hiciste sentir cosas que creía que ni existían.

—Ian... —me calla con un beso.

Me olvido de todo y me dejo lleva.

Mi boca se mueve por si sola y le correspondo el beso como si nada. Sí, así de fácil soy, pero cuando un hombre como él te dice esas cosas, es inevitable no perderse entre esas palabras.

Entonces, ¿no jugó conmigo?

—Prométeme —me separo unos milímetros —que jamás jugarás de nuevo. 

—Te lo prometo, duendecilla. 

Y entonces me dejo llevar con su piel, sus besos, sus caricias, que despiertan en mil millones de sensaciones increíbles y no quiero que acaben nunca.

Con un simple roce, está consiguiendo que mi cuerpo vibre.

Sé que soy idiota, lo sé, pero en estos momentos no me importa caer del precipicio que representa Ian.

—Tengo que trabajar —vuelvo a levantarme, pero me lo impide colocándome de nuevo sobre su pecho —Ian —me río —no seas niño. 

—No, hoy te tomas el día libre —ordena como si nada —me debes varios orgasmos.

—Eres un descarado —le pego en el hombro —no te basta los tres que acabamos de tener

—No —me mira a los ojos y luego baja hacia mis labios —necesito más, mucho más.

Se inclina hacia delante para unir nuestros labios en un beso y me pierdo en ellos.

¿Cómo es posible que con un beso me haga olvidar mi alrededor?

—Quédate un poco más —me pide suave —vamos, lo estás deseando.

—Eres un creído —afirmo cruzándome de brazos —solo un rato, hoy es sábado y el bar se llena.

—Está bien, solo si mañana lo pasas conmigo —me tenso, joder, mañana tengo la cita con Connor —¿qué pasa?

—Nada —niego sería —no sé si podré. 

—¿Por qué? —me besa en el cuello —¿has quedado?

—Sí —me pongo nerviosa —con Connor

—¿Con el abogaducho? —dice serio y me pongo más nerviosa —no vas a quedar con él y punto. 

—No puedes... 

—Si puedo —me interrumpe y se coloca de nuevo encima de mí y entre mis piernas —y lo haré.

Sin poder añadir nada más, me penetra fuerte y duro. Jadeo echando la cabeza hacia atrás y me olvido de la conversación que acabamos de mantener.

Me está llevando a la luna y no pienso estropearlo por algo que ahora mismo no me importa, quiero viajar a través de estas sensaciones tan increíbles que estoy experimentando. 

—Tú eres mía —sentencia —dilo.

—Sí, soy tuya. 

Y con esas palabras se mueve más rápido y consigue que alcance el clímax en segundos. Sigue moviéndose en mi interior y antes de que él también lo alcanza, sale y se corre sobre mis muslos.

Tengo que hablar solo eso, tenemos que hablar sobre el uso del preservativo, pero lo que más me preocupa son las enfermedades de transmisión sexual.

<< A buena hora te preocupas por eso >>

Ignoro esas palabras y me atrevo a preguntarle mientras me limpia el resto de su esperma.

—Ian —me mira —lo estamos haciendo sin condón.

—Lo sé —gruñe —me vuelves loco.

Se coloca a mi lado y me abraza.

—Me preocupa las enfermedades —me inclino para mirarle la cara.

—Estoy limpio, nunca lo he hecho sin condón —confiesa —eres la primera.

—Vaya —sonrío y no sé por qué —tomo la píldora.

Digo para que no se preocupe por si me puedo quedar embarazada. No me las tomo por eso, sino porque me regula el ciclo menstrual porque hacía mucho tiempo que no mantenía relaciones sexuales y ahora me alegro de seguir tomándomelas.

Me abraza con fuerzas sin añadir nada y poco a poco, mis palpados cada vez pesan más, hasta que caigo en un sueño profundo.

***

Me despierto descansada, es domingo, lo que significa que hoy no trabajo. Por la mañana haré la vaga y ya veré lo que hago con la cita que tengo con Connor.

Realmente es un chico increíble, me cayó bien y también debo admitir que es muy guapo. Ignorando la prohibición de Ian de salir con Connor, debo ser sincera conmigo misma y sé que es imposible que entre nosotros ocurriera algo.

A mí el que me vuelve loca tiene nombre y se llama Ian.

<< Eres una idiota y lo sabes >> 

Hasta mi subconsciente se burla de mí, no sé en qué me estoy metiendo, pero en estos momentos me da igual.

Sophia Parker, estás jodida.

Es hora de bajar de la cama y me pongo un vestido suelto veraniego. Salgo de mi habitación para ir al baño a asear y al terminar, bajo las escaleras para ir a desayunar.

Al entrar en la cocina, me encuentro sentado a Caleb. 

—Buenos días, enano —le despeino el pelo con cariño —¿qué haces despierto tan temprano?

—Ya estoy acostumbrado a despertarme a estas horas —explica mientras me siento a su lado —me encantaría dormir más, pero es imposible. 

—Mejor porque dentro de poco empieza el colegio y así ya estás acostumbrado —me preparo una taza de chocolate. 

—Buenos días —entra Ian sin camiseta.

Por poco me caigo desmayada, menos mal que estoy sentada. Disimulando para que no se dé cuenta, le hago una revisión al completo y me doy cuenta de que acaba de hacer deporte porque lleva unos pantalones cortos, con los AirPods y está sudado.

Sin duda, esta imagen podría entrar en mis tops tres de imágenes de Ian que me hace babear.

—Después iré con tita Luissa al parque —escucho por fin, me he quedado absorta con esa visión —quizás podemos ir otro día.

—Claro, seguro que encontremos otra ocasión —le sonríe y desaparece.

Me regaño interiormente, no me puedo quedar embobada, mirándole sin estar atenta a la conversación que tenían. Tampoco puedo comérmelo con los ojos y menos delante de Caleb, pero sobre todo, lo que no puedo es demostrarle que estoy muerta por él.

Caleb sigue hablando, pero estoy en otro mundo, en el universo Ian McGarrett. 

<< Despierta >>

Recojo todos los platos y cubiertos sucios del desayuno y los lavo. Caleb me deja sola y sale al jardín para disfrutar de la temperatura.

Vuelvo al tema que me estresa, no sé como solucionar lo de esta noche. Intento hacer lo que realmente quiero, pero si fuera así de fácil, la respuesta sería tan obvia que me da rabia y no quiero.

Debo ser realista y no sucumbir a sus encantos, aunque sea muy complicado dar con ellos. Tengo que tener claro que es una simple aventura porque mi menta va por otro camino y ya me estoy imaginando el vestido de novia.               

Definitivamente, estoy fatal y no me reconozco.

—¿Pensando en mí, desnudo? —me sobresalto al escucharlo —podría dejar de soñar y porque estoy aquí para cumplir tus deseos.

—Eres insoportable —pero mi voz demuestra todo lo contrario. 

—Este vestido te hace un culo increíble —me abraza por detrás y me besa el cuello —una pena que sea insoportable.

Capullo.

Se aleja y mi cuerpo ya le echa de menos. Comienza a prepararse un café, mientras yo intento por todos los medios no mirarle, pero como si tuviera un imán, termino mirándole. 

—¿Qué quieres que hagamos hoy? —pregunta sin más. —estamos solos. 

—¿Ya das por hecho que saldré contigo? —me doy la vuelta con suficiencia. 

—Hicimos un trato —me contesta como si fuera obvio —ayer mientras te follaba. 

—Primero —me callo y cojo aire —no seas tan detallado, y segundo, yo contigo no hice nada. 

—No te eches para atrás, duendecilla —y aunque lo dice suave, sé que incluye una amenaza —un trato es un trato. 

—Yo en ningún momento dije que saldría hoy contigo —intento que entre en razón —aparte, ya te dije que tenía una cita.

No sé por qué intento provocarlo si al final la que saldrá perdiendo seré yo. Le miro, pero su pose no ha cambiado y no sé exactamente si eso es buena señal. 

—Pequeña —se calla para dar un sorbo al café —¿qué parte no has entendido que eres solo mía?

—¿Qué? —me enfado —yo no soy tu pequeña.

—¿Por qué intentas discutí si al final ganaré yo? —que creído es.

—Voy a quedar con Connor —le sonrío con malicia, quiero molestarlo —quiero conocerlo en profundidad —me mira fijamente —¿has visto lo guapo que es? —soy patética, pero está funcionado. 

—No —se levanta y deja la taza en el fregadero y de repente me encierra entre él y el mueble —tu estúpido juego de ponerme celoso, no va a funcionar —se pone a mi altura y se acerca más —porque soy más guapo, fuerte e inteligente que ese abogaducho, y además, porque follo como Dios —me sonríe con suficiencia —tú sabrás lo que haces, pero después no vengas arrepintiéndote.

Sale dejándome sola y con la boca abierta.

¿Qué ha sido eso?

¿Una amenaza?

¿Significa que si salgo con Connor esta noche me olvido de él?

Es un capullo es, pero no sé por qué no me sorprende.

El resto de la mañana la paso con Caleb hasta que se va con Luissa dejándome sola en casa. Ian salió después de la conversación que tuvimos en la cocina y aún no ha vuelto.

Como no quiero estar sola en casa, decido salir a comprar cosas para la casa porque no estamos quedando sin provisiones. Voy al supermercado del pueblo y comienzo a meter cosas en el caro. Tardo un buen rato en comprar porque me gusta comparar precio y calidad, y según me convenza más, cojo un producto u otro. 

—¿Tú no descansas? —me encuentro con Lucy.

—Ey, hola —la saludo —estaba aburrida en casa y dije, vamos a hacer la compra.

—Yo vine por obligación —dice con pesar —o venía, o me moría de hambre.

—Eres una irresponsable.

—Idiota— me río. 

Terminamos de hacer la compra y decidimos ir a tomarnos algo y hablar de nuestras cosas. Es nuestro día libre y podemos descansar tranquilamente en una terraza. 

—¿Qué harás esta noche? —pregunto mientras bebo de mi limonada.

—He quedado con Justin —no lo dice muy ilusionada. 

—Haces muy bien, quizás te sorprende —intento animarla —es muy mono y simpático. 

—Sí, pero sigo pensando en el otro. 

—Olvídate de él, si no quiere nada serio, pues adiós. 

—Sí —suspira —eso intento, pero no es fácil —le ha dado fuerte por él, esperemos que rápido se le pase —¿y tú?

—Aún no lo sé, supuestamente tengo la cita con Connor.

—¿Qué significa eso? —me presta u atención. 

—Pues que... —a ver cómo se lo explico —Ian me ha amenazado sutilmente, si voy a la cita, me arrepentiré y si no quedo con él, bueno, no sé. 

—Madre mía —grita —le gustas Sophia, esto no es solo sexo. 

—No, Lucy —algunas mariposas revolotean por mi estómago —es un hombre que no quiere que jueguen con su juguete.

—Sophia, abre los ojos —lo dice como si fuera tonta —Kevin le da igual que me cueste con otros y a Ian, eso le volvería loco.

—No sé —intento no hacerme ilusiones —el caso es que no sé qué hacer.

—¿Te gusta Connor? —directa al grano. 

—Es muy guapo —es indudable negarlo.

—Pero no es Ian —termina la frase por mí —yo creo que ya tienes la respuesta.

—Soy una imbécil.

—Déjame decirte que no te envidio —suspira —me conformaría al menos con verlo desnudo —abro los ojos —¿podrías hacerle una foto?

—Eres... —me río y me relajo por fin. 

Seguimos hablando un rato más hasta que nos despedimos, lo siguiente que hago es buscar a Connor y aunque me cuesta más de media hora, por fin lo encuentro. Se sorprende cuando le digo que no podré acudir a la cita y cuando le explico los motivos, lo entiende y me da su número por si, más adelante, cambio de opinión y decido quedar por fin con él. 

Doy una vuelta corta y vuelvo a casa. Comienzo a colocar todos los productos que he comprado en los muebles y me entretengo con esa tarea.

La casa está silenciosa porque no hay nadie, Luissa y Caleb no han vuelto e Ian, no sé qué estará haciendo.

Decido poner música y así y me animo un poco. 

Aprovecho para limpiar la casa y cuando por fin termino, estoy agotada y muy sudada.

Voy directa al baño para darme una ducha y no salir de ahí en una semana. Ojalá fuera eso posible, pero al terminar, me enredo en una toalla y cojo otra para hacer lo mismo con mi cabello.

Salgo sin ganas de nada y vuelvo a la habitación para vestirme.

—Sin duda, sabes cómo alegrar a un hombre cuando llega a casa —casi me caigo al escucharle, qué susto.

—Eres idiota —sigo mi camino ignorándolo, pero noto que me sigue —¿qué quieres?

—¿Debo querer algo? —me sonríe de esa manera que me encanta, pero me mantengo firme. 

—Pues si no quieres nada, es mejor que salgas, quiero vestirme.

—Yo no he dicho que no quiero nada —le gusta jugar con las palabras y eso me saca de quicio, resoplo y saco un chándal del cajón junto con la ropa interior —puedes cambiarte delante de mí, no me importa. 

Se sienta en la cama y le miro mal.

¿Puede ser más insoportable?

Me pongo las bragas intentando evitar que no se me caiga la toalla y cuando lo consigo, le doy la espalda y me pongo el sujetador lo más rápido posible.

—Me encanta cuando una mujer quiere seducirme —se ríe.

—¿Te puedes ir a la mierda? —no sé ni para qué lo digo —necesito intimidad. 

—Lo hubiera dicho antes, pequeña —sorprendiéndome, se quita la camiseta, dejando su torso fuerte y perfecto antes mis ojos y sin poder contenerme, disfruto de las vistas —estoy para complacerte.

—No me refería a eso—me pongo un poco nerviosa —así que vístete. 

—Que pena —y sonríe de medio lado —lo hubiéramos pasado bien.

—Quizás en otra ocasión —le miro de arriba abajo —cuando tenga ganas. 

Bien dicho, Sophia, eso es para que no se lo tenga muy creído. Pero mi cara rápidamente cambia cuando comienza a reírse de mí, será cabrón. Vuelvo a mirarle mal para que deje de reírse, pero consigo todo lo contrario.

¿Es tan obvio que es irresistible?

—Eso es muy gracioso —me agarra de la cintura para mirarme a los ojos —no te enfades, duendecilla. 

—Me sacas de quicio —me quejo.

—Y también te pongo a cien y no me lo niegues —gruño y vuelve a sonreír —¿qué te apetecería si vamos a tomarnos algo? —abro los ojos por la sorpresa —¿o es que tienes otros planes?

Será idiota, me está poniendo a prueba.

Si le digo que sí, que tengo otros planes, entonces me olvido de tener el mejor sexo de mi vida y quizás, durante una larga temporada o para siempre. Si le digo que no, que salgamos a tomarnos lo que él quiera, entonces demostraré que estoy bajo su embrujo y que él me domina.

—Dependiendo de tu respuesta —contesto al final —si ceno contigo, debes prometerme que no habrá más mujeres —me pongo nerviosa, me estoy jugando todo y quizás quedo como una imbécil, pero no me importa. Es solo imaginármelo con otras y siento que me duele, así que prefiero dejarlo claro desde ya —seremos solo tú y yo hasta que se termine nuestro trato. 

—¿Qué voy a hacer contigo, pequeña? —me da un beso rápido y al apartarse, me sonríe —¿no te das cuenta de que no hay ninguna mujer del pueblo que me interesa? —guardo silencio—solo tú y yo, y el sexo increíble. 

—Exacto —ha sido demasiado frío, pero me quedo más tranquila al saber que solo estará conmigo —entonces quedaré contigo. 

—Bien dicho —vuelve a besarme, pero esta vez con más pasión —ahora sellemos el trato. 

—Tengo ganas de volver a follarte —me atraganto con un trozo de pescado.

Bebo un poco de vino y cuando me recupero, le miro.

¿Se puede ser más sinvergüenza?

Prefiero no contestarle y continuo con la cena. Después de sellar el trato con un buen sexo, volvimos a sellarlo dos veces más. Estoy tan agotada e incluso tengo mi vagina un poco irritada.

—¿Podrías ser más educado y correcto? —le contesto al fin. 

—Esas dos cualidades no está dentro de mi personalidad —dice como si nada —pero si puedo afirmarte que follar, sí está dentro y lo hago muy bien. 

—Eres imposible —me guiña un ojo y seguimos con la cena. 

Cuando terminamos, paga la cuenta y decidimos ir a la discoteca para bailar un rato y a tomar algo. Mañana me arrepentiré, lo sé, pero prefiero disfrutar del momento.

Entramos y nos sentamos en una mesa un poco apartada y lo agradezco. Ian va hacia la barra para pedir y yo me dedico a mirarle de arriba abajo.

Madre mía, qué espalda tiene, podría recorrerla durante horas. Bajo más la mirada y me encuentro con su perfecto culo, se nota que hace mucho ejercicio y está en forma porque tiene un cuerpo de infarto.

Vuelve con las copas en la mano y me pasa una de ella. Le doy un trago para olvidarme del calentón que me acabo de provocar solo con mirarle.

—¿Quieres bailar? —pregunta al rato.

—Claro —me coge de la mano y me lleva a la pista. 

Comenzamos a movernos al sonido de la música, son movimientos lentos y sensuales. No paramos de rozarnos y de vez en cuando nos besamos sin importar si alguien nos vea.               

Nos estamos seduciendo con caricias, besos, miradas y debo admitir que está funcionando porque solo quiero llevármelo a un lugar aparte y que me folle duro.

Estoy muy excitada, pero no pienso lanzarme encima de él, aunque me muera de ganas. 

Mis súplicas no se hacen esperar porque cuando regresamos a nuestra mesa, se desvía del camino y me lleva al baño para hacer lo que antes teníamos ganas de hacer.

Tocar las estrellas una y mil veces más. 

Dieciséis

—¿Qué tal tu cita? —tengo un poco de resaca, pero me interesa su respuesta. 

—Mejor que la primera —al menos no lo dice con pereza —se puede hablar de todo con él, es culto, aunque no es muy divertido.

—Así os complementáis mejor —saco la parte positiva. 

—Me besó —me mira —bueno, quiso besarme, pero en el último momento se echó para atrás, así que le tomé del cuello y le besé yo —me sorprende —me sentí cómoda con él y eso creo que es lo importante. 

—Poco a poco y acabarás enamorada —afirmo con sinceridad —estás colocando primero los cimientos antes de construir el tejado. 

—Madre mía —se ríe —qué filósofa. 

—Idiota —me uno a sus risas. 

—¿Y tú qué tal? —me pregunta cuando dejamos de reír.

—Mejor que nunca —sonrío como una tonta —le di la opción de que si no hay más hombres, tampoco hay más mujeres —abre los ojos por la sorpresa —y aceptó. 

—Ian está muerto por ti, esto no es un gustar aburrido —indica —esto es un gustar de querer follarte, besarte, casarte contigo y tener un final feliz. 

—¿Pero qué dices?, no exageres, anda. 

—Yo solo digo lo que veo —afirma —Ian McGarrett te quiere para él solo y esto va para largo.

—No —ojalá fuera así, pero no me quiero hacer ilusiones —nos llevamos bien y nos complementamos. 

—Sí, sí —me mira pícara —reconoce que te mueres por saber si él también siente lo mismo que tú.

—No voy a reconocerlo.

—Cobarde.

—Cotilla.

—Tonta enamorada.

—Exagerada e idealista.

Seguimos así un buen raro más hasta que volvemos del descanso. Jenny aprovecha ahora que hemos vuelto, para tomarse un café y descansar un momento.

Últimamente, tengo un humor increíble, es verdad lo que dicen que los orgasmos hacen que los problemas se vuelven tonterías. 

Miro hacia la puerta con ganas de que aparezca, pero últimamente no viene a desayunar y eso hace que me desinfle un poco. 

***

—Ian —le aparto la mano de mi pecho —¿no crees que es suficiente por hoy? —pregunto con una tonta sonrisa.

—No —me besa pasionalmente y vuelve a colocarse encima de mí, entre mis piernas —necesito más.

—Estás muy salido.

En vez de apartarlo porque mi cuerpo necesita un descanso, tiro de él para acercarlo más a mí y le correspondo con las mismas ganas.

Para que mentir, yo también le deseo.

—¿Tienes alguna queja? —me mira tan intensamente que caigo rendida en su embrujo —eso mismo pensaba yo.

Volvemos a dejarnos llevar por el deseo que nos tenemos, apenas dormimos ni descansamos, pero sinceramente, me da igual porque tener tantos orgasmos en una sola noche, alarga la vida al menos diez años más.

Suspiro saciada y agotada, estoy tan cómoda sobre su pecho que podría quedarme a acostumbrarme muy fácilmente a esto. A él le noto relajado y eso me gusta, me gusta mucho porque no soy la única que disfruta de la compañía del otro.

Elevo la mirada hacia arriba para verle la cara y me sonríe seductor.

¿Cómo diablos puede ser tan guapo?

—¿Con cuántas mujeres has estado? —error Sophia, no debería haberle preguntado eso.

—Con muchas —contesta como si nada.

—¿Eso cuánto es? —idiota —¿cincuenta, cien...?

—No lo sé —algo dentro de mí se despierta y rápidamente le pongo nombre, estoy celosa —no llevo la cuenta, pequeña.

—¿En serio? —entonces debe ser miles.

—¿Y esa cara? —me la analiza —¿estás celosa?

—No —niego demasiado rápido —claro que no.

—Te pones tan guapa cuando mientes —le da un toque a mi nariz.

—Idiota —me aparto un poco —claro que no estoy celosa, es tu pasada y podías hacer lo que quisieras. 

—¿Y ahora no? —sigue provocándome. 

—No —me animo y me coloco sobre de él, a horcajadas —mientras lo nuestro siga en pie —me inclino para rozarme contra su miembro que no tarda nada en ponerse duro —solo serás mío. 

—Me gusta como suena eso.

Me pierdo entre sus labios, en su cuerpo y en la forma que tiene de acariciarme, que hace que me vuelva adicta a él. Me encanta poder sentirlo y darme cuenta de que él también se siente muy atraído por mí.

Cada vez me siento más segura con él y en esta ocasión, cojo las riendas. Comienzo a disfrutar de su cuerpo tan lentamente que quiero grabar en la memoria cada centímetro de su piel, su aroma, como se encojo al acariciarle y sobre todo, como sus ojos poco a poco se convierten en una noche de tormenta.

—Tienes los ojos más bonitos que he visto en mi vida —confieso atrapada en ellos.

—Solo son azules —me acaricia la espalda —tu sí que tienes los ojos preciosos.

—No —le corrijo —son grises, intensos como una noche de tormenta. 

—Que especifica —acabo de demostrar que me he fijado mucho en él —pero sigo pensando que los tuyos son únicos, son tan celeste y sinceros que me encanta ver como cambia según tu estado de ánimo —intento no sonreír como una imbécil —también me encanta tu boca —me la acaricia —estos labios que saben a gloria —tira de mí y me da un beso rápido —tu cuerpo, con esa estatura que apenas me llega al pecho —se ríe y le pego un manotazo por burlarse de mí —tranquila fiera, hay muchas cosas que me encanta como por ejemplo esto —coloca ambas manos sobre mi trasero y me pega más a su miembro duro —redondo y firme —me inclino y tiro de su labio inferior mientras veo como sus ojos brillan de deseo. 

—No sé si podré hacerlo de nuevo —y es verdad —debería ser ilegal.

—Siendo el sheriff del pueblo, te puedo garantizar que no lo es —me sonríe pícaro —es más, es casi una obligación. 

—Eres un listo que... 

Pero me calla con un beso que poco a poco se convierte en algo mucho más placentero y finalmente me dejo llevar por lo que mi cuerpo siente cuando estoy con él.

Lo hace tan suavemente, que disfruto sin sentir la irritación y eso se debe a las ganas que tenemos de estar uno con el otro.               

No me acuerdo en qué momento de la noche caigo rendida, pero sé que lo hago entre sus brazos y sintiendo su respiración calmada en mi cuello.

Me duele todo el cuerpo, pero es un dolor tan placentero porque me recuerda lo que hemos hecho.             

—Buenos días —sonrío mientras me estiro sobre su cuerpo —me encanta levantarme a tu lado.

—Cuidado —le miro coqueta —no vaya a ser que te acostumbres.

—Mmm —me muerde el cuello —eso no estaría tan mal, ¿no?

Me gustaría gritarle que no, que sería estupendo y que me encantaría levantarme todos los días de mi vida así, a su lado.

¿Acabo de desear despertar así toda mi vida?

Joder, estoy peor de lo que pensaba.

Por suerte, se separa de mí y sale de la cama completamente desnudo. Ver como se coloca cada prenda hace que olvide mis pensamientos y centrarme en él. A pesar de ser aún muy temprano, mi cuerpo se activa y es como si ayer no me hubiera dormido tarde y mucho menos, haciendo tanto ejercicio placentero.

Tengo que controlarme e impedir babear por él para que no se dé cuenta, pero tiene un cuerpo tan bonito y trabajado, que es prácticamente imposible.

Le miro de arriba abajo mientras se coloca el pantalón de pijama. Antes que se coloque la parte de arriba, memorizo cada parte de su abdomen duro, fuerte e increíble.

—Si quieres, te doy una foto —se burla colocándose la camiseta —para que dejes de babear —se da la vuelta y abre la puerta.

¿Tan evidente era?

Se asoma comprobando que no haya nadie en el pasillo y luego se gira para mirarme de nuevo.

—Eres... —pero no puedo terminar la frase porque sale cerrando la puerta tras él. 

Suspirando, bajo de la cama y recojo un poco el desastre de anoche. Al terminar, voy al baño para ducharme y eliminar cualquier rastro que indique mi noche placentera.

Estoy tan enérgica que me arreglo para un nuevo día de trabajo y siento que hoy nadie puede cambiar mi estado de ánimo. Una vez lista y limpia, bajo a la cocina y me preparo el desayuno.

Saludo a Luissa con una sonrisa y me siento con ella con la taza de café caliente y unas tostadas de mermelada.

Al poco rato, aparece Caleb con su mochila en la espalda y nos despedimos de él porque en breve vendrá el autobús. Ya queda poco para que empiece el colegio y seguramente, no saldrá tan contento de casa por las mañana como hasta el momento.

Miro el reloj y ya es hora de irme, me despido de Luissa y voy hacia el bar en coche. Nada más llegar, me encuentro a Pedro en la puerta y abro el bar para empezar a colocar las cosas antes de que vengan los primeros clientes.

Pocos minutos después, aparecen Lucy y Jenny, y entre las tres lo dejamos todos listo. Comienza a aparecer los primeros clientes y como cada mañana, le servimos de manera rápida y ordenada.

Las horas pasan y cuando tenemos un hueco libre, Lucy se acerca a mí para hablar durante unos minutos.

—Estás muy sonriente hoy —indica —has tenido sexo. 

—No grites —me quejo —digamos que he tenido el mejor del mundo.

—Te envidio, yo estoy a dos velas.

—Cállate que te van a escuchar todos —le vuelvo a regañar.

—Seguro que la que no para de gritar eres tú —me guiña el ojo y se aleja antes de poder contestarle.

Esta chica es increíble, pero debo admitir que me encanta su sinceridad. Me olvido de la conversación que acabamos de mantener porque no quiero volver a recordar lo que hice ayer y me centro por fin en limpiar la barra, mientras Jenny atiende a los clientes.

Sin duda, he hecho bien en contratarla porque necesitábamos otras dos manos más. 

Sobre las dos, le veo aparecer con su toque autoritario y malote que me hace suspirar como una colegiala. Jenny se acerca a él para atenderle y aunque preferiría ser yo quien lo hiciera, no quiero demostrarle que me tiene en el bote. 

Pero no tarda mucho en estar solo porque otro agente entra y se sienta a su lado. Cinco minutos después, Jenny les sirve las cervezas y las hamburguesas que han pedido y se las comen mientras hablan.

Supongo que estarán manteniendo una conversación de trabajo porque está serio, pero sin perder ese toque sexi y misterioso que le caracteriza.

—El sheriff está para comérselo — afirma Jenny.

—No seas vulgar —la regaño, aunque pienso exactamente lo mismo —di mejor que está para dejarlo seco y seguir.

—Eres... —suelta una carcajada.

Seguimos sirviendo y veo como se pone en pie y camina hacia la puerta que conecta con el servicio. Antes de desaparecer tras ella, me hace un gesto con la cabeza que interpreto que quiere que le acompañe, o eso creo.

Analizo que nadie me presta atención y disimuladamente, salgo de la barra y voy hacia él. Camino por el pasillo corto que separan el baño de hombre con el de mujer, y dudo durante un segundo sin saber cuál escoger.

Finalmente, me decido por la de hombre y espero no equivocarme.

—Pensaba que no ibas a venir —sin tiempo a responderle, me agarra de la cintura y me pega a él —me duele la polla.

—Eres un mal hablado —le regaño, aunque ese comentario me ha puesto a cien.

—La culpa es tuya —me besa —te pones estos conjuntos... —me recorre el cuerpo con la mirada y me hace sentir sexi —que no paro de tenerla dura. 

—Bueno, vamos a solucionar eso, ¿no?

Sonrío picara y coloco mis manos sobre su cinturón para desabrochárselo. Al hacerlo, le quito el botón y le bajo la cremallera lentamente para acariciar su erección.

Él me mira sin añadir ni hacer nada y me siento poderosa. Meto mi mano por debajo de los calzoncillos y se la acaricio con movimientos ascendentes y descendientes, y cuando llego a la punta, utilizo el pulgar para recorrérsela, son suavidad. 

—Joder, nena —echa la cabeza hacia atrás —me estás matando. 

—Esto solo es el comienzo.

Aumento la velocidad de mis movimientos para conseguir que su placer crezca cada vez más. Está a punto de correrse, lo sé y mi mano no baja el ritmo, es más, se mueve con más ganas aún.

Sonrío triunfal porque está al límite, un minuto más y explotar-a en mi mano.

—Fin del juego, nena —expresa separándome tan rápido de él que no lo veo venir.

Me coloca contra la puerta y él lo hace justo pegado a mi espalda. Jadeo por la sorpresa y sus manos se coloca sobre mis muslos y sube suavemente hasta colarse bajo ella y llegar hasta mis braguitas.

Estaba a punto de volverle loco, pero, sin embargo, ahora soy yo la que gime y a penas me ha tocado.

Sus dedos se colocan sobre el borde de las braguitas y tira de ella con tanta fuerza que la rompe. Guarda la prenda en su bolsillo trasero y me levanta la falda sin dejar de mirarme a los ojos.

—Esto será rápido, duendecilla —me penetra de una sola estocada y me muerdo el labio inferior para no gritar y que me escuche todo el bar.

Madre mía, sus embestidas son feroces y duras.

Sus manos me agarran con más fuerzas la cintura para introducirme con más ímpetu que sé que me dejará marcas. No me deja tregua, siento como en segundo me arrollará un orgasmo increíble que me dejará rota y lo estoy deseando.

Cogiendo una de sus manos, la coloco sobre mi boca y cuando por fin consigo alcanzar el clímax, le muerdo para acallar mi grito de puro placer.

—Eres una bruta —gruñe sin dejar de introducirse en mí con más fuerza.

Pero he dejado de escuchar, no tengo fuerzas ni para abrir los ojos. Solo noto como gruñe al correrse y se desploma sobre mí, tan agotado como yo.

—Ha sido...

—Increíble —le interrumpo. 

—Exacto.

Nos tomamos unos segundos más para recuperar el aliento y cuando creo que lo conseguimos, deja de aplastarme contra la puerta y comienza a arreglarse la ropa.

Cojo un poco de papel y me limpio su esencia, sin duda, ha sido una sorpresa. Mirándome al espejo, me recoloco el pelo y la ropa, y veo como se coloca a mi espalda y me da un beso en la mejilla antes de salir.

Decido esperar varios segundos y hago lo mismo, pero en vez de volver, entro en el baño de chica para recomponerme.

Me miro en el espejo y me doy cuenta de que mi cara refleja que acabo de tener uno de los mejores orgasmos de mi vida. Me miro por última vez porque no tengo más remedio y vuelvo al bar para seguir trabajando.

Nada más dar un paso a fuera, mi mirada choca con la de Lucy y me doy cuenta de que sabe perfectamente lo que ha ocurrido en el servicio y le guiño un ojo para confirmárselo.

Me centro en mi tarea y a las cuatro, como cada día, cerramos y decidimos ir a la pizzería a comer y tomarnos algo antes de volver al trabajo. Al llegar, tomamos asiento y pedimos dos pizzas grandes y tres cervezas.                

—Ese de ahí no es, ¿Justin? —pregunto fijándome bien.

—Sí, es él —confirma Lucy.

—Ve y salúdalo —le aconsejo —está monismo con ese polo.

—No, no me apetece. 

—Vamos, no seas tonta —le anima su prima —la verdad es que no está nada mal. 

—Es majo, pero falta...

—Déjate de tonterías y ve —ordeno.

Con mala gana, se levanta de su asiento y se acerca a él. Cuando la ve, se sorprende, pero rápidamente sonríe y le da un beso en la mejilla.

Hablan durante unos minutos y con otro beso, se despide y vuelve a la mesa.

—¿Qué tal? —pregunto con entusiasmos.

—Hemos quedado el sábado para ir al cine.

—Vaya —sonríe Jenny —este quiere meterte mano.

—Pues que ni lo intente —gruñe Lucy.

—Qué sosa eres —y es verdad —al final alguien te lo va a quitar. 

Me mira mal y cuando el camarero nos trae las pizzas, comenzamos a comer. Como siempre, todo está muy bueno y desde que vine con Ian por primera vez, me he enamorado de estas pizzas.

Son adictivas.

Terminamos de comer sin que sobre nada y decidimos pasar el rato en un bar para tomarnos algo y seguir hablando tranquilamente.

El primer tema de conversación es, como no, Ian McGarrett, y aunque intento no dar muchos detalles, con ellas es imposible. Les cuento lo que pasó en el servicio y se ríen divertidas. 

—Y yo a dos velas —suspira.

—Este sábado podrás cambiar eso —sonrío. 

—Muy graciosa. 

—Al final acabarás enamorada de él y él pasando de ti —sentencio y abre los ojos por la sorpresa —no pierdes nada, ábrete un poco. 

—Lo dice la que está con el hombre más sexi del pueblo.

—Oye, Justin no está nada mal —le defiende su prima —si no lo quieres, pásamelo.

No la contesta, pero la mira mal. 

Por suerte, el clima mejora y volvemos a pasarlo bien hasta que tenemos que recoger, pagar y volver al trabajo. En realidad, estamos acostumbradas a este ritmo y para que mentir, me encanta.

Por fin siento que he encontrado un lugar para estacionarme.

Abrimos y como siempre, los jubilados son los primeros en llegar y eso me encanta porque son los mejores clientes. Jenny les atiende y yo me quedo sentada en una esquina escuchando la conversación tan divertida.

—Me pones una cerveza —pide el ex ligue de Lucy, con una sonrisa.

—Pídesela a la otra camarera —respondo borde, pero me da igual.

—Me gusta más tu cara —¿está intentando ligar conmigo?

—Quizás en otra ocasión —mejor nunca, pero prefiero callarme. 

—¿Sabes? —me mira provocador —me gustan las chicas con carácter.

—Eso es asunto tuyo —no sé cómo sigue pillada por él —vamos, guapa, prometo dejarte buena propina.

—He dicho...

Me callo cuando veo aparecer a Ian y se sienta al lado de él. Qué raro, siempre se sienta en la esquina solitaria, como yo lo llamo. 

—¿Te está molestando? —pregunta serio. 

—No, no —no quiero que haya problemas en mi local —le estaba explicando que no estoy sirviendo en estos momentos.

—Espero que lo haya entendido —le mira de una manera que cualquier persona podría mearse encima.

Cabreado, se levanta y desaparece del local. Intento tranquilizarme un poco y cuando lo consigo, me acerco a él.

—¿Qué te pongo? —sonrío para que cambie su actitud y deje de fruncir el ceño.

—Pensaba que no estás sirviendo...

—Siempre puedo hacer excepciones —contesto coqueta. 

—Me gusta como suena eso —se muerde el labio inferior y casi me da un infarto —ponme una cerveza.

—A la orden, sheriff —se la sirvo bajo su atenta mirada —¿algo más?

—Una mamada.

Casi me caigo de culo cuando le escucho decir eso, él me mira y suelta una carcajada, atrayendo las miradas de sorpresa de los clientes. 

—No tienes remedio —le regaño roja como un tomate, nadie lo ha escuchado, no sé por qué me pongo así. 

—No sabes cómo me pone que te ruborices —me susurra tan sexi que mojo las bragas del tirón —esta noche prepárate. 

—¿No has tenido suficiente con lo de antes? —pregunto intentado sonar la mitad de sexi que él.

—No, y no creo que nunca tenga suficiente con tu cuerpo —me mira de arriba abajo calentándome más, como siga así, al final me da el infarto.

—Mmm —finjo que pienso —quien te viera diría que estás desesperado por tenerme entre tus brazos.

—Que le vamos a hacer —sonríe risueño y cuando lo hace, parece más joven —soy un tipo con suerte.

—Pues recuérdalo siempre.

Seguimos flirteando un rato más hasta que se despide de mí, dejándome con un síntoma de añoranza.

Estoy fatal, pero eso no es una novedad porque desde que decidí tener una aventura con él, he pedido la cordura.

Sigo con lo mío, miro hace la puerta y de repente aparece Connor. Me sorprende un poco su presencia y debo admitir que está incluso más guapa de lo que recordaba. Se sienta tras la barra y lo atiendo con una sonrisa. 

—Me alegra saber que no estás incómoda con mi presencia —afirma cuando le dejo su pedido.

—Claro que no, eres bienvenido —respondo con sinceridad —¿algo más?

—No —me aparto para que comience a comer.

—Qué bombón —susurra Jenny.

—La próxima vez le atiendes tú. 

—No sé si podré, los guapos siempre me han puesto nerviosa. 

—Quien lo diría.

El resto de la tarde es más tranquila y se agradece. Entre el sexo, las carreras que me pego en el trabajo, las pocas horas que empleo para descansar y dormir, siento que mi cuerpo no resistirá este nivel de vida y siempre agradezco un poco de tranquilidad. 

Diecisiete

—¿Qué tal todo, mi niña? —me pregunta Luissa, mientras desayunamos en el jardín. 

—Bien, trabajo y más trabajo —miento —y con ganas de volver a casa —eso verdad, necesito mi espacio —aunque Ian no me lo permite. 

—Y tiene razón, es peligroso —afirma convencida.

—Es que creo y pienso que era una broma, ha pasado tiempo desde lo ocurrido y no se ha vuelto a repetir —intento convencerla. 

—Porque vives con el sheriff, nadie, aunque quisiera, podría hacerte nada —estoy cansada de lo mismo, además, tengo el periodo y eso empeora mi estado de ánimo.

—Supongo que tienes razón —afirmo para calmarla.

Regreso a mi habitación, mejor dicho, la habitación que ocupo de momento. No me puedo creer que haya pasado tanto tiempo desde que me mudé a la casa de Luissa.

¿Dónde tengo la cabeza?

No sé por qué hago preguntas tan absurdas cuando la respuesta es demasiado evidente.               

Necesito encontrar una solución, no puedo vivir toda la vida en casa de Luissa y además, dentro de poco vuelve el padre de Ian y seremos muchos para una sola casa.

No sé qué hacer, si por lo menos hubiéramos descubierto quien fue el idiota que me destrozó mi casa, no estaría en esta situación tan agotadora.

Tengo que pensar en un plan ya, porque me agobia saber que estoy engañando a Luissa, bajo su propio techo, al ocultarle la relación con su nieto.

Esta situación se me está escapando de las manos y luego vendrán las consecuencias.

Dieciocho

—¿Se puede saber por qué me has llevado al lago? —pregunto.

—No sé —responde chulesco —dímelo tú.

—Si has venido a meterme mano, que sepas que no lo vas a lograr —bajo del coche y comienzo a caminar.

—No sé quién de los dos, moverá primero ficha —me muerde el lóbulo de la oreja y se va después de provocar que mi cuerpo vibre —hace mucho calor, ¿no?

Muy lentamente, se quita la camiseta y mis ojos se clavan es ese torso que debería estar prohibido. Me ignora, y coloca sus manos en el cinturón para desabrochárselo y quitarse los pantalones como si nada, como si no se diera cuenta del efecto que causa en mí.

Joder, me va a dar algo.

Intento por todos los medios disimular y que no me afecte, pero cuando se queda únicamente en calzoncillos, es muy difícil controlar la baba.

Inevitablemente, mis ojos recorren cada parte de su cuerpo, y casi gimo cuando se desprende de su última prenda.

Sin duda, es perfecto.

—Ian —grito escandalizada.

—Me voy al agua.

Abro los ojos por su actitud pasota y se da la vuelta para regalarme una de las mejores vistas de mi vida.

Sin perder ni un segundo, me quito cada prenda de mi ropa hasta estar completamente desnuda y le persigo para meterme en el agua. A diferencia de él, a mí sí que me da un poco de vergüenza que me vea como dios me trajo al mundo.

—Yo también tengo calor —explico cuando me acerco de nuevo a él.

—Si piensas meterme mano, que sepas que no lo conseguirás —será imbécil.

—Más quisiera, nene —le guiño el ojo y nado para distraerme y no caer en la tentación. 

—¿Nene? —tira de mi brazo para pegarme a su cuerpo —me gusta como suena eso.

Sonríen con suficiencia, se inclina hacia mí para rozar mis labios. De repente, ya no nos rozamos, ahora nos estamos besando con unas ganas infinitas y no sé quién de los dos dio el primer paso, pero tampoco me importa.

Me encanta como con un solo beso, enciende cada parte de mi cuerpo y me enredo en su cuello para profundizar el beso, como si mi vida dependiera de ello.

—Ian —interrumpimos el beso al escuchar una voz femenina y al girarme, casi me ahogo de la vergüenza —¿Sophia?

Mierda, tierra trágame y haz que este momento desaparezca para siempre.

—Abuela —dice con nerviosismo —¿qué haces aquí?

—Eso mismo debería preguntarte yo —le regaña —salid de ahí antes de que os vea Caleb.

Pero justo al decir su nombre, aparece como si lo hubiera escuchado y nos pilla en esta actitud cariñosa.

¿Por qué me tenía que pasar esto a mí?

Luissa se lo lleva para darnos un poco de intimidad y lo aprovechamos para salir del agua. Comenzamos a vestirnos sin mirarnos porque sabemos que en cuanto terminemos, tendremos que dar explicaciones y a ninguno de los dos le hace gracia.

Me muero de vergüenza, literal.

—¿Sois novios? —pregunta ilusionado Caleb, al acercarnos. 

¿Qué le respondo a eso?

Sí, no... no lo sé.

Me quedo mirando su cara y lo que tengo claro, es que no puedo desilusionarlo... a él no.

Prefiero mil veces más que Ian se enfade y me mate.

—Sí, Caleb —finjo una sonrisa —somos novios y estamos muy enamorados.

—Bueno —interviene Luissa —nosotros mejor nos vamos y luego hablamos muy seriamente. 

—Claro —contesto avergonzada y sin poder mirarle.

Coge de la mano a Caleb que está feliz por la noticia y comienzan a alejarse de nosotros. Vuelvo a quedarme a solas con él y en estos momentos, preferiría que no se hubieran marchado.

—¿Enamorados? —gruñe —¿pero te has vuelto loca?

—¿Y qué querías que dijera? —grito frustrada —no pienso quedar como...

—¿Cómo qué? —exige interrumpiéndome —te informo que no voy a seguirte el juego.

—Ian —me callo —joder... —me doy la vuelta sin saber como voy a llevar esta situación y me recojo el pelo en un moño —nos han pillado en el lago, desnudos —intento explicarle —no quería defraudarlos, has visto la cara de Caleb —suspiro.

—Que yo sepa, no te obligué a meterte desnuda en el lago —está muy cabreado y en el fondo le entiendo —no quiero complicaciones —me acaricia la mejilla con dulzura —tú y yo solo lo pasamos bien, deja el amor tranquilo.

—Ya lo sé —qué capullo es —ya sé que solo follamos —elevo la voz irritada —lo tengo más que claro, pero esto no tiene nada que ver con eso —intento que entre en razón —finjamos un poco y luego cada uno hará su vida —propongo —yo volveré a mi casa y tú te puedes follar a otras. 

—No te pongas histérica —odio cuando se comporta así de estúpido —¿no entiendes que hasta que no detengamos al culpable, no puedes regresar?

—No —le señalo con el dedo —el que no lo entiendes, eres tú —tengo ganas de partirle la cara, pero me contengo —quiero volver a casa y nadie me lo va a impedir —exijo —que el sheriff del pueblo sea un incompetente, no es mi problema —eso le ha dolido y me alegro porque a mí también me duelen sus ataques —ahora llévame a casa que no quiero estar más contigo. 

—Sube —gruñe cuando llegamos al coche.

El camino lo hacemos en un silencio muy tengo, miro por la ventanilla intentando dejar las lágrimas para otro momento y no derramar ninguna en su presencia.

Soy una imbécil.

<< ¿Qué pensaba?, ¿qué sentía algo por ti? >>

Se burla mi subconsciente y tengo más que claro la respuesta, él no sienta nada por mí y yo voy a pasar página.

No entiendo como he podido sentir algo por él, por Ian, el niño repelente que siempre me molestaba y se burlaba de mí.

¿En qué momento he bajado tanto la guardia?

Le miro de reojo de reojo y no puedo negar lo guapo y sexi que es, pero también, es la persona más fría y dura que conozco.

Ahora que todo iba bien, que había conseguido crear una estabilidad en mi vida después de tanto tiempo y formar una familia, el destino vuelve a jugar conmigo, pero en esta ocasión, no pienso dar marcha atrás y hundirme, y menos por una persona que no siente ni el más mínimo cariño por mí.

Llegamos a su casa y me bajo del coche sin mirarlo, no se lo merece y además, siento que si lo hago, derramaré todas las lágrimas que contuve durante el viaje.

Entro en casa con paso decisivo y por suerte, Luissa y Caleb aún no han llegado. Subo corriendo las escaleras para encerrarme en mi habitación y no salir de ahí hasta que consiga olvidar mis sentimientos por él.

Sin poder aguantar más, mis mejillas se llenan de todas esas lagrimas de dolor, rabia y sobre todo, decepción conmigo mismo al enamorarme de una persona como él.

Esta es la primera y última vez que lloro por él.

Ya nunca más.

***

—Vamos, Caleb —le animo porque no quiere irse —tenemos que volver a casa. 

—Me gustaba vivir en casa de tita Luissa —dice con tristeza.

—Lo haremos al lado, no notarás la diferencia —finjo una sonrisa —además, podrás visitarla siempre que quieras. 

Por fin entramos en casa y me relajo al instante. Estos días han sido muy raros e incómodos al tener que fingir siempre que estaban ellos presentes. Pero por suerte, no me ha costado mucho convencer a Ian para que pueda volver a casa y gracias a eso, Luissa se quedó más tranquila porque imagina que ya no es peligroso.

Coloca todas nosotras cosas en los almarios y al terminar, me echo sobre la cama e intento descansar un poco.

Sin duda, han sido semanas de convivencia muy duras porque él no me lo ha puesto fácil. Realmente, me ha costado mucho fingir en presencia de los demás, algo que no era cierto y que, en muchas ocasiones, me han entrado ganas de llorar.              

Si cierro los ojos y me relajo, aún puedo sentir sus besos en mi boca, como encendía cada parte de piel que acariciaba, como sus ojos se volvían en una noche de tormenta... 

Le echo de menos.

Echo de menos estar bien con él, nuestros momentos divertidos, como me sacaba de quicio para luego besarme y hacerme olvidar al instante de mi cabreo, pero sobre todo, echo de menos escuchar de sus labios, esa forma tan sexi de llamarme duendecilla o pequeña.

Ojalá poder escucharlo una vez más.

Basta ya, me regaño, tengo que olvidarlo y sé que lo conseguiré.

Voy a pasar página y aunque al principio será complicado, cuando menos me lo espere, volveré a mirarle sin que mi cuerpo vibre con ganas de recibir su atención.

Para ello necesito poner distancia de por medio, aunque solo sean las primeras semanas y luego todo irá sobre ruedas. Con esa decisión en mente, mi cuero se revela y caigo en un sueño profundo.

Me despierto unas horas después, desorientada y salgo de mi habitación para bajar las escaleras y encontrarme a Caleb jugando en el salón. Como ya es de noche, preparo la cena y me decanto por algo fácil y rápido, como son los bocadillos de ternera con salteados de verduras.

Cuando lo tengo listo, preparo la mesa del jardín para cenar ahí y llamo a Caleb.

—¿Te has lavado las manos? —pregunto cuando sale. 

—Sí, fui al baño primero —se sienta a mi lado.

—Disfrutad de la cena —miro hacia la valla que separa nuestras casas y veo a Luissa.

—Gracias —le sonrío —¿quieres unirte?

—No, gracias, ya he cenado —explica —acabo de llegar y os vi —se gira cuando aparece su nieto.

—Buenas noches —dice serio.

—No seas tonto, ve a saludar en condiciones.

—Abuela, están cenando, no quiero molestar —le escucho decir.

—Eso se llama educación, ve a saludar en condiciones a tu novia —me tenso al escuchar esa palabra. 

Salta la valla y se acerca a mí con las mismas pocas ganas que tengo yo para que lo haga. Ahora mismo me arrepiento haber decidido cenar en el jardín y no en el salón, me hubiera ahorrado este momento tan incómodo.

—¿Qué pasa, amigo? —le revuelve el pelo con una sonrisa.

Luego se acerca a mí cambiando su cara por una más seria y dura.

—Hola, pequeña.

—Hola —contesto rápido y le ignoro.

Noto como cada vez lo tengo más cerca y antes de poder alejarme o decir algo para que se aparte, pega sus labios sobre los míos y me da un beso que duran unos segundos.

Se aparta y me da otro, pero en esta ocasión, me lo da en la mejilla.

—Cariño, Caleb está presente —intento disimular mi nerviosismo con la primera excusa que me viene a la cabeza. 

—Claro —dice aún tenso y se despide de él para volver a su casa. 

Luissa también se despide de nosotros y nos quedamos solos de nuevo. Suelto todo el aire acumulado y me doy cuenta de que, gracias a él, se me han quitado las ganas de seguir cenando.

Más tarde, acuesto a Caleb en su cama y me cercioro de nuevo que he cerrado todo bien antes de ir a mi habitación. Gracias a Ian, hemos mejorado la seguridad, pero es inevitable no asustarme cuando escucho cualquier ruido y deseo con todas mis fuerzas que no sea nada.

Diecinueve

—Jon, ¿lo de siempre?

Hoy es un día de no parar, el bar está lleno gracias a una fiesta que se celebra en la plaza del pueblo y por ese motivo, están todos en las calles disfrutando del día.

—Sí, hija —tiene que elevar la voz para que le escuche.

—Ahora te sirvo —le preparo el café que tanto le gusta y unos minutos después, le sirvo varias tostadas con tomate y aceite.

Mis ojos vuelven a detenerse sobre el reloj que está colgado en la pared y compruebo que solo son las doce y media de la mañana. Hoy va a ser un día agotador y entre Lucy, Jenny y yo, servimos y atendemos a cada cliente que viene al bar.

—Estoy que no estoy —se apoya Lucy en la barra —creo que nunca he visto el bar tan lleno como hoy.

—Sí —se une su prima —estoy agotada. 

—No quiero desanimaros, pero aún queda el turno de tarde —me miran mal, pero al instante nos reímos.

—Eres la peor jefa del mundo —se queja Lucy —porque pagas bien, porque si no...

—Guaperas a la vista —nos interrumpe Jenny. 

Mi mirada se dirige hacia la puerta y me encuentro a Will, acercándose hacia la barra. O soy yo, o este hombre cada vez está más guapo.

—Hola, Will —le saludo con una sonrisa sincera —¿qué tal?

—Bien —dice un poco agobiado. 

—¿Seguro? —preocupo. 

—No sé —responde al fin.

—Espera —le pido y salgo de la barra para ir hacia él —ven, vamos a tomarnos algo en esa mesa que acaba de quedarse libre para estar más cómodos. 

—Claro —responde siguiéndome.

Le hago un gesto a Jenny para que se ocupe de la barra y me guiña un ojo.

—¿Pasa algo? —nos sentamos.

—Ayer discutí con Hanna —confiesa —tenemos algunos problemas económicos y eso...

—Entiendo —empatizo con él —ayer te llamé, pero no lo cogiste. 

—Lo siento, pero...

—Ya, ya —le interrumpo —lo decía porque te llamé para contratarte y ahora que me dices esto, creo que es el destino.

—¿En serio? —frunce el ceño —o lo haces por caridad. 

—No —me escandalizo —estoy para lo que necesites —le cojo de la mano —somos amigos, ¿recuerdas? —sonrío —estamos para ayudarnos —por fin se relaja —ahora vamos a hablar de negocios —me presta atención mientras le explico lo que quiero hacer.

Quiero reformar el bar porque está muy deteriorado y gracias al dinero que estoy ganando, es el momento ideal para hacerlo. Tenía en mente contratar a Will, puesto que se dedica a la construcción y que mejor que él.

—¿Qué me dices? —pregunto cuando termino de explicar todas las mejoras que quiero hacer, que no son pocas —¿te interesa?

—Por mí, genial, podemos empezar cuando quieras.

—Vale, primero pásame el presupuesto inicial para abonarte los gastos de materiales y esas cosas —en realidad no entiendo mucho como funciona esto —y de paso, te adelanto el primer pago de tus servicios —propongo —aaah, y también quiero arreglar la fachada.

—¿Qué le pasa? —pregunta con interés.

—Están apareciendo grietas —me levanto —ven y te lo enseño.

Me sigue mientras salimos del bar para mirar la fachada y enseñarle la zona donde están apareciendo. 

—Esto no tiene ninguna dificultad —me mira —muchas gracias, Sophia. 

—No me las des...

Tira de mi brazo y me pega a su pego para darme un abrazo, de esos que te hacen sentir segura y en calma.

—De verdad, muchas gracias porque realmente lo necesito —susurra en mi oído. 

—Si quieres, ahora mismo te hago un cheque para...

—No —se separa dejando sus manos sobre mis hombros para mirarme directamente a los ojos —soy un profesional, cuando empiece, hablaremos de eso. 

—Eres idiota —nos reímos y nos despedimos con otro abrazo.

Veo como se marca en su coche y me doy la vuelta para volver al trabajo, pero lo hago con mejor humor porque he ayudado a una de las personas más buenas que conozco.

—Parece que no pierdes el tiempo, ¿no? —me enfado al escuchar esas palabras —te recuerdo que está casado.

—Eso es algo que a ti no te importa —respondo a la defensiva —¿qué haces aquí?

—Vengo a tomarme algo —su tono es tan frío que incluso me estremece. 

—No eres bien recibido en mi bar —no pienso permitir que entre, no puedo verle la cara.

—Eso es algo que nunca me ha importado, pequeña —aclara dándose la vuelta y abriendo la puerta del bar.

—Ian —le agarro del brazo antes de que entre y me arrepiento al segundo porque aún no estoy preparada para tocarle —no vas a entrar. 

—¿Y quién me lo va a impedir? —me reta con la mirada —¿tú?

—Si es preciso, sí.

—Te recuerdo que tu príncipe azul se acaba de ir —ironiza.

—Eso está claro, aquí ni siquiera hay un príncipe —le miro con desprecio —y nunca lo habrá. 

—No pretendo serlo —se pega tanto a mí que puedo escuchar los latidos de su corazón —pero eso no te importaba cuando te abrías de piernas para mí. 

Algo dentro de mí se rompe y sin contenerme, elevo la mano para dar un tortazo con todas mis fuerzas.

Es un hijo de puta.

—Que sea la última vez que me hablas así —no voy a consentir que me falte el respeto —en tu vida vuelvas a hablarme con ese desprecio —tomo aire para relajarme —como si yo fuera...

—¿Fuera qué? —me corta —es lo que hacíamos, ¿no? —me reta con la mirada —follábamos y punto.

—Eres despreciable, pero eso ya lo sabes —me doy la vuelta, pero antes de poder escapar de él, me agarra del brazo —suéltame, no quiero que me toques.

—No —sentencia. 

—Te he dicho que me sueltes, Ian —insisto sin fuerzas. 

—Creo que te acaba de pedir que la sueltes —me sobresalto al escuchar la voz de otro hombre, me giro y me encuentro con Connor.

—No te metas —me suelta para encararse a él —no es asunto tuyo.

—Lo es desde el momento que una mujer dice que no.

—Es mejor que te marches, si no quieres...

—¿Si no quieres, qué? —da un paso hacia delante enfrentándose a Ian.

—Chicos, es mejor que os separéis, ¿vale? —me pongo nerviosa y me coloco entre ambos —vamos. 

—No te acerques a ella —vuelve a exigir Connor.

—¿Qué has dicho? —gruñe —tú a mí no me das orden, ¿está claro?

—Ian, por favor —intento evitar una catástrofe —vete. 

—Ya la has escuchado, lárgate amigo —Connor no se deja intimidad por él. 

—Tú —me aparta para acercarse a él —ten cuidado —están a pocos centímetros que tengo miedo de que se peleen —si no quieres que te dé una lección.

—¿Tú a mí? —se ríe Connor en su cara.

—Connor —le agarro del brazo y tiro de él para separarlo —mírame, vamos, mírame —por fin lo hace —entra en el bar, por favor.

—No pienso dejarte sola con él.

—No me va a pasar nada, entra, no quiero que os peleéis —intento que entre en razón.

—No pienso moverme hasta que no se vaya, y si intenta algo, le parto la cara.

—Connor, te lo estoy pidiendo yo.

Suspirando y no muy convencido, me hace caso, no sin antes mirar por última vez a Ian de manera amenazante. Cuando desaparece dentro del bar, suelto todo el aire acumulado y puedo respirar un poco mejor.

—¿Qué quieres? —le exijo cuando nos quedamos de nuevo solos —eres imbécil —le insulto —como se te ocurre hacerte el macho alfa con Connor —le critico —¿es que no piensas?

—A mí nadie me dice lo que tengo que hacer y menos, un abogaducho —da un paso hacia mí, intimidándome —la próxima vez, le daré lo que se merece. 

—Oh, vaya —me cruzo de brazos —que sepas que Connor es más educado, guapo y valiente que tú.

Suelta una carcajada fuerte que consigue cabrearme. Abro la boca para decirle todo lo que pienso, pero antes de poder ni siquiera pronuncia alguna palabra, tira de mí con fuerzas, uniendo nuestros labios en un beso castigador.

Mi primera reacción es apartarlo y separarme de él, no tiene ningún derecho, primero en hablarme mal, luego comportarse como un imbécil y por último, besarme con esa ganas y rabia al mismo tiempo que hace que me confunda.

Pero luego, inevitablemente, reconozco esas sensaciones tan placenteras que únicamente me producen él y termino correspondiéndole al beso con la misma intensidad.

¿Qué estoy haciendo?

Me regaña mi yo interior y me reactivo para romper el beso. No puedo caer a sus brazos como si nada, no después de actuar de esa forma tan dañina.

—No te atrevas a besarme —ordeno poniéndome de puntillas para darle más énfasis —no te mereces mis besos.

—¿Y él, sí? —su tono de voz es demasiado flojo y amenazante

—Sí.

Miento y doy por concluida la conversación para volver al bar y escapar de él y de lo que me hace sentir de una vez por todas.

***

—Sophia —un grito hace que vuelva al mundo real —¿estás bien? —parpadeo centrándome en Lucy —parecía que estabas en otro planeta.

—Sí, sí, lo siento —me recuesto en la silla —¿qué decías?

—Que tenías razón, no voy a negar que aún pienso en ese imbécil, pero con Justin... 

—La cosa avanza, ¿no?

—Sí —dice con precaución —es cariñoso, simpático, detallista y poco a poco me está ganado.

—Esas son las mejores relaciones —afirmo. 

—Con Ian, ¿igual?

—No me hables de él y sí, desde que discutimos en la puerta del bar, no hemos vuelto a hablar. 

—Estaba celoso. 

—¿Qué dices? —frunzo el ceño —si ni siquiera quería fingir que teníamos una relación. 

—Porque se asustó —afirma —quizás deseaba que fuera realidad y no un teatro. 

—No, no lo creo —suspiro —se portó como un capullo y ya paso de él. 

—No sabes nada de los hombres y mira que son muy básicos —se burla —no supo como cuadrar esta situación y luego, cuando te vio con Will y con Connor, se volvió loco. 

—Es un imbécil —sigo en mis trece —insensible, idiota... 

—Pero está muy bueno. 

—Sí —se me escapa —no, ese no es el caso. 

—Estás enamorada de él y aunque te hagas la dura, sé que te mueres de ganas de arreglarlo y que él sienta lo mismo.

—No, en serio, tú no lo has visto.

—Como eres una cabezota, dejemos el tema —me parece bien y comenzamos a hablar de otras cosas —¿y por la casa, qué?, ¿algo sospechoso?

—No —y espero que siga así —pero tengo una sensación rara, no sé...

—¿Sientes que alguien te observa? —pregunta directa. 

—Sí, bueno, no sé, es algo raro —ni yo misma sé explicarlo.

—Pero lo sientes de verdad, ¿no? —le hago un gesto afirmativo —tienes que ir a la policía.

—No pienso hacer eso.

—Vamos, quizás estás en peligro —intenta que entre en razón —de todas formas, hay más agente que Ian.

—Ya lo sé, pero te recuerdo que él es jefe y no quiero que se entere.

—No digas tonterías —me regaña —me da igual lo que piensas, ¿o vas tú o voy yo? —la miro amenazante —me da igual, como me mires, pero no pienso tener en mi conciencia, la culpa de que te puede pasar algo y que yo pude evitarlo.

—Eres una exagerada —intento quitarle hierro al asunto.

—Vamos a ir —sentencia —y vamos a ir ahora mismo. 

—No. 

—O por las buenas o por las malas —me amenaza —tú decides. 

—Lucy —intento que entre en razón

—No —se levanta dejándome con la boca abierta.

El camino a la comisaría se llena de súplicas y amenazas de mi parte, pero nada le hace cambiar de opinión. Llegamos al poco tiempo y al entrar, se me para el mundo.

No quiero verlo, no quiero hablar con él. 

—Buenas —saluda un agente —¿desean algo?

—Queremos... —se queda callada  —¿cómo se dice?

El agente se queda con cara de circunstancia esperando que le diga el motivo de nuestra llegada.

—A mi amiga la siguen y la vigilan —dice de golpe.

—¿Sabe usted quién? —me pregunta con profesionalidad —¿su nombre?

—Sophia Parker y no, no sabe quién es, pero esto no es nuevo— responde por mí

—¿Es usted Sophia Parker? —pregunta serio y afirmo —por favor esperen un segundo.

Hacemos lo que nos pide y nos sentamos en unos asientos incómodos que hay en la comisaria.

—¿No te ha parecido raro que se interesara por mi nombre? —digo aún con el mudo en el estómago. 

—Supongo que se habrá dado cuenta de que eras la que destrozaron la casa —explica —es un pueblo pequeño. 

—Quizás tienes razón —digo pensando —por favor, vámonos Lucy, no quiero verlo. 

—Estás en peligro. 

—Quizás es fruto de mi imaginación —juego mi la última baza —vámonos. 

—Está bien. 

Casi corriendo, salimos de la comisaria y hasta que no estoy lo suficientemente lejos de ahí, no respiro con normalidad.

—Aún no sé si hicimos bien en irnos —vuelve a repetir —¿y si hay un loco detrás de ti?

—Ya ha pasado tiempo y no me ha pasado nada, simplemente soy una miedica —intento quitarle importancia. 

Después de un tiempo cambiamos de tema por fin y me quedo más tranquila. Pasamos el resto del día juntas, hablamos de sus citas con Justin y propongo crear un turno de trabajo para no estar las tres a la vez, pues que en las mayorías de las veces, con dos son suficientes.

De esa manera, descansaremos más y seremos más productivas.

Sobre las seis de la tarde, nos despedimos y vuelvo a casa. Estoy agotada y solo quiero descansar lo que me quede de día. Sin ni siquiera me molesto en subir a mi habitación, entro en el salón y me echo sobre el sofá para no perder más tiempo.

Un ruido me despierta de golpe, quizás es Caleb, pero al instante cambio la cara porque recuerdo que él dormía en casa de uno de sus amigos del campamento.

Me levanto rápido y voy hacia la cocina a coger un cuchillo. He visto alguien en la puerta y me asusto de inmediato.

Joder, está intentando entrar y sin pensarlo dos veces, me escondo detrás de la cortina y cuando decida entrar, pienso apuñalarlo.

Si, esa es el plan.

La puerta se abre y un cuerpo enorme aparece tras ella. El plan es muy sencillo, vamos Sophia, es solo da un paso hacia delante, levantar el cuchillo y sin que se dé cuenta, apuñalarle.

Voy a hacerlo, pero es más rápido que yo y me inmoviliza contra la puerta provocando que el cuchillo caiga al suelo.

Voy a morir, pero no voy a hacerlo sin luchar antes.

—Eh, soy yo —dice una voz suave —Ian.

—¿Ian? —me giro y descubro su cara.

Dios, joder... se me pasó por la mente millones de cosas terribles y al saber que es él, es como si el miedo se desvaneciera y me voy la vuelta para abrazarle con fuerza y llorar sobre su pecho.

—Eh —susurra dulce —no llores, vamos.

Ojalá fuera a sí de fácil, pero no puedo. Con suavidad, me lleva hacia el sofá y se sienta conmigo en su regazo. Rodea mi cintura y tira de mí para que me amolde a su pecho y estar más cómoda mientras dejo que las lágrimas manche su camiseta.

Aspiro su olor y le abrazo con más fuerzas. Desde que volví a casa, me he sentido muy insegura, sobre todo por las noches y tenerlo aquí, abrazándome, hace que me relaje y me olvide de nuestras peleas. 

—¿Qué haces aquí? —pregunto cuando por fin dejo de llorar.

—Un compañero me avisó que habías ido a comisaría, pero cuando fui a buscarte, ya no estabas —aclara tenso.

Me separo de su hombro para mirarle a la cara y al hacerlo, sus manos se colocan sobre mis mejillas para eliminar cualquier rastro de lágrimas.

Me quedo mirándole a los ojos hipnotizada, tiene unos ojos tan bonito que, hasta en este momento, no me di cuenta de que echaba de menos perderme en ellos. Se inclina un poco hacia delante, está esperando que le detenga, pero no lo hago. Cuando por fin une nuestros labios, lo hace tan suavemente, pidiéndome permiso que se queda así, sin moverlos.

—Ian —me separo, aunque me cueste cuando reacciono —esto no está bien. 

—Tienes unos labios tan suaves cuando lloras —susurra ignorando mis palabras. 

Me quedo callada porque no sé qué decir y no hace falta porque él tiene su propio plan. Coloca su mano sobre mi nuca y tira de mí para unir nuestros labios, pero en esta ocasión, no tiene nada que ver con el beso de antes.

Ya no pide permiso, ni espera que le aparte, ahora va con todo y me besa con ganas, deseo y sobre todo, con desesperación. Su lengua invade mi boca sin contemplaciones y aunque intento evitarlo o apartarlo, me es imposible porque mi cuerpo se ha rendido al sentirlo.

Sus manos acarician la espalda hasta llegar a mi cintura y agarrarla para elevarme y colocarme sobre él a horcajadas.

—Joder —gruñe cuando nos rozamos —echaba de menos esto, pequeña —nos mueve para crear más fricción y gimo bajito —me encanta tocarte —sus manos bajan hasta rodear mi trasero sin delicadeza —sentirte —suspiro al sentir sus labios sobre mi cuello y echo la cabeza hacia atrás para darle mejor acceso —correrme dentro de ti —de repente, deja esa zona para lanzarse sobre mi pecho y morderme un pezón por encima de la ropa y es lo que necesitaba para explotar de deseo —pero sobre todo como te retuerces y gritas de placer. 

Me besa bruscamente mientras sus caderas me follas por encima de la ropa.

¿Cuánto hace desde que no tengo al orgasmo?

Pregunto cuando siento que voy a alcanzarlo en segundo.

La respuesta es fácil, desde que él ya no me toca.

—Ian —digo tapándome con la sabana, mi desnudez —esto no está bien.

—Eso ya lo has dicho antes —me acaricia la espalda con lentitud.

—Ian —le regaño sintiendo un escalofrío —¿qué quieres de mí? —pregunto agotada, no le entiendo —no podemos seguir así, la última vez que nos vimos...

—Me comporté como un capullo —termina la frase por mí, sorprendiéndome —y lo siento. 

—¿Qué? —me incorporo buscando sus ojos —¿Ian McGarrett, pidiéndome perdón?, ¿a mí?

—Sí —afirma moviéndose rápido y colocándose sobre mí, entre mis —no te acostumbres.

Sonriendo, me besa mientras aparta la sabana y busca esa zona tan placentera de mi cuerpo.

—Ian —susurro cuando me penetra de nuevo —¿qué estamos haciendo?

—Lo que sentimos —vuelve a hacerme suya —eso no lo dudes nunca.

Nos dejamos llevar por la pasión y en esta ocasión, Ian es tan suave y mis ojos se llenan de lágrimas porque me hace sentir amada.

Lucho por evitar derramarlas porque no es el momento para aclarar mis sentimientos, aunque no hay mucho que pensar, le quiero, sigo enamorada de él y este momento es tan especial que quiero disfrutarlo al máximo.

Se coloca a mi lado y suspira recuperando la respiración. Me abrazo a él y escucho como su corazón late cada vez más lento y eso me relaja.

—Tenemos que hablar —dice de repente incorporándose en la cama. 

—No me gusta mucho como suena esa frase —afirmo dándole la espalda agotada —tranquilo que no me hago ilusiones, si es eso lo que te preocupas. 

—¿Qué dices? —pregunta extrañado —podrías mirarme cuando te hablo, ¿no?

¿Y encima se pone chulo?

Para chula yo, sigo con lo mío sin mirarle, que se aguante. No sé por qué volví a caer. Me dice dos cosas bonitas y como tonta, dejo que mis sentimientos y el deseo gane la batalle.

—Sophia —gruñe sin paciencia —no te comportes como una niña. 

¿En serio?

¿Volvió a llamarme niña?

Cojo el cojín que está a mi lado, me pongo de rodillas, rápidamente y empiezo a darle con el cojín con todas mis fuerzas. A principio, él se sorprende y lo aprovecho para sentarme sobre él y darle con más fuerzas en la cara.

—No vuelvas a llamarme niña —le golpeo —¿entendido?

—Y tú —me derriba dejándome de nuevo sobre la cama y a su merced —no te pongas bordes conmigo.

—Aquí el único borde, prepotente, arrogante... —de un movimiento, pega su miembro, que ya está duro, contra el mío y me callo de repente.

—Continúa —me mira con chulería —me gustaba esa lista. 

—Apártate —contesto todo lo segura que puedo estar con un pedazo de tío encima de mí, desnudo y con una erección enorme entra mis piernas —mañana trabajo. 

—No hasta que hablemos —sentencia —cuéntame que es eso que sientes que alguien te vigila. 

—No es nada —también me pongo seria —simplemente, son paranoias mías.

—¿Has visto algo, o te falta alguna cosa o...?

—No —y es verdad —son sensaciones, llámame idiota.

—Podría llamarte de muchas formas, pero idiota jamás —su tono se suaviza.

—Ian —intento frenarlo, pero al recibir su beso me olvido de todo y vuelvo a dejarme llevar por lo que mi cuerpo me pide.

Veinte

—Estoy rota —susurro abrazándole el pecho, necesito esto —mañana no voy a poder andar.

—Eso significa que te he follado bien —afirma prepotente. 

—Oye —le pego en el pecho, riéndome —lo digo en serio, y encima mañana empiezo con las reformas. 

—¿Qué reformas? —pregunta con interés.

—Voy a reformar el bar —explico —quedé con Will a las once.

—¿Y qué tiene que ver Will? —su tono se vuelve más duro. 

—Él se encargará de la reforma —contesto como si fuera tonto. 

Me aparta de repente y se levanta para ponerse los calzoncillos. 

—¿Qué haces? —me siento tapándome con la sabana —¿a qué viene esto?

—Me voy —añade sin mirarme.

—¿Qué? —se me corta la voz —quédate, aunque sea un rato más, al menos hasta que me duerma.

—No —se pone la camiseta.

—Pues entonces, lárgate y no vuelvas —me tumbo sobre la cama dándole la espalda —al fin y al cabo, has conseguido lo que has venido a buscar. 

—Tú lo has dicho, no, yo —me giro y sus ojos veo una frialdad que me deja helada.

—No sabes cómo te odio —grito. 

Dándole la espalda, me pongo una camiseta vieja que utilizo como pijamas para tapar mi desnudez. No quiero que me vea desnuda, no después de cómo se está comportando.

Salgo de la cama y decido ir a la cocina a tomarme un vaso de agua mientras él termina de vestirse y de largarse de mi casa.

Idiota, mil veces idiota. 

Le escucho bajar las escaleras con rapidez y en vez de seguir recto y desaparecer de mi casa, se asoma a la cocina y me mira sin un mínimo de arrepentimiento.

—Cierra bien con llave.

—Vete a la mierda —estoy agotada de estos cambios bruscos —¿qué esperas para irte?

—Sophia —me intimida.

—Lárgate, vamos fuera —paso por su lado para volver a mi habitación.

—Odio que... —me coge de la cintura y me pega de nuevo a él, aunque me resista —¿qué estás haciendo conmigo?

Pregunta más para él que para mí y al mirarse sin entender, buscando una respuesta en su mirada, me besa de repente impidiendo lograr mi objetivo, pero en esta ocasión, soy fuerte y me separo. 

—No —aunque me muera de ganas, no voy a permitir que haga conmigo lo que quiera.

—No me rechaces —susurra pegándose a mí con los ojos cerrados —en todo este tiempo, me moría por poder tocarte de nuevo. 

—No hagas eso —me flaquean las fuerzas.

—¿Hacer el qué? —abre los ojos y me mira.

—No me trates mal y luego me digas cuatro tonterías bonitas para que caiga de nuevo a tus brazos —le contesto sin fuerzas. 

—¿Eso es lo que piensas que hago? —se enfada de repente —no tienes ni puta idea.

—Sí, es lo que haces —grito cansada —eres imbécil.

—Y tú —se calla —joder, es mejor que me vaya.

—Sí, será lo mejor. 

Me mira por última vez antes de salir de casa y dejarme completamente sola y confundida.

¿Qué ha sido eso?

Definitivamente, no entiendo nada.

No entiendo su comportamiento, la forma con la que me mira, para luego actuar de otra manera que no me espero y hacerme daño.

Cierro bien la casa con llaves y vuelvo a mi habitación para meterme a la cama. Al hacerlo, su olor me inunda y debo confesar que este hombre tiene mucha resistencia, acabará un día conmigo.

Me río fuerte porque a pensar de todo, de la discusión, de mis ganas, de que se quedara, no me arrepiento. Estos días han sido monótonos porque me faltaba él y ahora que lo he entendido, voy a dejarme llevar.

Voy a enamorarlo igual o más de lo que estoy yo por él, porque en el fondo, muy en el fondo, sé que él siente algo por mí.

Hago memoria de todos los momentos que hemos pasado y ni siquiera sé cuántas veces me ha hecho tocar el cielo. No entiendo por qué es tan gruñón y cambia de actitud con tanta facilidad.

Y como si tuviera una bombilla en la cabeza que se enciende de repente, comprendo que ha comenzado a ponerse borde y gruñón justo en el momento que le comenté que Will, se haría cargo de la reforma. 

No puede ser, me siento de repente.

No estará celoso, ¿no?

Imposible, el prepotente de Ian no puede sentir celos por nadie y menos de Will, que está casado y tiene una familia.

Vuelvo a tumbarme y me duermo sin sentir ningún tipo de inquietud porque estoy agotada gracias a él.

***

—Tú tienes cara de haber follado —grita Lucy al verme entra. 

—Cállate —la riño —te van a escuchar. 

—Déjate de tonterías que huelo eso —se cruza de brazos —¿con quién te has acostado?

—Ian— confieso rápido, total no parará hasta saberlo —vino a casa anoche. 

—¿No? —se tapa la boca con las manos —¿entonces estáis bien?

—Después te cuento que he quedado con Will —cojo el bolso y salgo de la barra —pero no te hagas ilusiones. 

—Bueno, al menos has tenido un orgasmo, yo llevo meses sin sentirlo —le guiño un ojo como respuesta —no me digas que has tenido más de uno —me quedo callada —te mato. 

Me río antes de salir del bar, esta mujer es única.

Miro el reloj, y ya son las once menos cuartos. Aún tengo quince minutos para no llegar tarde. Me pongo las gafas de sol y voy hacia la heladería donde quedamos, creo que era mejor hablar en un lugar tranquilo.

—Hola —le saludo dándole un beso en la mejilla —espero no haberte hecho esperar demasiado. 

—No te preocupes, llegas puntual —responde con una sonrisa mientras nos sentamos —estaba por aquí cerca y vine quince minutos antes.

Pedimos dos tarrinas, la mía de chocolate y la suya de limón y vainilla. Comenzamos a hablar del plan que ha realizado, me muestra el proyecto y debo confesar que me gusta lo que tiene en mente.

La gran ventaja es que no saldrá muy caro para todo lo que quiero hacer.

—Está todo perfecto —afirmo cuando termina de explicarme todo.

—¿Tienes alguna duda? —cierra la carpeta.

—No, est... —me quedo callada cuando veo a entrar a Ian con una chica guapísima que nunca había visto antes.

¿Pero qué coño?

Me cabreo al instante, aunque intento disimularlo para que nadie se dé cuenta de ello.

—Está todo bien Will, es un gran proyecto y creo que quedará perfecto. 

—¿Estás bien? —se preocupa —se te ha cambiado la cara. 

—Sí —miento —no ha sido nada. 

—Somos amigos, ¿no? —pregunta interesado. 

—Claro que lo somos —y es verdad, ahora lo veo como un gran amigo —la pregunta ofende.

—Entonces, puedes contarme que tienes con Ian —¿qué?, abro la boca por la sorpresa —¿crees que no me he dado cuenta?, además, tu cara cambió justo al verlo entrar con esa chica.

—Es complicado —afirmo, quizás una visión masculina me vendría bien.

—¿Tengo que romper alguna pierna?

Suelto una carcajada porque jamás me hubiera esa respuesta de su parte y me doy cuenta de que algunos de los clientes me miran, incluido Ian, que lo hace sin disimular.

—No, por el momento, no será necesario.

Y sin darme cuenta, le cuento todo lo que me ha pasado con él, mientras él me escucha tranquilo y sin interrumpirme en ningún momento. Al terminar, me siento cómoda y liberada porque Will es increíble y sé que será sincero conmigo. 

—No me sorprende lo que me has contado —indica al fin —¿crees que no me di cuenta de como te miraba cuando estábamos juntos?

—¿Qué? —frunzo el ceño —¿qué quieres decir?

—Ian siempre tuvo ojos para ti y ahora que has vuelto al pueblo soltera, ha movido fichas y sus sentimientos se han intensificado, y no sabe cómo gestionarlo —se termina su helado dejándome con ganas de saber más —tiene miedo.

—¿Ian, miedo? —eso es imposible —es el hombre más seguro del mundo.

—Te equivocas, Sophia —asegura —Ian no sabe cómo gestionar lo vuestro —no entiendo nada —ten en cuenta que nunca ha estado con una chica en serio y no sabe como comportarse sin estropearlo —me muerdo el labio inferior —y por eso va con esa actitud que no le importa nada, aunque eso es pura fachada.

—¿Cómo lo sabes?

—Porque, desde que ha llegado, no ha podido apartar los ojos de nosotros —me acaricia la mano y me guiña el ojo —confía en mí.

—Siempre lo he hecho —y es verdad, tenemos una complicidad especial que, aunque pasen años y estemos enamorados de otras personas, no desaparece.

—Ahora nos vamos a levantar y vamos a salir con una sonrisa —le hago caso en todo, aunque me tiemble todo el cuerpo —disimula, como si no te afectará verle con otra —susurra mientras coge la carpeta.

Le hago caso y cuando pasamos por su mesa, sonrío como me ha dicho y no le miro, aunque me cueste, aunque me duela. No lo hago y me siento poderosa, no sé por qué, pero pensar que le puede molestar, me hace sentir bien. 

—Hola —saluda a Ian y finjo —¿qué tal?

—Como siempre —responde frío sin apartar los ojos de mí. 

—Hola —saludo como si no me importara.

—Nosotros nos vamos, me ha gustado verte, Ian —se despide Will de él —lo del cuarto de baño de tu casa, te lo arreglo esta tarde sin falta —añade antes de alejarnos del todo de él.

—Claro. 

Lo ha hecho para que lo escuche Ian y ahora mismo me lanzaría a sus brazos para agradecerle lo que ha hecho. Como tengo que volver al bar, se ofrece a llevarme y soy incapaz de decirle que no.

—Esta tarde se presentará Ian en tu casa —no duda —y cuando lo haga, hazte la dura, aunque te cueste . 

—¿Cómo estás tan seguro? —pregunto insegura. 

—Porque soy hombre y sé que eres una chica increíble y sería un imbécil si te dejara escapar. 

—Gracias, Will.

Miro de nuevo el reloj, las cinco de la tarde y Ian aún no ha tocado la puerta de mi casa.

¿Y si no viene?

¿Y si Will se equivoca?

Me siento en el sofá y necesito debo tranquilizarme, si no viene lo olvidaré, y si lo hace, me dará más fuerzas para luchar por un nosotros.

Mis ojos se vuelven a dirigir al reloj y solo han pasado diez minutos. Necesito distraerme o si no, me volveré loca.

Voy hacia la cocina para prepararme sándwich de quedo y saco una cerveza de la nevera. Ojalá venga, como no lo haga, le abre cambiado el turno a Lucy para nada y eso es frustrante.

Con el sándwich en la mano, vuelvo al salón y enciendo la televisión para distraerme y dejar de mirar el reloj cada dos por tres, pero es casi imposible.              

A las siete es mi hora límite, y me tumbo rendida porque no ha aparecido.

¿De verdad pensabas que vendría?

Como imbécil, voy al baño a desmaquillarme y me hago un moño alto para estar por casa. Me cambio de ropa y me pongo una de las camisetas viejas que tengo con rabia.

—Eres una idiota.

Ojalá estuviera Caleb para hacerme compañía y hacerme sentir un poco mejor con su presencia. Es tan especial, pienso mientras bajo las escaletas y entro en el salón para echarme sobre el sofá.

De repente, me siento de golpe al escuchar el timbre.

¿No será él, no?

Le mato, si es él, juro que lo hago.

¿En serio viene a estas horas?

Me miro rápido en un espejo y descubro que estoy horrenda, pero voy hacia la puerta para abrir antes de que se marche.

—¿Qué haces aquí? —pregunto fingiendo sorpresa. 

—Quería saber si estabas bien, si has notado algo sospechoso —que excusa más tonta.

—Sí, no te preocupes —actúo como me dijo Will —buenas noches —cierro la puerta, pero coloca una pierna impidiéndolo —¿quieres algo más?

—No —me mira de arriba abajo, analizándome —¿qué tal el día?

—Bien —ahí está —como siempre, ¿y el tuyo?

—Invítame a una cerveza y te lo cuento —me sonríe utilizando su mejor sonrisa.

—Mejor, no —me cruzo de brazos —tampoco me interesa. 

—¿A qué viene esa actitud? —aparta la sonrisa fingida y aparece su verdadero carácter.

No me da tiempo a contestarle porque abre la puerta de par en par, obligándome a dar un paso hacia atrás y cierra de manera brusca. Como si yo no estuviera, entra al salón, lo inspecciona y luego va hacia la cocina.

—¿Y estás cervezas? —pregunta cuando ve tres sobre la encimera.

—No te importa —sigo sería —ahora lárgate que no te invité a pasar.

—Eso nunca me ha importado —aclara mucho más cabreado —ahora, si no te importa, cogeré una para mí, si es que tienes.

—Ian —intento impedírselo —¿para qué has venido?

—¿Qué hacía Will aquí? —por fin saca el tema —¿te lo has follado?

Cabreada e indignada, le doy un tortazo con todas mis fuerzas, y cuando se vuelve a girar para mirarme, lo hace desafiante y sin un mínimo de arrepentimiento.

¿Pero de qué va?

—Lárgate de aquí, fuera —grito —yo no te pregunto si te has follado a la chica de esta mañana —me mira serio, frío —ahora lárgate. 

—Es diferente —da un paso hacia mí —no me has contestado.

—Y no lo voy a hacer —afirmo chula.

—Sophia.

—¿Para qué lo quieres saber? —le sonrío con picardía —¿estás celoso?

—Claro que no —contesta al segundo.

—Entonces, no tienes nada que hacer en mi casa —sigo con la sonrisa —puedes irte.

Se da la vuelta y creo que me va a hacer caso, pero en vez de eso, sube a la planta de arriba y corro detrás de él. 

—Lárgate de mi habitación, no tienes...

—No —sonríe triunfal. 

—¿No, qué?

—No te lo has follado —mi barbilla por poco toca el suelo.

¿Y esta prepotencia a que viene? 

—Te recuerdo que hay más superficie en la casa—se vuelve a poner serio —y soy muy elástica, ¿deberías recordarlo?

—No juegues conmigo —me pega a él, joder, que bien huele.

—Yo contigo, no quiero ni los buenos días.

—Eso no te lo crees ni tú —ya ha vuelto el Ian de siempre —reconoce que te has puesto celosa verme con esa mujer esta mañana. 

—Reconoce que te mueres de celos y rabia al pensar que Will —suspiro —me ha vuelto a tocar, a besar... —cierro los ojos —volverme loca.

—Cállate, no hagas más la tonta —se burla de mí —sabes que le doy mil vueltas a Will, tu cara te delata. 

—Eres tan mono fingiendo que no te importa nada cuando estás en mi casa intentando saber si he vuelto a tener algo con el único hombre de quien me enamoré —sentencio cabreada —pero vamos a fingir que no te importa nada.

Me mira un segundo y luego me suelta para desaparecer de mi casa. Bien Sophia, has aguantado como una campeona y ahora es su turno para que dé el primer paso, porque yo no quiero medias tintas, yo lo quiero todo o nada. 

No voy a conformarme con menos, es lo único que tengo claro.

Veintiuno

—¿Te gusta el material que traje para la nueva cocina? —me pregunta Will, mientras se toma un descanso. 

Decidí cerrar el bar durante el tiempo que dure la reforma. Avisé a los clientes, una semana antes, colocando un cartel en la puerta, o informándole yo personalmente.

Mi plan, es cerrar durante dos semanas mientras se reforma la cocina, la barra y los baños, pero eso no depende de mí. Cuando sea el turno de la fachada, pensé en abrir siempre y cuando que sea seguro.

—Sí, creo que quedará estupendo.

Últimamente, estoy desanimada. Han pasado tres días desde que Ian vino a casa y no he vuelto a tener noticias suyas. Aunque Will me asegura y me repite, varias veces al día, que lo que está haciendo es ordenar sus sentimientos, pero que tarde o temprano volverá a mí, mi miedo no me deja creerle y las consecuencias, es que estoy apagada.

—Deja de comerte la cabeza y vamos a trabajar. 

—Will —gruño como una niña pequeña —le echo de menos, ¿soy patética?

—No, claro que no, aunque si muy pesimista —me responde mientras se levanta —te dije que volvería y lo hará más pronto que tarde al saber que estoy contigo a solas mucho tiempo. 

—Cállate, anda —por fin me río —en casa todo bien, ¿no?

—Si, el adelanto que me distes ayudó mucho a suavizar el ambiente.

—Ten paciencia, todo volverá a la normalidad. 

—Ojalá, porque no soporto esta situación.

—Tranquilo, vale —intento animarlo —confía en mí. 

El resto de la semana hago lo mismo, ir temprano al bar mientras Will trabaja, tomar algunas decisiones de color, forma y comer juntos o, incluso, comer en su casa. Por las tardes, las paso con Caleb, que es el único que consigue que me olvide de este malestar.

Al día siguiente, me despierto con más energía que los días anteriores, aunque mi situación con Ian no haya cambiado. Comienzo a arreglar y me visto, de manera sencilla, unos vaqueros, una camiseta blanca y unas sandalias de tacón.

Hoy me esmero un poco más con el maquillaje y al mirarme en el espejo, me gusta el resultado.

—Qué guapa —me piropea nada más entrar en el bar. 

—Si vengo sencilla —me siento cerca de él.

—Pero tienes un toque sexi. 

—Idiota —nos reímos. 

Hago inventario mientras él trabaja y espera terminar hoy con la cocina. Debo admitir que ha quedado muy bonita y si sus planes se cumplen, mañana empezaría con la barra y eso será mucho más rápido. 

—¿Te traigo algo de desayunar? —me ofrezco.

—Sí, que tengo hambre.

—Cinco minutos y desayunamos.

Cojo mi bolso marrón y salgo de bar para entrar a una cafetería cerca. Al entrar, por suerte no hay muchos clientes y me atienden rápido. Pido dos cafés y varias tostadas variadas para los dos.

Me sirve mi pedido, lo pago y con cuidado, lo cojo para volver al bar.

—¿Te ayudo? —casi se me cae al escuchar su voz después de varios días infernales.

—No, puedo sola —relájate y mantente fuerte.

—Te vas a quemar —con un movimiento rápido y preciso, me quita los dos vasos de plástico que contienen los cafés —solo intento ser amable.

—Está bien,

Accedo porque al final, lo volcaré y no merece la pena. Caminamos en silencio, dirigiéndonos al bar. De vez en cuando, siento que me mira, pero lo ignoro. Han pasado muchos días sin saber de él y me cabrea darme cuenta de que él no lo ha pasado mal al no poder verme.

Abro la puerta cuando llegamos y le invito a pasar.

—Ya has llegado, Sophia —escuchamos a Will —ven, que te va a encantar el resultado final, preciosa.

—¿Preciosa? —gruñe en mi oído, Ian.

—Cállate —le miro mal. 

Vamos hacia la cocina y tiene razón, quedó perfecto y bien organizado. 

—Me encanta —es lo único que puedo decir. 

—Ian, qué sorpresa verte por aquí.

—Ayudé a Sophia a traer el desayuno —lo deja sobre la mesa —bueno, yo ya me voy. 

—Espera que te acompaño —digo por educación.

Salgo detrás de él y se para cuando llegamos a la puerta.

—Gracias por ayudarme —no sé qué me pasa, pero me siento tímida. 

—De nada —me acaricia la mejilla y eleva mi cara para ver mis ojos —me gustas más cuando me miras. 

—Ian... —pero me callo al perderme en sus ojos. 

Son dos pozos de deseo y creo que reflejan lo mismo que los míos. No sé quién da el primer paso, pero terminamos besándonos con esa necesidad de haber estado tantos días sin tocarnos.

Joder, cuanto he echado de menos sus besos, sus caricias, la forma en la que me hace sentir...  

—No podemos seguir así —corto el beso a mi pesar —debemos parar. 

—Pero no quiero —va a volver a besarme, pero lo aparto.

—No —contento en un susurro.

—¿Por qué? —pregunta dulce. 

—Porque te quiero —digo del tirón y noto la sorpresa en sus ojos —y no quiero ser solo un juguete.

Ya está, ya me he confesado y me siento genial, liberada, y ahora es su turno para que decida de una vez por todas, si siente o no algo por mí.

—Yo, Sophia —se toca la cabeza frustrado —tengo que irme.

Rápidamente, se da la vuelta y camina alejándose de mí, con decisión y sin volver a mirar atrás. Me quedo parada mientras veo como se marcha y mis ojos se llenan de lágrimas, pero conteniéndome, vuelvo a la cocina y desayuno con Will, como si nada de esto hubiera pasado.

***

El sol me despierta, miro a mi alrededor y respiro cogiendo aire. Me levanto con pereza y me meto en la ducha para refrescarme y coger energía. 

Al salir y poniéndome un albornoz, miro el reloj y descubro que son poco más de las nueve de la mañana y es hora de despertar a Caleb. 

—Vamos campeón, vístete que vendrá el autobús en media hora. 

Con un suspiro, sale de la cama y bajo hacia la cocina para preparar el desayuno, pero antes, abro la cortina para que entre la luz.

Hago lo mismo con las cortinas del salón y cuando paso por la puerta, voy a quitar las llaves, pero mi sorpresa es evidente cuando descubro que no están echadas.

¿Qué raro?

Creo que la eché, pero últimamente tengo la cabeza en otro lado. 

Me olvido de eso y preparo el desayuno, quince minutos después, Caleb baja y lo hacemos juntos antes de que venga el autobús.

Cuando llega, me despido de él con un beso y voy hacia el coche para ir al bar, como cada mañana.

—Will, ha quedado increíble —le abrazo—tienes a un manitas en casa. 

—No me puedo quejar —responde Hanna con orgullo —aunque debo reconocer que quedó precioso.

—Gracias, chicas—agradece con una sonrisa de felicidad. 

Nos sentamos en una mesa para aprovechar y ponernos al día y Hanna me agradece haberla invitado a ver el resultado de la reforma. Únicamente falta arreglar la fachada, pero por dentro quedó precioso.

—Mañana llamaré al hombre que te comentó para comenzar con la parte exterior —me informa, Will.

—Genial —bebo un poco de agua —mañana empezaré abrir de nuevo, echo de menos la rutina.

Seguimos hablando durante un rato más, hasta que se despiden y cierro el bar para volver a casa. Sinceramente, me ha encantado el resultado, está más colorido y moderno, pero sin perder su esencia.

Llego a casa y decido descansar un rato, han sido semanas de mucho estrés y lo de Ian, no ayuda mucho. Abro la verja y subo rápido los escalones del porche, al sacar las llaves del bolso y colocarla sobre la ranura, me doy cuenta de que no están echadas.

Me estoy volviendo loca, ¿dónde tendré la cabeza?

Estoy fatal, pensé que la cerré al salir, pero como últimamente estoy muy distraída con mis problemas, no lo hice.

Sin perder un segundo, voy hacia mi habitación para ponerme un pijama y echarme sobre la cama. . 

—Dios necesito esto, dormir un rato y olvidarme de todo.

La sensación de que alguien está a mi lado me despierta. Abro los ojos al instante, miro a mi alrededor asustada, pero estoy completamente sola y me abrazo a mí misma porque siento un escalofrío recorrer todo mi cuerpo. 

Salgo de la cama con miedo y dudas.

¿Son paranoias mías o realmente había alguien en mi habitación?

Miro por toda la casa, pero no hay indicios de que alguien estuvo en casa mientras dormía.

—Relájate, Sophia —me regaño, miro el reloj y ya son las tres —qué tarde es. 

Me meto en la cocina y preparo la comida, comienzo a preparar pollo al horno y hago de más de la cuenta para que Caleb lo pruebe en la cena.

Enciendo el altavoz y pongo música para que me acompañe mientras cocino. Me muero al ritmo de la canción y como siempre, el baile consigue relajarme del todo.

Abro la puerta que da al jardín para que entre un poco de fresquito y me divierto cocinando, olvidándome de la sensación que tuve al despertar.

—Qué animada estás. —casi me caigo de culo al escucharle.

—¿Qué quieres? —pregunto borde.

—Que bien huele —entra sin ser invitado y se coloca a mi espalda —¿me dejas probar?

Intento respirar con normalidad, que no me afecte su cercanía, pero es imposible cuando se inclina y apoya su barbilla en el arco de mi cuello.

—¿Qué quieres? —me doy la vuelta y me arrepiento —será mejor que te vaya. 

—Sophia... —susurra mirándome a los ojos —estás muy guapa con este camisón.

Lo miro de inmediato y me doy cuenta de que tengo los pezones erectos y traspasa la tela. Me sonríe pícaro y me cruzo de manos ocultándolos, aunque ya es demasiado tarde.

¿Cuándo dejaré de sentir esta conexión?

¿Cuándo mi cuerpo dejará de despertarse cada vez que lo veo?

—Deja de hacer eso —no sé cómo mi cuerpo es capaz de coger fuerza y apartarse —lárgate —me mira sin decir nada —no vuelvas a buscarme, ni molestarme, no quiero perder el tiempo con un cobarde. 

—Sophia...

—Ni Sophia, ni leche —grito fuera de mí —lárgate y no vuelvas. 

Me mira cabreado, pero por fin hace lo que le pido.

Se va dejándome de nuevo sola, pero con un estado del ánimo totalmente diferente. 

—Joder —gruño de frustración apoyándome en la mesa y agachando la mirada —te he dicho que te largues —digo esta vez sin fuerzas cuando escucho un ruido. 

Cuando me doy la vuelta para encararlo, me encuentro con alguien con una careta ocultando su rostro y antes de poder gritar, me pega a su cuerpo tapándome la boca.              

Comienzo a luchar para separarme de él, pero es mucho más fuerte que yo y es imposible.

Dios mío, ¿quién es? 

—Tú eres mía —susurra pegado a mí —solo mía. 

Me eleva del suelo, aunque intento evitarlo, y me lleva al salón para colocarme sobre el sofá con él encima.

No, por favor, que no me haga nada.

Lucho colocando una pierna entre los dos y le doy un rodillazo en sus partes y le aparto de un empujón. Por fin me separo de él y grito mientras corro buscando la salida

A los pocos segundos, me vuelve a agarrar y tropiezo al intentar soltarme que lo último que recuerdo, es que la cabeza me va a estallar.

Veintidós

Me duele mucho la cabeza, no veo nada.

¿Dónde estoy?

¿Qué me pasa?

Intento hacer memoria y entonces caigo, alguien entró en mi casa y ha intentado violarme... y al intentar impedírselo, me he dado un golpe en la cabeza. 

Me duele mucho, quiero llamar a alguien, me da igual quien lo haga, pero necesito que desaparezca este dolor. Vuelvo a intentar abrir los labios, pero es imposible.

—¿Cuánto tiempo estará aquí? —escucho una voz de lejos —gracias doctor —Dios, es Ian, ¡Ian!, Grito sin que salga ningún sonido —me da igual —eleva la voz —o encontráis a ese hijo de puta, o mañana mismo estaréis todos en la puta calle —Ian, por favor Ian... ¿qué me pasa?, ¿por qué no puedo hablar ni abrir los ojos? —tranquila —susurra suave, quiero verlo, contestarle que estoy bien, saber qué ha pasado y por qué no puedo moverme —estoy contigo, pequeña.

Ya no escucho nada más porque la niebla regresa.             

Me duele muchísimo el costado, me pesa la barriga y tengo ganas de hacer pis. Intento abrir los ojos, pero no puedo.

¿Qué me pasa?

Me muevo, pero mi cuerpo no me responde, ¿estoy muerta?

Entonces lo recuerdo todo, la discusión con Ian, el intruso en mi casa, la caída...

Vamos Sophia, tú puedes moverte o abrir los ojos. Soy capaz de valerte por mí misma.

Lo intento una vez más, pero nada, no lo consigo.

—Ella nos matará si la dejamos así —escucho una voz a los lejos —puede estar en el hospital, pero también puede estar guapa. 

¡Lucy!

Es ella, la llamo a gritos, lucho, aunque sea para mover algún dedo, lo que sea para que se dé cuenta de que estoy escuchando.

—No seas tonta —se queja otra voz —es preciosa, aunque esté pálida y despeinada.

—Pero si la peinamos un poquito estará más guapa —me río, como la quiero, la otra voz la reconozco... es Jenny —además, Ian estará a punto de llegar.

¿Ian?

¿Ha dicho Ian?

Con todas mis fuerzas quiero despertarme, poder hablar, mirar...pero, aunque luche contra la niebla, finalmente me vuelve a ganar.

Me duele la cabeza, abro los ojos, pero la luz me molesta tanto que tengo que volver a cerrarlo. Lo intento de nuevo y esta ocasión, lo consigo, aunque apenas veo.

—¿Sophia? —escucho una voz a lo lejos —joder, pequeña. 

Unas manos enormes me cogen de las mejillas y me las acaricia con suavidad. Enfoco y me encuentro con los ojos más espectaculares que he visto en mi vida, los de él.

—¿Ian? —pregunto, aún desorientada —¿dónde estoy?

—No te preocupes —dice suave y dulce —estás en un hospital, pero estás bien.

Entonces recuerdo todo, joder.

No era una pesadilla, sino la realidad y automáticamente, me asusto. Al darse cuenta de inmediato de mi cambio, me abraza con cuidado e intenta relajarme. 

—Tranquila, no pasa nada —afirma —ahora estás conmigo y no te pasará nada —asegura frío. 

—¿Quién ha sido? —pregunto con la voz más recuperada.

—No lo sé pequeña, pero no pararé hasta saber quién coño fue.

—Buenas tardes —nos interrumpe una enfermera —vengo a examinar a la paciente. 

Lo hace bajo la mirada de Ian y al rato desaparece con una sonrisa dejándonos de nuevo a solas.

—¿Cuánto tiempo llevo aquí? —intento sentarme, pero al hacerlo, las costillas se quejan.

—Eh, no te muevas —me regaña, aunque su tono es suave —llevas cuatro días ingresada.

—¿Qué? —eso debe ser una broma —eso es imposible.

—Primero relájate —vuelve a tratarme como si fuera una niña pequeña —tuviste un golpe muy fuerte en la cabeza y estuviste prácticamente en coma hasta hoy, que por fin te levantaste. 

—Joder —es lo único qué logro decir.

Dos días después, el médico me da el alta e Ian me lleva a casa con mucha suavidad. Al llegar, me coge en brazo como si fuera una princesa y me lleva hacia mi habitación para echarme sobre la cama y que pueda descansar.

—No quiero que te quedes —vuelvo a quejarme mientras me deja sobre la cama. 

—Me da igual lo que digas —me ignora y comienza colocar su ropa dentro de mi armario —esto es lo que hay, no tienes opción. 

—Sí la tengo —le miro enfadada —es mi casa y yo decido. 

—¿Qué quieres para cenar? —está de broma, ¿no? —mi abuela te preparó sopa, ahora te la traigo.

Desaparece dejándome asombrada y fuera de lugar.

No sé puede quedar aquí, me da igual lo que diga, pero no puedo tenerlo tan cerca.

Joder, le dije que le quería y él se marchó sin añadir nada más.

Eso es muy humillante. 

—No quiero que te quedes—no pienso bajarme del burro —gracias por cuidarme y traerme, pero hasta aquí acaba tus obligaciones conmigo. 

—No sabes nada —añade como si nada mientras deja la bandeja de la cena en mi regazo —no pienso dejarte sola después de lo que te pasó. 

—No estaré sola si es eso lo que te preocupa —suspiro —Lucy estará encantada de quedarse conmigo hasta que termine el reposo que me mandó el médico.

—No —me mira un instante y me deja sola en la habitación.

—Ian —le llamo —Ian —esta vez grito, pero sigue pasando de mí —no te vas a quedar, que te quede claro. 

Me quedo a gusto y comienzo a cenar.

En algo tenía razón, esto está de muerte y me lo termino en pocos minutos. No sabía que tenía tanta hambre hasta en este momento, y con cuidado, dejo la bandeja en el suelo y me tomo los tranquilizantes que me recetó el médico.

Al hacerlo, me pongo cómoda y caigo en un sueño profundo.

Un movimiento en el colchón me despierta, aunque por la medicación me es imposible abrir los ojos.

Quizás sea imaginaciones mías, así que me vuelvo a relajar y dejo que el sueño gane la batalla. Me muevo hacia el otro lado buscando la postura indicada y choco contra un pecho desnudo y fuerte.

Mmm, que bien huele...

Por intuición, me pego más y es tan cómodo que termino por abrazarlo y suspirando de gusto. 

Me recuerda mucho al pecho de Ian, me volvía loca esa parte de su anatomía. Era pura perfección, vuelvo a suspirar y me pego más a él, como si fuera una lapa. Elevo una pierna y la coloco encima y ahora lo mismo con mi mano para rodear la cintura.

Joder, esto no es un sueño.

Abro los ojos cabreada y me encuentro con los suyos mirándome con diversión.

—¿Qué haces aquí? —pregunto incorporándome y apoyándome con mi codo —fuera —grito y al hacerlo, las costillas se quejan y me producen dolor.

Me tumbo boca arriba cerrando los ojos y rezo para que el dolor se vaya cuanto antes.

—Si es que eres una bruta —me mira con una sonrisa —a ver, déjame ver —y sin pedir permiso, me aparta la camiseta y me acaricia la zona donde tengo el hematoma. Comienza a acariciarlo y sorprendentemente, disminuya el dolor —¿estás mejor? —pregunta suave.

—Sí, gracias —susurro —pero tienes que dejar de hacer eso —me quejo —no puedes venir aquí, meterte en mi cama, tocarme...

—Puedo hacer lo que quiera —me contradice con una sonrisa.

—Ian —me quejo —no, no puedes —suspiro cansada —te confesé que te quería, y tú... —me quedo callada —tú te marchaste —le miro aún dolida —ahora no vengas aquí, como si fueras... —no termino la frase, pero sé que él lo ha entendido. 

—Sophia, no tienes ni idea... —apoya su frente sobre la mía y coge aire —casi me muero cuando te vi en el suelo inconsciente, apenas dormía, comía... —se calla —te juro que voy a encontrar al hijo de puta que te hizo esto.

—Eso no te da derecho a invadir mi casa.

—Me da más que eso —le miro a los ojos cabreada —porque yo también te quiero. 

—¿Qué? —es lo único que digo.

Me mira a los ojos con una sonrisa y me besa lento, al principio me cuenta corresponderle, pero cuando entiendo lo que me ha dicho, lo hago con todo el amor del mundo.

¡¡¡Me quiere!!!

¡¡¡SÍÍ!!

Él también me quiere y eso me convierte en la mujer más feliz del mundo.

Me abraza mientras me besa con cuidado para no hacerme daño. 

—¿De verdad me quieres? —pregunto como si fuera tonta.

—¿Es qué no te has dado cuenta? —me sonríe con esa sonrisa que me vuelve loca —tienes que estar más atenta, duendecilla.

Esa noche, a pesar de estar lastimada y con dolores, duermo como si estuviera encima de una nube. No me hace el amor, aunque lo desee con todas mis fuerzas porque no quiere hacerme daño. 

Al menos, duermo abrazada a su pecho y dejo que el sueño me venza, aunque aún tengo miedo de que mañana me despierte y me dé cuenta de que todo ha sido un bonito sueño.

***

—Tomate esto —ordena entregándome una bandeja con el desayuno.

Le miro de arriba abajo y se me cae la baba por la barbilla.

¿Cómo este monumento me puede querer?

Soy una mujer con suerte y me quedo embobada mientras analizo como sus músculos se contrae al abrir la ventana para que entre la luz del sol. 

—¿A dónde vas? —le pregunto cuando sale de la habitación —Ian.

—Hacer una llamada —contesta. 

Me pongo nerviosa, ¿y si se ha arrepentido?, ¿y si lo ha pensado y no quiere estar conmigo?

Dejo esos pensamientos a un lado y me siento en la cama con lentitud, aún me duele un poco la cabeza, pero con la medicación en breve se me pasa.

En realidad, son las costillas las que me dan trabajo. 

Bebo un poco de zumo y cojo una de las tostadas para echarle un poco de mermelada de fresa. Le doy un bocado y cierro los ojos de lo bueno que está. 

—Parece que te gustó mi desayuno —me atraganto del susto.

—Ian, ¿eres tonto? —me quejo mientras me bebo del zumo —me has asustado. 

—Lo siento, pequeña —me sonríe con esa sonrisa y automáticamente, me caliento.

Madre mía, hasta herida, hace que mi lívido suba como si nada.

Se acerca más a mí y sin verlo venir, me muerde la tostada tan sexi que le miro mal porque pensaba que me iba a dar un beso. 

—Pensaba que era mi desayuno —me quejo como si fuera una niña.

—Solo quería saber si estaba tan buena como tu cara reflejada —es tan sexi que tengo que tragar saliva.

—¿Y bien? —pregunto en un susurro.

—No, solo está bien —me sonríe de nuevo y dejo de mirarlo —¿has dormido bien?

—Sí —me ruborizo —muy bien.

—Yo también.

—Ian —dudo —¿tú y yo somos novios?

Suelta una carcajada que hace que se me caiga la barbilla al suelo, será cabrón. Le miro muy mal y le tiro mermelada al pecho por el cabreo.

Sé que es infantil, pero me da igual. 

—¿En serio, que me has tirado mermelada? —dice serio —te vas a enterar. 

Coge el bote y comienza a echármelo por encima, sin remordimiento. Por mis labios, por el cuello, por encima de la camiseta del pijama y aunque intento quejarme e impedirlo, como siempre gana él.

—Basta, Ian —quiero matarlo.

Aparta la bandeja y se coloca encima de mí con cuidado, inmovilizándome las manos por encima de la cabeza. 

—No te soporto, ¿lo sabías? —me sonríe y me frustro aún más —apártate, idiota.

—¿Sabes que eres tan mona? —me besa la nariz limpiándome la mermelada.

—Nadie en mi vida me lo ha preguntado —se vuelve a reír. 

—Déjame —me quejo —eres estúpido. 

—Y tú, la cosa más bonita que he visto —me da un pico dejándome con ganas de más.

Le miro a los labios y me inclino para besarle, pero en el último momento, se aparta con esa sonrisa que tanto odio.

Vuelvo a intentarlo, pero hace lo mismo y suspiro, me rindo porque sé que no voy a conseguir besarle, pero, sin embargo, es él quien me besa a pesar de que me haya rechazado dos veces.

Es un beso tan tierno y sueva, que me hace suspirar de amor. Sé que con este beso deja claro que no nos vamos a acostar y es una pena porque me encantaría.

Me suelta los brazos y le rodeo el cuello, pegándome más a él. No sé él, pero yo estoy muy excitada y voy a hacer todo lo posible para conseguir que él lo esté y nos dejemos llevar por la pasión.

Bajo los labios por su cuello y llego hasta su pecho. Le limpio la mermelada con la lengua y me inclino hasta que consigo atraparle un pezón entre mis dientes.

—Sophia —jadea —para, no podemos. 

—¿Por qué? —le miro —te necesito.

—Ya sabes por qué —me separa de él, y dándome un beso rápido, sale de la cama para evitar la tentación.

—Ian —digo frustrada —tú estás igual que yo. 

Mira su miembro y se lo recoloca con una sonrisa.

—¿Lo dices por esto? —trago saliva. 

—Sí, ¿no me dejarás así, no?

—¿Así, cómo? —se hace el tonto. 

—Ian —me quejo —¿sabes qué te odio?

—Eso ya me lo has dicho —se acerca y me vuelve a besar —y sí, somos novios. 

Me guiña el ojo y sale de la habitación dejándome con todas las mariposas revoloteando por mi estómago.

Suspiro fuerte, y me tumbo sobre la cama con una sonrisa de oreja a oreja.

¡¡¡Somos novios!!!

***

—Lucy, gracias de verdad por hacerte cargo del bar —sin ella no sé qué hubiera hecho —¿terminaron ya la fachada?

—Sí, quedó preciosa —dice ilusionada —te va a encantar, Will se ocupó de todo y me ayudó mucho con algunas cosas.

—Sí, también tengo que llamarle para agradecérselo —respondo —mira, si hay algún trabajo que él pueda hacer, díselo, tiene algunos problemas económicos que...

—Entiendo, mañana miraré a ver si hay algo y le llamaré —acepta antes de beber —¿y tú qué tal?

—Genial —y sonrío —no sé si es un sueño o es real.

—En real, dímelo a mí.

—¿Por qué? —no lo entiendo.

—Ian no para de dar por el trastero —me reímos fuerte —fóllatelo de una vez. 

—Eso intento, pero no se deja —resoplo. 

—Usa tú armas, aunque estés en la cama, estás preciosa, no será difícil seducirlo.

—Lo voy a intentar esta noche —escucho la puerta de casa —tengo que dejarte que acaba de llegar.

—Suerte.

Cuelgo y dejo el móvil sobre la mesita de noche mientras escucho como sube las escaleras y corriendo, me arreglo el pelo como puedo.

Tengo que ducharme, así aprovecharé para que me ayude. 

—Buenas —se apoya en el marco de la puerta —¿cómo te encuentras?

—Bien, aunque sucia —digo con pesar —¿y tú?

—Me gustas sucia —se acerca y me besa —¿necesitas ayuda?

—No —finjo —Luissa es la que me ayuda, pero no quiero molestarla. 

—¿Y para qué estoy yo? —se cruza de brazos —vamos, anda. 

Me coge en brazos y me lleva hasta la ducha. Con cuidado, me quita la ropa y me meto bajo el agua y dejo que me ayuda a enjabonarme.

¿Cómo puedo conseguir que este pedazo de hombre se muera por estar conmigo en la intimidad?

Estoy desnuda y no ha intentado nada, tengo que sacar mi yo seductor de una vez por todas. 

Salgo de la ducha y me seca con una toalla, volvemos a la habitación y me siento sobre la cama mientras me seca el pelo con el secador.

Con cuidado, me lo peina y jamás pensé que conocería esta faceta de él que me está encantando. 

—¿Luego volverás al trabajo? —pregunto.

—No, ya he terminado —genial, esta noche es la noche. 

—¿Quieres que preparemos la cena y cenar en el salón? —le estudio y sé que se ha dado cuenta.

—El médico dijo...

—Ya sé lo que dijo el médico, pero me encuentro mucho mejor —le interrumpo —¿qué diferencia hay entre la cama y el sofá?

—Está bien, pero cocino yo —le sonrío y le beso rápido. 

—Genial.

Me vuelve a dejar sola y abro mi armario para sacar un camisón malva sexi, pero sutil. No quiero que se dé cuenta del todo por qué, sino, se cerrará en bando y no me interesa.

Me hago una coleta desenfadada y me maquillo un poco. Por último, me pongo las braguitas de encaje del mismo color que el camisón y ya estoy lista.

Bajo con cuidado las escaleras y al asomarme a la cocina, me encuentro a Ian preparando pizza. 

—Qué rico huele —abre los ojos al verme.

—Gracias —eso es buena señal, me siento en la silla mientras él se mueve de un lado a otro. 

Tiene un culo increíble.

Necesito sexo ya para bajar el calentón de mi cuerpo y espero que no me lo ponga muy difícil porque no sé cuento más podré aguantar.

—Prueba esta salsa —se acerca con una cuchara y con cuidado, lo pruebo mientras que una de mis manos se apoya en sus caderas y baja un poco hacia su culo. 

—¿Haces deporte? —pregunto del tirón —lo digo porque apenas te veo haciéndolo y debo admitir, aunque me pese, que tienes un cuerpo increíble —cada vez me pongo más nerviosa y él respondo subiendo una ceja —y tienes un buen culo. 

—Sí, lo hago —es lo único que responde —a mí también me gusta tu culo. 

Y dejándome así, se da la vuelta y continúa preparando la cena. Me cruzo de piernas para aparentar mejor estabilidad, pero solo pienso en lanzarme en sus brazos y dejar esta tontería a un lado.

Mientras que las pizzas están en el horno, prepara la mesa del salón para cenar sobre el sofá y así vemos la película de mientras. 

—Deja eso y siéntate, dijimos que no ibas a hacer nada —me regaña.

—Quiero ayudar —me defiendo.

—Pon tu precioso culo en el sofá y déjame a mí. 

Le hago caso y en pocos minutos, tenemos la cena sobre la mesa y con un buen vino para beber. 

—Huele muy bien, y creo que sabrá mejor —las corta en trozos y pone un poco de ambas en mi plato —gracias. 

Me encanta esta pizza, una es la carbonera y otra es la boloñesa. Las pruebo y debo admitir que están buenísima. Comemos en silencio, él con sus pensamientos y yo con la única idea de conseguir terminar la noche bajo él.

—¿Quieres postre? —pregunta mientras recoge la mesa. 

—No, gracias —me recuesto en el sofá. —¿vemos una peli?

—Claro, se coloca detrás de mí y yo me acerco a él lo máximo posible.

Encendemos la televisión y ponemos al final una película de carrera de coche, o era esa o una romántica, y él se negó con rotundidad. 

Cuando la película se encuentra por la mitad, coloco una pierna entre las suyas. Voy por el buen camino, tengo la cabeza apoyada en su hombro, mi mano en cintura y mi pierna entre las suyas. Él no se ha movido, está inmenso en la escena que está ocurriendo en la pantalla y suspiro sobre su cuello como si estuviera cansada, pero es totalmente falso, solo quería erizar su piel y ganar un poco más de terreno. 

—¿De verdad te gusta este tipo de película? —me miro y consigo lo que quiero, su boca prácticamente pegada a la mía.

—Mejor que la de jurar amor eterno —se burla.

—Idiota —le pego en el pecho flojo y me río —¿por qué eres tan tonto?

Me guiña un ojo y entonces aprovecho esta oportunidad. Me inclino hacia arriba y le beso pero rápido, que no parezca que estoy desesperada y que estaba planeado. Él me corresponde y luego se separa de mí para continuar con la película.

Bueno, al menos le he besado, pero es más fuerte de lo que pensaba. 

La película avanza y no estoy ganado terreno, mierda, me estoy comiendo algo que no me gusta y encima, no he conseguido que se lance sobre mí.  

Me rindo porque no voy a conseguir que esté hombre se muera por mis huevos, o eso cría, porque cuando comienza a acariciarme la pierna inconscientemente, quizás no todo está perdido.

Eso me enciende más, pero hago como si no me afectara. Sigue acariciándome, bajo un poco la mano como si estuviera acomodándome y entonces la noto. Está duro como una piedra, pero en su cara no refleja nada, y finjo no darme cuenta e incluso bostezo como si estuviera cansa. 

—¿Tienes sueño? —pregunta.

—No, estoy a gusto —me recoloco y prácticamente termino con mi sexo encima del suyo. 

Gracias sofá por ser tan pequeño, sigue con la película y yo me muevo en milímetro a milímetro. Cuando por fin consigo conectar nuestros sexos, me pongo nerviosa.

Estoy muy caliente y necesito un orgasmo urgentemente.

Me muevo esta vez sin pudor y me rozo con él sin que me importe nada. Ian no dice nada, me deja hacer y la fricción es tan buena que suspiro en su cuello.

Durante unos segundos, me mira a los ojos y en los suyos hay deseo. 

Me muevo rápido y me subo encima de él, a horcajadas y le beso con ganas, pasión y necesidad.

Sin dejar de moverme, gimo con más fuerzas al notar como poco a poco esas sensaciones maravillosas, crecen en mi interior.

—Para —exige.

—No, te necesito.

—Nada de sexo—hago un movimiento en círculos y cierra los ojos por el deseo, bien—Ostia. 

—Por favor —me mira a los ojos y por fin lo consigo, se deja llevar. 

Se sienta y nos besamos con ganas, agarrándome de la cintura con decisión y tomando el control de mis movimientos.

Madre mía, qué bueno.

Le quito la camiseta porque necesito sentir su piel caliente y luego me centro en su cinturón. Al hacerlo, hago un movimiento tan brusco que mis costillas se quejan y chillo de dolor. 

—Mierda, te dije que no podías —se levanta y me deja con cuidado sobre el sofá —es hora de ir a dormir.

Y sin quejarme, accedo.

Adiós a sexo del bueno y a los orgasmos increíbles. 

Veintitrés

—Ian, necesito salir de aquí—me vuelvo a quejar —no aguanto estar en la casa todo el día.

—Pues aún te queda una semana, pequeña —dice como si nada —así qué acostúmbrate. 

—Ian, no puedes impedírmelo —está sacando lo peor de mí. 

—Eso ya lo veremos —me contesta sin mirarme.

—Eres un soso, un aburrido... —ya salió la Sophia, con actitud de adolescente —si al menos...

—¿Si al menos qué? —me interrumpe. 

—Si al menos me follaras —digo por fin. 

—Así que es eso, ¿necesitas sexo? —¿acaba de preguntar eso?

Lo mato. 

—Sabes que sí —le encaro —¿es qué no te das cuenta? —le recrimino. 

—Ay, pequeña, aún te queda mucho por aprender —y sin más, se levanta dejando la taza de café en la encimera y me quedo sola. 

Llevo una semana sin sexo y aún me queda otra más. Creo que antes de eso moriré porque siento que ya no puedo aguantar más.

Subo lo más rápido posible a la planta superior y me tumbo sobre la cama, en su lado. Cierro los ojos aspirando su olor y pienso en los momento que pasé con él en la intimidad.

Lo necesito, voy a morir de necesidad. 

De repente alguien se tumba a mi lado y al abrir los ojos, me encuentro con los suyos esperándome para conseguir el efecto de siempre, hipnotizarme. 

—Yo también tengo ganas de tocarte, acariciarte, hacerte mía —confiesa —pero no lo voy a hacer hasta que el médico te dé el alta.

—Estoy bien, Ian.

—No, Sophia, así que aguanta como lo estoy haciendo yo —se pega más a mí, impregnándome de su olor —te cuento un secreto —le doy la espalda porque sé que se va a burlar de mí —siempre la tengo dura —pega su pelvis a mi culo y casi grito de la impresión al notarla y darme cuenta de que será un desperdicio porque no me dejará aprovecharla.

Pero no pienso rendirme. 

Me activo en pocos segundos y me doy la vuelta para besarle como deseo.

Al menos, eso sí que me deja hacer.me lo permite.

Bajo lentamente la mano por su torso hasta a la cruz del tesoro y se la acaricio por encima de los pantalones. 

—No escuchas —se queja con una sonrisa. 

—Déjame intentarlo a mi manera —me mira durante unos instantes —si me hago daño, te prometo que no volveré a lanzarme a ti como una loca en celo. 

—Me gusta como suena eso de en celo —me río y él se une a mi risa.

—Por favor —acepta con un movimiento de cabeza —gracias.

Le beso lento, por fin y disfruto sabiendo que en esta ocasión no corro el peligro de que me rechace. No quiero ir rápido, quiero disfrutarle lente, aprovechando que tengo su aceptación para venerarle y hacerle todo lo que llevo durante una semana imaginando.

Mi mano se coloca sobre la bragueta y la libero mientras sigo acariciándola y disfrutando de la sensación. Quería ir lento, lo juro, pero mi cuerpo arde y sin esperar más, elevo el camisón y aparto a un lado mis braguitas para guiar su miembro hacia mi entrada y permitir que se introduzca de una vez por todas en ella.

—Joder —como echaba de menos sentirlo dentro de mí.

—Déjame a mí, pequeña —antes de volver a introducirme, me acaricia el clítoris —joder, estás empapada.

Me penetra tan suavemente, que echo la cabeza hacia atrás con un suspiro.

Entra y sale de mí con ternura, con suavidad y eso hace que le quiera aún más porque prefiere cuidarme a follarme como le gustaría.

Mi cuerpo se adapta a cada embestida y el dolor desaparece, solo estamos nosotras dos disfrutando de nuestros cuerpos. 

—Dios —gruñe—como echaba de menos esto. 

—No más que yo —le abrazo del cuello y le beso con más pasión —estoy a punto, ¿y tú?

Sonríe sin contestarme, frunzo el ceño y su sonrisa se amplifica.

¿Pero qué coño le pasa?

Me da igual, busco mi placer y con un grito desgarrador, vuelvo a tocar el cielo después de tanto tiempo. Él sigue moviéndose unos minutos más hasta que, finalmente, alcanza su orgasmo. 

—¿Ya estás contesta? —se coloca boca arriba.

—No sabes cuánto —le beso en el pecho y me acomodo sobre él —ahora que hemos vuelto a hacerlo, voy a necesitar más de esto, mucho más. 

—Eres insaciable —responde divertido.

—Con este cuerpo, como para no serlo. 

***

—¿Por qué no te tomas más días libres? —intenta preguntarlo con normalidad, pero no puedo ocultar en su tono su desacuerdo. 

—¿Más? —me quejo —ya llevo mucho tiempo sin ir a trabajar, lo necesito.

—Acaban de darte el alta —me persigue. 

—Eso significa que estoy perfecta, mañana comienzo a trabajar y no se hable más —sentencio. 

—Sophia... —no le hago caso y cierro la puerta en su cara —Sophia —la abre cabreado, pero por suerte alguien toca el timbre y me salva.

—Voy a abrir —paso por su lado y bajo las escaleras corriendo.

Al abrir la puerta, me encuentro con Will y me sorprendo durante un segundo su presencia. Debo admitir que está tan guapo como siempre y le invito a pasar.

Da un paso hacia delante, y cogiéndome de la cintura, me abraza con cariño. Le correspondo porque siendo sincera, me encantan sus abrazos

—Me alegro de que estés bien —me dice en el oído —cuando me entere quién fue, pienso matarlo. 

—Tendrás que ponerte a la cola —me sobresalta la voz fría de Ian —os dejo solos para que podáis habléis. 

Y con las mismas, se va dejándome desconcertada por su actitud. Sé que no le hace mucha gracia que tenga un trato tan cercano con mi ex, pero tiene que comprender que es mi amigo y eso no cambiará. 

—No te preocupes, está celoso, pero tú ni caso. 

Vamos al salón y me cuenta todas las novedades que han ocurrido en el pueblo mientras estoy de baja, y en varias ocasiones, me he reído a carcajada.

Como es la hora de la merienda, preparo varios cafés para seguir hablando.

—Toma —le paso la taza de café —¿y bien?, ¿cuéntame qué tal todo?

—Como siempre —responde mientras me siento a su lado.

—¿Y en casa? —parezco una chismosa. 

—Ha mejorado muchísimo, estamos como siempre —sonríe con cariño —menos mal. 

—Me alegro un montón, Will —le acaricio el brazo con afecto —Lucy ya me contó que quedó todo precioso.

—Se me ha adelantado —nos reímos —sí, quedó muy bien. 

—Menos mal que tengo a personas competentes —sigo con la broma. 

Hablamos un rato más sobre bar, él sigue trabajando para mí, haciendo cosas de mantenimiento y eso hace que me tranquilice un poco. 

—Con Ian, ¿qué? —por fin salido el gordo. 

—Genial, se ha declarado —los gestos de su cara no cambian —estamos juntos y muy bien, aunque parezca que no. 

—No te preocupes, es normal que no le guste que nos quedemos solos —lo dice como si nada —al fin y al cabo, soy tu ex —choca su hombro contra el mío. 

—Pues a tu mujer no le importa —contraataco.

—No te creas, al principio tuvo miedo —confiesa —y cuando te vio por primera vez, se asustó por si volvías a conquistarme. 

—¿Y qué le hizo cambiar de opinión? —pregunto asombrada, no me di cuenta de ella, tuviera miedo de mí. 

—Tú —aclara sin más. 

—¿Yo? —no entiendo nada. 

—Tu actitud y la manera de como mirabas y hablabas con Ian —abro los ojos —era muy evidente. 

—Si al principio lo odiaba —se ríe fuerte —oye —le pego —en serio, no lo soportaba.

—Eso será cuando teníamos catorce años, pero ahora, vuestra manera de discutir era más tonteo que otra cosa. 

—¿Y eso la tranquilizó?

—Exacto y ahora te quiere como una amiga —me siento mal porque mi objetivo era él desde un principio. 

—Yo también —cambiamos de tema. 

Un poco más tarde, se despide de mí y se va dejándome sola en casa. Miro el reloj y me doy cuenta de que ya ha anochecido y que Ian aún no ha vuelto.

Espero que lo haga y no esté enfadado porque Will me haya visitado. Voy a la cocina y dejo las tazas de café en el fregadero y me lleno un vaso de agua para tomarme la medicación.

Suspirando, voy hacia mi habitación para ponerme el camisón y me meto en la cama. Pongo la alarma porque por fin mañana vuelvo al trabajo.

Veinticuatro

—¿Cómo llevas el primer día? —me pregunta Lucy, en un descanso. 

—Bien, aunque tengo que volver a acostumbrarme a este ritmo —confieso —viene más personas, ¿no?

—Sí, a veces apenas hay sitio para todos —añade con ilusión —creo que hay que poner una terraza a fuera y más personal. 

—¿Tú crees? —no lo había pensado. 

—Sí, se nos queda pequeño. 

—Voy a estudiarlo esta semana y te digo —quizás tenga razón, hoy apenas hubo sitio para todo el mundo.

Volvemos a nuestros puestos y cada dos por tres miro la puesta porque echo de menos a Ian. Desde ayer que no sé nada de él.

¿Dónde se habrá metido?

¿Seguirá enfadado?

—Ponme un café —miro hacia la izquierda y me encuentro a Will. 

—Claro —sonrío.

—Me alegra verte de nuevo tras la barra —le sirvo el café —esto sin ti no era lo mismo.

—Me harás llorar —le gasto una broma —tengo que hablar de negocios contigo. 

—Cuando quieras —me responde mientras bebe del café.

—Ponme un sándwich y una cerveza —muevo la cabeza automáticamente hacia la izquierda cuando escucho su voz.

—Después hablamos —me despido de Will y me acerco a él —¿dónde estabas ayer?, te eché de menos 

—No se notaba —frunzo el ceño al escuchar su respuesta. 

—Vete a la mierda—paso de estas tonterías.

Me doy la vuelta y le pido el favor a Jenny de que lo atienda. Esto es el colmo, el hombre más prepotente del mundo, está celoso de mi ex.

La historia de mi vida. 

—Me pones una cerveza —la voz del ex ligue de Lucy me distrae.

—Claro. 

Saco una del frigorífico bien fría y se la sirvo. Miro a Ian de reojo y siento sus ojos con cada paso que doy, poniéndome nerviosa.

Idiota

Decido pasar de él y meterme de lleno en mi trabajo, en vez de apoyarme, se enfada, es increíble. A los pocos minutos, se marcha sin mirarme ni despedirse y en este momento, siento que le odio. 

—¿Estás bien? —pregunta Lucy, preocupada.

—Sí, solo es la faceta de idiota de Ian —confieso —lo típico. 

—¿Quería pedirte que si podemos cambiar de turno? —me pregunta de repente —si estás bien, si no, da igual. 

—¿Y eso?

—Voy a quedar con...

—Entonces no lo dudes —la interrumpo antes de que termine —pásalo bien. 

—Gracias —me abraza. 

Quien iba a decir que acabaría gustándole tanto el chico quien pagó por ella en la subasta. A veces, acabas pillada de la persona que crías que sería un imposible en mayúsculas. 

El día avanza y no vuelvo a saber nada más de Ian y no sé si lo agradezco o no, por una parte, le echo de menos, ojalá pudiera volver a nuestra burbuja de amor, pero, por otro lado, me saca de quicio cuando es tan capullo.

—Jenny, ¿vamos recogiendo? —pregunto. 

—Sí, ya es muy tarde —son casi la tres de la madrugada.

Entre las dos colocamos todas las mesas y arreglamos la barra mientras terminamos de servir a los últimos clientes. Estoy agotada, este ritmo es frenético y cuesta acostumbrarse después de haber estado de baja.

—Mañana nos vemos —nos despedimos en la puerta. 

Voy hacia el coche y me subo en él corriendo para volver a casa. Sé que caeré rendida una vez que toque mi cama, aunque debo reconocer que estoy un poco nerviosa al no saber si me encontraré a Ian en casa.

Aparco en la puerta y entro en mi jardín sin perder tiempo. Antes de abrir la puerta de mi casa, escucho un ruido y me asusta. 

—¿Quién anda ahí? —pregunto asustada.

Miro por todos lados, pero no veo a nadie, únicamente escucho el movimiento de los árboles por el viento. Abro la puerta corriendo y entro en la seguridad de mi casa y me chocó contra algo duro.

Me asusto y lucho por soltarme. 

—Eh —dice una voz suave en mi oído —soy yo, pequeña. 

Me relajo al instante y me abrazo fuerte a su pecho desnudo. Necesitaba esto, odio estar enfadada con él o viceversa.

—Te echo de menos —confieso mirándole a los ojos.

Me acaricia con las dos manos la mejilla y luego pega sus labios contra los míos con suavidad. Yo me pongo de puntillas para corresponderle y poder abrazarle la cintura con fuerzas.

Me pego más a él mientras que sube la temperatura y agarrándome del trasero, me eleva y termino enredando mis piernas en su cintura. 

—Yo también —me besa con más pasión —odio sentir celos por Will —confiesa. 

—Es pasado —respondo un instante después —te quiero a ti —beso —te necesito a ti —beso —solo quiero estar contigo —beso.

Me lleva hacia las escaleras y las sube con velocidad. Entra en mi cuarto sin perder más tiempo y me deposita sobre la cama sin ningún tipo de cuidado.

Ambos queremos lo mismo y hasta que no lo logramos, no estaremos tranquilo. 

—Tenemos que dormir —dice mientras me besa el hombro desnudo. 

—No tengo sueño —suspiro —prométeme que no te volverás frío conmigo nunca más —no contesta —Ian —me recuesto en la cama para verlo —Will y yo, somos pasado, no hay nada —aclaro, suave, acariciándole la mejilla —mi presente y futuro eres tú —me acerco a él y le beso —nunca he sentido nada parecido —le abrazo a su pecho —siento que es para siempre. 

Me abraza fuerte, pero no añade nada, aunque con ese gesto dice más que las propias palabras.

Permanecemos así hasta que el sueño me vence. 

Al día siguiente me despierto y descubro que estoy sola en la cama. Ruedo por la cama y me coloco en su la para impregnarme de su olor. Ojalá pudiera quedarme aquí para siempre, pero me tengo que levantar y asearme.

Media hora después, entro en la cocina y me lo encuentro preparando el desayuno.

—Buenos días —me saluda alegre.

—¿Por qué estás tan contento? —me siento en el taburete —estoy molida. 

—Ya estoy duro como una piedra —me activo al instante—verte solo con mi camiseta, me pone cachondo. 

—Al menos déjame comer algo —intento hacerme la fuerte.

—Puedes comerme a mí —me coge de la cintura y me pega a él con fuerza —creo que ha sido muy precipitado salir de la cama.

—Eres imposible —pero sin decir nada más, se libera de mis braguitas y me penetras del tirón —no pares —exijo echando la cabeza hacia atrás

—Nunca.

***

—¿Qué tal ayer con tu amorcito? —le pregunto a Lucy mientras nos tomamos una cerveza

—Mejor imposibles —me río fuerte al ver su cara de enamorada —¿qué?

—Estás mucho más que pillada y no sabes como me alegro —me abraza sorprendiéndome.

—Gracias por aconsejarme de esa manera. 

—Te mereces lo mejor del mundo y sé que él lo es. 

Terminamos la cerveza y volvemos dentro para seguir trabajando, a estas horas suele venir menos personas, así que aprovechamos para descansar un rato y contarnos secretos o chisme. 

—Por ahí viene el hombre más sexi del pueblo —miro hacia la puerta y me encuentro con Ian. 

—Buenos días, chicas —se siente con una sonrisa mirándome —ponme una cerveza. 

—Marchando —le guiño el ojo antes de ponérsela —¿qué tal el día?

—Con ganas de que llegue la noche. —afirma como si nada. 

—Eres un salido —le recrimino con una sonrisa.

—Y tú, una mal pensada, lo decía para meterme en la cama —este hombre es imposible, pero me encanta verlo de este humor.

—Mejor dejo de perder el tiempo con novios salidos y voy a trabajar —Me doy la vuelta para ir a la otra punta de la barra, pero su mano me agarra del brazo e impide que me marche. 

—Novios macizos, pequeña —me suelta dejándome con la boca abierta.

—Creído.

El resto del día es increíble, no me he peleado con él ninguna vez, así que puedo decir que es un día perfecto. Por la noche, salgo temprano porque Lucy se ofrece a realizar mi turno, ya que lo cambiamos ayer para que pueda ir a su cita. 

Camino por el centro del pueblo para despejarme, entro en un restaurante para pedir la cena y me llevo una sorpresa cuando veo a Jenny y a Connor en una mesa.

En el fondo me alegro porque Connor me pareció un buen chico, además de guapísimo. Salgo sin que me vea y me dirijo a casa para cenar.

Al entrar, las luces están apagadas, así que Ian aún no llegó y Caleb está en casa de Luissa porque se quedará a dormir ahí. Preparo la mesa, saco la comida de las bolsas y las sirvo. A los pagos minutos, llega y le sorprendo con una maravillosa cena. 

Cenamos entre risas y bromas y con besos incluidos y puedo afirmar que ha sido una cena perfecta. 

—Me cambio y te ayudo a recoger—se ofrece al terminar.

—No te preocupes, tú espérame arriba que solo recogeré —me insinúo —lo demás lo dejaré para mañana. 

Sorprendiéndome, hace lo que le pido y con toda la velocidad del mundo, recojo la mesa y dejo el comedor impecable. Mañana ya me encargaré de limpiar la cocina, pero esta noche prefiero disfrutar.

Al ver el cubo de basura lleno, decido sacar a tirarlo, porque si no, dejará un mal olor de aquí a mañana.

Cojo las llaves y salgo a la calle, por suerte el contenedor está a la vuelta de la esquina y me doy prisas para tirarlo y volver. Prepárate Ian, esta noche será incluso mejor que la de ayer y eso es decir mucho. 

Vuelvo de nuevo a casa y pongo las llaves en la cerradura para abrir la puerta del jardín. Al hacerlo, unas manos fuertes me agarran de la cintura y me tapa la boca para que no pueda gritar.

Intento luchar, pero algo hace que pierda el conocimiento y caigo rendida en un profundo sueño. 

Veinticinco

Tengo un malestar en la boca que provoca que tenga angustia. Quiero moverme, pero estoy un poco mareada.

¿Qué me pasa?

No puedo abrir los ojos y apenas noto mi cuerpo. Intento recordar lo que pasó para que me encuentre, en estas condiciones y con este malestar.

Recuerdo el día perfecto de ayer, las risas, las bromas y la inmensa felicidad en la que me encontraba. También recuerdo la cena, mi insinuación y luego... me quedo helada cuando entonces comprendo lo que me ha ocurrido 

Dios mío, me han drogado.

Como puedo, intento abrirlo los ojos y lo consigo. No veo, está todo oscuro y apenas distingo nada. Sé que estoy en una cama o en un corcho y me muevo hasta que mis pies tocan el suelo.

Definitivamente, estoy en una cama.

Me pongo en pie como puedo e intento averiguar donde estoy. Tengo que tener la mente fría y lograr un plan de escape para volver a casa sana y salva.

El lugar es pequeño, es una habitación minúscula y he podido distinguir la cama, una silla, y un armario. Sé que no tiene ventana porque ninguna zona en la que entre luz.

Bien, lo estoy haciendo bien.

Intento encontrar la puerta, pero todo lo que toco, es pared.

¿Pero qué coño?

¿Dónde está la puerta?

Me asusto automáticamente al escuchar unos pasos y vuelvo a la cama para fingir que sigo dormida y poder averiguar quién es mi captor y dónde estoy para poder salir. 

Siento la luz sobre mi cara y viene del, ¿techo?

¿Pero dónde estoy?

¿En un sótano?

Un hombre alto y flaco baja unas escaleras, no distingo bien la cara, pero a medida que se acerca, mi cuerpo se estremece de miedo.

¿Va a matarme?, ¿a abusar de mí?

Se coloca a mi lado y me acaricia la cara, apartando mi pelo. 

—¿Por qué me has obligado a hacerte esto? —dice dejándome helada —tú eres mía, siempre lo has sido.

No puede ser, es imposible que mi secuestrador sea él.

Intento no alterarme para que no se dé cuenta de que estoy despierta.

Por favor, Ian, encuéntrame. 

Veintiséis

Ian

—¿Qué mierdas habéis averiguado, joder? —grito cabreado —más vale que de aquí a dos horas, la encontréis si no queréis iros a la calle. 

Mi equipo sale corriendo, asustados para seguir trabajando.

¿Dónde estás, Sophia?

¿Quién es el hijo de puta que te secuestró?

Me irrito y coloco las manos en la cabeza con desesperación, joder.

Todo es culpa mía, debí ayudarla y no dejarla sola, pero en vez de eso, subí y le hice caso por una vez en la vida.

¿Es qué soy idiota?

Pego un puñetazo en la mesa y me levanto para seguir investigando. Me da igual, si tengo que llevar a todos los hombres del pueblo a la cárcel, lo haré. 

Hablo con varias personas de la vecindad, nadie ha visto nada y eso me cabrea más.

¿Qué hora sería?

¿Las diez?

Yo solo tardé quince minutos en bajar y ya no había rastro de ella, pero unos huellas en el jardín demostraron que había indicios de lucha. 

Analizo la situación en frío, si ese loco estaba detrás de ella, ha tendido que ir a menudo al bar. Me meto en el coche corriendo y me dirijo hacía ahí a toda mecha. 

—Lucy, necesito hablar contigo —digo y ella sale corriendo hacia mí. 

—¿La habéis encontrado? —pregunta esperanzada. 

—Aún no, pero lo haré —le toco el hombro para calmarla —necesito tu ayuda. 

—Dime —me mira a los ojos.

—Necesito que me hagas una lista de todos los chicos que vienen al bar siempre.

—Casi todos vienen siempre, Ian, ni siquiera sabemos si es un hombre mayor o joven. 

—Es joven, las pruebas nos hacen pensar que es un hombre joven, más o menos de mi edad

—Está bien, déjame pensar unos segundos y te lo haré. 

Espero sentado mientras ella escribe en un papel. Analizo el local por si encuentro algo sospechoso en algún de los clientes, pero nada me hace suponer que el hombre que la secuestró, esté aquí. 

—Toma, espero ayudarte en algo —me la entrega y hay más de diez hombres. 

—También necesito saber si alguien que viene frecuentemente hoy no lo hizo —señalo —eso me hará suponer que está con ella en algún lugar.

—Te llamaré.

Salgo del bar y analizo la lista, automáticamente, tacho cuatro nombres porque sé quienes son y estaban de fiesta anoche.

Mierda, son más de las seis y aún no tengo nada, joder. Le doy una patada al cubo de basura, tirando todo por el suelo. Mis compañeros me miran, pero no dicen nada, son una manada de inútiles. 

Vuelvo analizar la lista, todos estos tienen cuartada y ninguno le hubiera dado tiempo a secuestrarla. Tiene que ser alguien que yo conozca, vamos haz memoria y piensa quién es el que tenía ojos sobre ella en todo momento. 

Si no estuviera celoso y pendiente todo el día de Will, ahora mismo estaría a salvo porque hubiera descubierto al loco que estaba detrás de ella. 

—Señor, William está aquí —me sorprende. 

—Dígale que pase.

—Hola —entra rápido cerrando la puerta —¿se sabe algo?

—Aún no —y odio decirle eso. 

—Joder —contesta —hay que encontrarla, tío. 

—Estoy en ello —respondo frío —pero hasta ahora no he encontrado nada y no tengo ningún sospechoso —confieso. 

—Tiene que ser alguien que va a menudo por el bar —cae en la misma suposición. 

—Hablé con Lucy y me entregó una lista con todos los chicos que van, pero tienen cuartada. 

—¿Hablaste con Jenny? —me pregunta. 

—No, ¿por qué? —se sienta en frente de mí. 

—Porque ella está en la barra, junto Sophia y tendrá una mejor visión de los hombres que vienen y se sienta en la barra por ella. 

—Joder —me levanto —soy un imbécil.

Cojo la chaqueta y salgo del despacho, él me sigue, pero no le digo nada. Nos metemos en el coche y a toda velocidad vuelvo al bar. 

—Jenny, ¿tienes un segundo? —me mira y automáticamente, sale tras la barra para hablar con nosotros.

—¿Dime que hay buenas noticias? —dice preocupada.

—Por el momento, no —confieso —¿necesitamos tu ayuda? —directo al grano.

—Queremos saber si hay algún cliente que se sentará en la barra por Sophia —comienza explicarle Will. 

—La mayoría venían por ella —responde —pero es verdad que hay varios clientes que solo los veo cuando está ella, en mi turno no se sientan en la barra o directamente, no viene. 

—Bien, Jenny —la felicito —dime quiénes son. 

Me da una lista con dos nombres, uno de ello tiene que ser el secuestrado. 

—No sé si alguno será, pero esto nunca los veo cuando estoy yo, espero ayudar. 

—Seguro que sí. 

Nos marchamos corriendo, y nos dirigimos a la casa del primero sospecho. Le he visto en varias ocasiones como la mirada en exceso, pero no le he dado mayor importancia.

Joder, Sophia, me voy a volver loco si no la encuentro, cada minuto que pierdo es un que gana ese psicópata para hacerle daño, para tocarla...

Ni siquiera puedo imaginarlo, como le ponga un debo encima, le mato, lo juro

Llegamos a su casa en poco tiempo, es un hombre silencioso y un poco raro. 

—Ya sé quien es —me comenta Will —es un cliente que siempre venía y Sophia se le olvidaba el nombre. 

—Pues no es muy difícil, seguro que es él. 

Salimos y tocamos la puerta y a los pocos segundo, la abre. 

—Hola, sheriff, ¿puedo ayudarlo?—estoy a punto de partirle la cara, pero me contengo. 

—¿Dónde estuvo ayer sobre las diez de la noche? —se sorprende.

—Estuve en la pizzería del pueblo con mi madre y su amiga — ¿qué?

—¿Hasta qué hora estuviste ahí? —pregunto.

—Sobre las una, es el único día que paso con ellas y solemos tardar, ¿pasa algo?

—Más vale de que digas la verdad.

Salimos y vamos a la pizzería con la esperanza de que sea mentira, pero al llegar, el dueño lo confirma y siento que la tierra se me abre en dos.

—Joder, pensaba que era él —gruñe Will —¿quién es otro?

—Kevin —contesto.

—¿El ligue de Lucy? —¿qué?, ¿y yo qué sé?

—Ni idea, ¿lo conoces?

—Sí —me explica todo, ahora sé quién es —¿crees que podría estar involucrado?

—No lo sé, pero vamos a averiguarlo. 

Nos metemos en el coche y conduzco hacia su casa, vive en un piso pequeño y al llegar, toco la puerta. Tarda más de lo que debería en abrir y eso me pone en alerta. 

—¿Sí? —dice al abrir —¿en qué puedo ayudarnos?

—¿Dónde estuvo ayer sobre las diez de la noche?

—Estuve en casa —responde como si nada. 

—¿Hay alguien que pueda confirmar su cuartada? —lo tenemos.

—Quizás el vecino de abajo, estuve arreglando la habitación y hacía mucho ruido. 

—¿Podemos pasar? —pregunto de repente. 

—¿Tiene alguna orden? —hijo de puta.

—No, pero volveré con ella —le contesto amenazante. 

Comienza a cerrar la puerta, pero un ruido me hace abrirla de repente y entrar al lugar donde lo escuché. Él me persigue quejándose, pero Will le frena.

Tiene que estar aquí, abro la puerta, pero no veo a nadie. 

—Salir de mi casa, os voy a denunciar —nos amenaza. 

Nos damos la vuelta, pero al pisar la madera del suelo cruje. 

—Espera —empiezo a analizarla y comprendo que hay algo debajo. 

—¿Qué haces? —me grita, pero Will lo tiene bien agarrado —esto es ilegal.

La abro y me encuentro con una habitación oculta, bajo las escaleras y al encender la luz, me enfurezco.

Veo a Sophia con el camisón, con las manos atadas y tumbada sobre un colchón. Comienza a llorar cuando me ve y corriendo subo de nuevo para partirle la cara a este hijo de puta.

Estoy a punto de matarlo, pero Will me agarra de los hombros y me separa de él. 

—Está aquí —digo sin poder respirar —la hemos encontrado. 

Y como si toda la presión del día cayese sobre mí, comienzo a llorar como un niño.

En mi vida había tenido tanto miedo como hoy, al pensar que la perdía, sentía que mi mundo se desvanecía, porque no podía ser yo si ella no estaba.

Will me da espacio y baja a sacarla mientras yo me sereno.

Hubiera muerto si le hubiera pasado algo y esa afirmación me hace replantearme muchas cosas.

No quiero perderla y voy a amarla como se merece.

Llamo a mi equipo cuando me tranquilizo y entonces la veo subir en los brazos de Will y está llorando.

Me mira y corre hacia mí, buscando mi cuerpo para refugiarse. La abrazo con todas mis fuerzas y la tranquilizo como puedo.

—Tranquila, pequeña, estás a salvo —no para de llorar —te quiero, ¿cásate conmigo?

Epílogo

Tres años después.

—Ian —intento despertarle —Ian.

—Mmm —gruñe levantándose —¿qué pasa?

—No tengo sueño —me pego a él. 

—¿Y por eso tienes que levantar a tu marido?

—¿Y si no a quién despierto? —le beso en el cuello —estoy nerviosa. 

—¿Nerviosa por qué? —me abraza con cariño.

—Por la fiesta de mañana, ¿y si sale mal? —soy tonta, el pequeño Ian cumplirá dos años y quiero que su fiesta sea perfecta. 

—Teniendo la madre que tiene, es imposible que salga mal, duendecilla —me tranquiliza con un beso en los labios —¿por qué no dormimos un rato?

—Ian —me quejo —eres un egoísta. 

—Ya me has despertado —se coloca sobre mí, sorprendiéndome y me río fuerte —ahora vas a notar lo egoísta que soy.

Esa noche la pasamos haciendo el amor como siempre, porque estar en sus brazos es el paraíso y jamás quiero desprenderme de mi lugar favorito.

***

Todas las personas que me importan vienen a la fiesta. Will con su mujer y su niña, que ya es casi una mujer, Lucy con su marido Justin y Jenny con su prometido Connor. Algunas vecinas y amigos del bar. Tengo el jardín de Luissa lleno de invitados y eso me hace muy feliz. 

Miro, al pequeño Ian que está jugando con su tío Caleb, es igual que su padre, tanto físicamente como de temperamento. Ha cumplido dos añitos y es un hombrecito que me tiene enamorada.

—¿Eres feliz? —me abraza por detrás, el amor de mi vida. 

—Teniendo el marido que tengo, es imposible no serlo —me doy la vuelta y le beso —¿has visto qué hijo más guapo tenemos?

—Igualito a su padre —me besa con una sonrisa. 

—Idiota, de mí también sacó algo —me quejo.

—La mala leche —le pego en el pecho mientras nos reímos. 

—Espero no interrumpir, parejita —nos damos la vuelta al escuchar a Will —Connor nos ha vuelto a retar. 

—¿Qué? —gruñe mi marido —vamos a darle una paliza. 

Me besa antes de irse con su mejor amigo.

¿Quién me iba a decir que Ian y mi ex sería íntimos cuando antes le tenía celos?

Después de lo que me pasó, la peor experiencia de mi vida, ellos se acercaron y yo me casé.

Algo bueno, sacamos de eso, ¿no?

—Estos hombres son unos salvajes —se acerca Hanna, Jenny y Lucy.

—No sé por qué os sorprendéis —me río —ya los conocemos. 

—Pero lo son —se queja Lucy —aunque tengo un marido con buen culo. 

—Oye... —le señalo. 

El resto del cumpleaños lo pasamos riéndonos y feliz porque me llena de felicidad ver a mi niño disfrutando con las personas que quiero.

***

—¿Sabes qué te quiero? —me abraza por detrás después de hacer el amor y esta es mi momento preferido del día —cada día te quiero más. 

—Y yo —me aprieto a él.

—¿Te pasa algo? —pregunta poniéndome nerviosa —te noto estos días nerviosa.

—Estoy bien, solo que soy feliz. —intento distraerle. 

—Y yo, pero te conozco lo suficiente para saber qué te pasa algo. 

—No es nada —le beso en el brazo. 

—¿Alguien te está molestando en el bar? —se pone serio.

—No, claro que no—intento tranquilizarlo dándome la vuelta —es otra cosa. 

—Dímelo, me estoy imaginando millones de cosas y ninguna me gusta —miro sus ojos y me pierdo en mi noche de tormenta. 

—Estoy embarazada —confieso. 

—¿Qué? —abre los ojos. 

—Sé que habíamos decidido esp... —me corta con un beso increíble, dejándome sin respiración. 

—Eres la mujer de mi vida —me acaricia el vientre riéndose —soy el hombre más feliz del mundo.

FIN

Acerca del autor

Lyli Black, nacida en España, siempre le ha gustado escribir, crear historia de amor como buena romántica empedernida y soñar con publicarlas.

Comenzó en una plataforma de internet para poder expresarse y escribir sus historias, consiguiendo por el camino, a una familia virtual maravillosa.

Creadora de la trilogía Sueño, trilogía Stark, El camino que me lleva a ti y la Saga Te Quiero.

@Lyliblack.